Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Второй ИВДИВО-курс Синтеза Служащего**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**27**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Цивилизация каждого.**

**Октавная Ипостась Изначально Вышестоящего Отца.**

**Эталонность Отца-человек-субъекта.**

**Ми-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца**

8-9 марта 2025 года

ИВДИВО Москва, Россия

Оглавление

[*Часть 1 (день 1)* 4](#_Toc195254633)

[Поздравление с праздником 4](#_Toc195254634)

[Компетентность женщины 4](#_Toc195254635)

[Женщина стремится стать эталонной 5](#_Toc195254636)

[Эталон не требует совершенства. Если сложилось в идеальный эталон, ты перешёл в любовь из влюблённости 6](#_Toc195254637)

[Фортика, Фора, когда фортит 6](#_Toc195254638)

[Женщины выражают эталон материи 8](#_Toc195254639)

[Дамы – вы вдохновители материи. Вы направители материи, вы развиватели материи, и без вас это невозможно 9](#_Toc195254640)

[Женственность – это Синтез всех видов материи, выражаемых женщиной, которые недоступны в окружающем 12](#_Toc195254641)

[Чтобы шёл Синтез, в зале должна появиться среда Сиаматической материи 14](#_Toc195254642)

[Комментарий перед практикой 15](#_Toc195254643)

[Практика 1. Первостяжание. Праздничная Теофа. Поздравление Изначально Вышестоящей Матери, Изначально Вышестоящих Аватаресс и Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза с праздником Восьмого Марта 16](#_Toc195254644)

[Комментарий после практики 19](#_Toc195254645)

[Разница между Теофой и Теургией 20](#_Toc195254646)

[Огненная эпоха должна быть на Планете, чтобы ИВДИВО зафиксировалось на физику 22](#_Toc195254647)

[Только Должностно Полномочные являются носителями Огненной эпохи на Планете Земля 24](#_Toc195254648)

[Только ИВДИВО усваивает Огонь 25](#_Toc195254649)

[Нам надо не допустить ядерной войны 27](#_Toc195254650)

[Второй уровень – прямое явление Огня Изначально Вышестоящего Отца 28](#_Toc195254651)

[Третий уровень – Огонь Кут Хуми, фиксация ИВДИВО Отца-человек-субъекта 30](#_Toc195254652)

[Четвёртый уровень – это Ядро Синтеза или Ядра Синтеза внутри вас, фиксирующие на вас ИВДИВО 32](#_Toc195254653)

[Ядро Должностно Полномочного 33](#_Toc195254654)

[Практика 2. Первостяжание. Развёртывание второй Ивдивной Жизни каждого синтезом восьми Жизней восьми Реализаций. Стяжание восьми Эталонов с восемью Реализациями Изначально Вышестоящего Отца Ивдивной Жизнью явлением Цивилизации каждого. Стяжание Цивилизованности каждого ракурсом явления 8‑эталонности Должностно Полномочного ИВДИВО и эталона Цивилизованности каждого 37](#_Toc195254655)

[Комментарий после практики 40](#_Toc195254656)

[*Часть 2 (день 1)* 40](#_Toc195254657)

[Комментарий к практике 40](#_Toc195254658)

[Что такое человеческая реализация 41](#_Toc195254659)

[Компетентные реализации 44](#_Toc195254660)

[Комментарий перед практикой стяжания 16 архетипов 47](#_Toc195254661)

[Практика 3. Первостяжание. Стяжание 16-ти архетипов ИВДИВО 16-ти Космосов взрастания Человечества Землян следующим шагом Космической реализации 48](#_Toc195254662)

[Комментарий после практики 51](#_Toc195254663)

[*Часть 3 (день 2)* 51](#_Toc195254664)

[Пять факторов Служащего 53](#_Toc195254665)

[Практика 4. Тренинг Служащего. Стяжание Служащего Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Эталона Служащего Кут Хуми и дела Служащего 59](#_Toc195254666)

[Создание новой системы образования 64](#_Toc195254667)

[Матрицей в Российское образование заложена идея создания «Сириуса» 65](#_Toc195254668)

[Вручение Изначально Вышестоящим Отцом «Дела» Служащему 66](#_Toc195254669)

[Практика 5. Первостяжание. Стяжание восьми Частей Стандарта 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с соответствующим Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждую Часть 66](#_Toc195254670)

[Зачем Служащему различать Аватаров 69](#_Toc195254671)

[Дело. Быть в Огне и действовать стяжёнными Частями в Огне Аватаров 70](#_Toc195254672)

[Тренинг с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением. 71](#_Toc195254673)

[Помощь Аватаресс Синтеза в отстройке материи 74](#_Toc195254674)

[Переход их 64-х в 256-рицу видов мысли 75](#_Toc195254675)

[Практика 6. Первостяжание. Стяжание 256-рицы Мыслей в Ментальную Чашу. Расширение масштабов Ментальной Чаши 78](#_Toc195254676)

[*Часть 4 (день 2)* 81](#_Toc195254677)

[Взаимоорганизация с мирами посредством работы с ипостасными, трансвизорными и синтез-телами. Активация Чаши ментальности 81](#_Toc195254678)

[Практика 7. Первостяжание. Преображение Человек-Землян 46 архетипа Ля-ИВДИВО Метагалактики Человека-Служащего, 1056 архетипа ИВДИВО-Октавы Человек-Посвящённого. Стяжание тел в Октавной Метагалактике Человек-Ипостаси и Извечной Октаве Человека-Служащего 86](#_Toc195254679)

[Творение Сознания и Совершенства Творения у человек-землян 87](#_Toc195254680)

[Наделение подготовками: жизненностями, компетенциями, полномочиями, реализациями 89](#_Toc195254681)

[Практика 8. Первостяжание. Наделение 16 Подготовками явления Изначально Вышестоящего Отца явлением 16 Высших Всеединых Жизненностей, 16 Высших Всеединых Компетенций, 16 Высших Всеединых Полномочий и 16 Высших Всеединых Реализаций второго вида соответствующего ракурса 95](#_Toc195254682)

[Практика 9. Итоговая практика 97](#_Toc195254683)

[Стандарт 27-го Синтеза ИВО 100](#_Toc195254684)

[(из расп. 8 24.01.2025) 100](#_Toc195254685)

# *Часть 1 (день 1)*

## Поздравление с праздником

Всем доброе утро. Мы начинаем 27 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу подготовку, переподготовку восхождения Служащим Изначально Вышестоящего Отца.

У нас сегодня праздничный день. Я поздравляю всех Служащих иньского варианта с праздником Восьмого марта. Я поздравляю всех милых женщин, прекрасных женщин с этим праздником, где, но только в этот день чаще всего мы обращаем внимание и поздравляем вас.

И желаю вам Огня Любви, Синтеза Любви, Вдохновения, Радости и самое главное –достижения той мечты, которая внутри вашего сердца есть и которую вы никому не рассказываете. С праздником дамы! С Восьмым мартом вас.

Естественно, мы сейчас пойдем поздравлять наших дам высоко. И три маленьких момента в самом начале Синтеза, а потом сам Синтез пойдёт.

Первое, мы сегодня поздравляем дам. Дамы, мужчины, можно увидеть поздравление не только одной Жизнью, а двумя Жизнями. Женщины, Восьмое марта по-человечески мы вас поздравляем, как женщин-матерей, дочерей, сестер и так далее, ну девушек.

А теперь переходим на вторую Жизнь, где мы живём двумя Жизнями: человеческой, как мужчина, женщина, ну Компетентной. Пускай будет в начале Компетентная женщина. Только, пожалуйста, я сейчас не о компетенциях женщины, как умение готовить или профессионалки леди бизнеса.

## Компетентность женщины

Компетентность женщины в чём? Это важно. Мы это не замечаем. Но пример, стандарт рабочих отношений на физике. Если ты входишь в кабинет женщина-руководитель, ты обязан вначале увидеть женщину, потом руководителя. Неважно, кто перед тобой сидит, в каком возрасте.

Я входил в кабинет, где руководителем была женщина лет семьдесят с чем-то. Выглядела сложно, потому что вся отдавалась работе, трудоголик. Но у нас с ней контакт пошёл, когда я сразу же увидел у неё… в ней женщину. Она ко мне почувствовала себя бабушкой, но я… мне было лет двадцать пять, а ей под семьдесят, если не прабабушка по состоянию. Но она была в шоке, что я увидел в ней не бабушку, а женщину. Не знаю, как это сработало. Это вот…, это такой интуитив, который даже передать сложно. И у нас установился с ней рабочий контакт, серьёзный руководитель был в министерстве. Был, потому что после того лет тридцать прошло, явно уже на пенсии. Вот это состояние, которое идёт от сердца, когда женщина не имеет возраста, и идёт от сердца.

И мы обычно привыкли, что мы как человеки, мужчины, женщины, – гендерность. А как Компетентные мы не женщины и не мужчины, мы Компетентные. Это такое однополое существо ангельского типа. Кто не знает: ангелы были однополыми.

Дамы, вы, как Компетентные, женщины? Я понимаю, что по знаниям вы скажите «да». У нас же есть Изначально Вышестоящие Аватарессы Синтеза и в списке Иерархии Аватарессы Синтеза — это дамы и по списку. Ну по знаниям «да». Но я лично к вам обращаюсь. Вот сейчас мы пойдём к Аватарессам. Дамы, вы, как Компетентные, дамы или просто Компетентные? Несмотря ни на какие-то Посвящения, Статусы, Должностные Компетенции, вы всё-таки дамы или Посвящённые, так проще будет. Слово «Компетентные» не все берут. Или Служащие?

Вопрос: Что есмь Служение, если вы не дамы? Что есть Посвящённость, если вы не дамы? Да, ничто. Вот специально говорю «ничто», вот вообще ничто. Вы скажите: «Это невозможно». Это правильно. Это может быть невозможно, потому что мы считали, что Посвящённость и Служение выше. На самом деле нет.

По Стандарту Синтеза вначале человек. Уберём слово «человек». По-украински это такой мужчина, да, в начале только женщина или мужчина. Но сегодня о женщинах, потом Посвящённый, потом Служащий. Значит, в начале только женщина, в начале человек, в начале женщина, потом Посвящённая, потом Служащая.

## Женщина стремится стать эталонной

Дамы, чем Посвящённая отличается от Посвящённого, хотя знаки Посвящения у всех одинаковы, и тело здесь не имеет значения? Вот для человека это телесные признаки. Как только вы входите в Посвящённую, телесные признаки женщины, вы понимаете, о чём я говорю, для человека важна форма тела, остаются у человека.

И вот у меня вопрос к дамам. «Чем Посвящённая отличается от Посвящённого?» Отличается, причем отличается категорически. Даже если вспомнить книгу «Две жизни», там в ашраме у Лёвушки была подруга Наталия. Но мы понимаем о ком это, но в принципе Наталия. Она отличалась от Лёвушки, хотя имела такой же раздражительный контент характера, как и он, такой импульсивный. Но они вместе там восходили и там чуть-чуть даже показано, чем отличается женщина Посвящённая от мужчины Посвящённого. Мы так не думаем. У нас сегодня праздник, есть вопрос: «Как об этом подумать?»

Итак дамы, мужчин вообще не спрашиваю, у мужчин сегодня день отдыха. Они должны работать сегодня после Синтеза ради дам. Поэтому, дамы, вот чтобы обострить ваше состояние, мужчина ответит, как он видит Посвящённую, поэтому я его не спрашиваю. Зачем мне его взгляд, я сам мужчина, мы там как-то видим Посвящённых. Меня интересует: сами дамы, как вы себя видите Посвящённой и без гендерности, но женщиной, в смысле без телесных признаков, но женщиной. Это о чём?

*Из зала: Форма.*

Чтобы остановить вот сразу вот этот прекрасный ответ. Я люблю форму женщин, особенно, потому что я хореограф. И вот этот образ формы, с которым я танцевал, это прекрасно.

Сегодня у нас очень прекрасный день. Восьмое марта совпало с идеальным синтезом женщины или женственности. Я бы так сказал, даже не женщины, а женственности. У нас сегодня Синтез Эталона. А по психологии и внутреннему состоянию каждая женщина стремится стать, мужчины говорят, совершенной. На самом деле, она стремится стать эталонной. Лучшего подарка на Восьмое марта, чем 27 Синтез, я даже представить себе не мог. Я не шучу.

Я вчера вошел в ночную подготовку к Кут Хуми, и вдруг до меня доходит «завтра будет Синтез Эталона». То есть, когда женщина красится или не красится, но массаж делает, одевается или не одевается, мужчины считают, что она хочет быть совершенна. Но и каждая женщина якобы хочет стать совершеннее, чем есть. Это женщины между собою хотят стать совершеннее, чем есть. Для мужчин и для женщин без их отношений между собою каждая женщина – эталон.

Женщины, новость для вас. Мужчина не может влюбится в совершенство. Женщины, новость для вас. Мужчина не может влюбится в совершенство, он может влюбится только в эталон, его эталон. Потому что, если он влюбится в совершенство, он тут же на улице найдёт следующее. И это уже называется не любовь, а влюблённость.

И вот если я влюбился в совершенство – у меня влюблённость, временное явление, оно пройдёт. Иногда через 30 лет пройдёт с внуками, но всё равно пройдёт, потому что у меня не перешло это в любовь, у меня осталась влюблённость в совершенство.

А вот если я влюбился и стал любить, то для меня женщина стала эталоном. Поиск совершенств на улице прекратился. Нет, на женщин ты смотреть будешь, иначе ты не мужчина, но не в сравнении с эталоном, а просто любование прекрасным. И тогда твоя жена или твоя любовь становится эталоном. Нельзя не любоваться прекрасным, это о всех женщинах, но у тебя есть эталон твоей любви — это тот, кого ты любишь, но не влюблён.

И вот у нас сегодня Синтез Эталона. Лучшего состояния для женщины, когда она эталонна, а эталонна она в вершине состояния любви, не бывает.

## Эталон не требует совершенства. Если сложилось в идеальный эталон, ты перешёл в любовь из влюблённости

Ещё раз. Очень многие семьи, уже имея детей, продолжают не любить друг друга, а быть влюблёнными, то есть видят процессы совершенства друг в друге. И очень сложно переключиться из влюблённости на любовь. Многие не переключаются и семьи распадаются не потому, что не было любви, было начало любви, которое называется влюблённость. Но если она не стала для него эталоном, это не перешло в любовь.

А Часть Эталонность, которой мы сегодня занимаемся, вот именно она переключает мужской взгляд, мужское состояние, мужские Части на «это мой эталон», в смысле эта женщина, внутренне. Там можно всегда сравнивать: всегда найдётся более красивая, менее красивая, более совершенная, менее совершенная. Я хореограф, ладно, шутка. На любые длинные ноги найдутся длиннее, на любые красивые глаза найдутся красивее, не такие как эти, на любую прекрасную душу найдётся душевнее. Всегда!

И когда вы видите совершенство фрагментов: фрагмент — душа, фрагмент — ноги, фрагмент — глаза, — вспомните другие фрагменты, не будем фривольничать, это совершенство во фрагменте. И совершенство никогда не достижимо по природе, потому что любой следующий эволюционный шаг требует более высокого совершенства.

А вот эталон это не требует. Вот для тебя это сложилось в идеальный эталон, и ты перешёл в любовь из влюблённости. Вначале всё равно влюблённость. А потом, если ты почувствовал в этом эталон, ты можешь признать, что ты не влюбился, а любишь. Тоже ещё одна ошибка: вот есть «влюбился» и долго живёшь с этим, а есть «любишь». Если ты любишь, у тебя эталон сработал. Эталон.

## Фортика, Фора, когда фортит

При этом женщина подсознательно знает, что эталон – это форма, в первую очередь, хотя путь к сердцу мужчины лежит через желудок. Ну, какая здесь форма? В этом желудке всё куся-меся, я шучу. Поэтому не всегда форма. Эталон! А самое интересное, что у материи и у Части Эталон, материя Фора. Фора, или Фортика. Ну, фартит когда. Фартит.

Дамы! Когда вы эталон – по жизни фартит*.* Поэтому дамы во главе материи. Если ты нашёл свой эталон и любишь, вам обоим фартит. Тут нельзя сказать, что только тебе фартит, потому что, если ты любишь, это процесс обоюдный. Как фартит, лучше фартит.

Кстати, фартит – это необязательно лучше. Фартит, когда вам становится хуже. Вы скажите: «Ты что?! Как это, фартит – хуже?» Опустошись, и Отец тебя заполнит. Вы, когда опустошаетесь, может быть хуже? Угу. Угу. И вот иногда вы опустошаетесь, ну у вас что-то изъяли, и вы истерите. Ну изъяли. Вы ступили: или не то купили, или купили задорого, а за углом в три раза дешевле. Изъяли. И вот если срабатывает фортуна, по-русски, или Фортика, ты признаёшь это: что ты опустошился, потому что по-другому не мог опустошиться. И тебя Отец заполнил новым Эталоном.

И вот настоящая фортуна между мужчиной и женщиной не когда что-то лучше, а когда что-то хуже, и они остаются в Эталоне. Более того, это обязательное условия для Фортики. Не знаю какое, не знаю какие должны быть потери, у каждого по своим накоплениям Духа. А кстати, по своим накоплениям Духа, эти накопления Духа выравниваются между двоими и потери должны быть в равностности Духа. Более того, очень часто потери компенсируют противоположное лицо в Эталоне. Фортика!

Но при этом, если мы опустошились, то потом нас Отец заполняет настолько новым, глубоким и эталонным. Кстати, у меня по жизни так несколько раз было. Чем больше ты опустошился, тем бо́льшим новым Отец тебя заполняет.

У меня когда-то сработала интуиция – я подарил даме построенный дом. У неё было двое детей. У меня в этом городе всё закончилось, я мог его продавать. А я знал, что должен обнулиться и всё подарить, на что отшокировал всех и вся. Ну, мы там вместе служили, а ей или в деревню, или остаться где-то, больше остаться негде. Я подарил и уехал – ушёл в ноль, сказав, что я себе ещё построю. Так и получилось. Только Отец дал во много раз больше и качественнее – ты опустошился. Я вообще не шучу, честно-честно.

На Синтезе не врут, как бы вы к этому не относились. Есть факты, есть Служащие, которые это всё знают, бывали даже в гостях. Но это давний случай был. Кто лет двадцать-тридцать служит, те в теме, остальные не в теме, давно прошло. Для меня это воплощение –надцать лет назад в этом теле по Духу. Я тогда не думал, что воздастся, я просто... Если я буду думать, что воздастся, это всё иллюзии. Надо было от всего сердца это сделать, причём больше детям, чем даме. Понятно, мы защищаем жизнь. Так мы растём.

И вот когда вы опустошаетесь, вы освобождаетесь от предыдущих, в том числе,   
Эталонов. Когда Отец вас заполняет, и сила Эталона сильна по отношению к даме, то ваша Любовь вырастает, расширяется и Эталон ещё увеличивается.

И вот всем этим занимается Эталон и материя Фортика. Идеальное сочетание для Восьмого Марта, просто идеальное сочетание.

Дамы, именно вы руководите материей Фортика, как бы кто там не говорил. Понятно, что дамы вообще руководят всей материей, но Фортика — это ваш идеальный случай.

Дамы, если вам нужно что-то у себя подправить по-женски, по не знаю чему, обратитесь к материи Фортики. Слово «подправить» я очень корректно сказал. Ну там бывают сложности по жизни, женские имеются ввиду, я не имею ввиду мужчин. Материя Фортика вас понимает. Я бы сказал, что первая дама вообще из материи Фортики создана, но это за пределами комментариев пока.

Ну если вспомнить, что Метагалактика была двадцать пять планов, а Фортика двадцать седьмой план или вид материи, можно интересные выводы сделать. В предыдущей эпохе двадцать пять планов было в Метагалактике, Фортика была двадцать седьмой. Ну дальше стройте аналогии Синтеза, если вы ими владеете. Самый простой ответ, чтоб сразу было понятно. Нельзя творить Человека в тех планах и видах материи, из которых состоит Космос. То есть, если двадцать пять планов, то Человек должен быть сотворён выше двадцати пяти планов. А если прочитать священные тексты, то первое, что отмечалось по священным текстам, это идеал формы: более идеальная форма, чем до этого была. Я ничего не хочу говорить, там много чего намешанного, но эта фраза присутствует. Форма – это Фортика.

И это мы с вами в Синтезе начали изучать эти виды материи. Иногда ко мне подходят и говорят: «Вот вы там в Синтезе выдумали виды материи». Я начинаю улыбаться. Если бы эти виды материи раньше не существовали, никаких бы кодонов генетики в нас бы не было, да и нас бы, узнавших эти виды материи, тоже бы не было. Мы путаем своё незнание пять лет назад их или двадцать лет назад их с тем, что они были независимо от нас. Есть один хороший ответ, это «Опустошись и Отец тебя заполнит». Для нас с вами по нашей подготовке видов материи не было, а вот Изначально Вышестоящий Отец всегда ими пользовался. Мы просто доросли до них наконец-таки в шестой расе. И ещё и спорим: «Правда ли это, что есть? Вдруг это не об этом?» Угу.

Чтоб было понятно, я сейчас на сайтик выслал статью маленькую там. Свет начали сгущать и делать его предметным, то есть Свет стал материальным. Наши современные учёные это добились. Ну это понятно, это вот такой образ. Но самое главное было написано в конце статьи: «Если эти методики продолжатся, учёные смогут распознавать и изучать разные типы материи». Я аж завис. Я в научной статье впервые увидел, что учёные могут познавать разные типы материи. Но мы ж дотянули мозги окружающих до этого. Всё! Типы материи пошли в самых обычных…, это самая обычная просветительская статья со ссылкой на серьёзные научные работы. Типы материи прописали обязательно. Осталось дотянуть учёных до видов материи и мы с Отцом.

Как сделать науку с Отцом? Очень просто – науке надо признать шестнадцать четыре вида материи. Всё, она с Отцом! Потому что Отец творил всё окружающее чем? Руками, глазами, голосом. А это что? Виды материи. Отец творил это всё видами материи. Нет?!

Ладно, Отец слепил человека из глины. Глина — это что? Ну, с одной стороны, вещество, если взять так вот. С другой стороны, это вещество одного из видов материи – физического. Хотя я бы не сказал, что физического. Если я скажу, что глина — это причинный материал, вы на меня посмотрите, как на сумасшедшего человека. На самом деле, глина – это вещество Причинной материи, но я пока это оставлю без комментариев. Поэтому Отца очень часто именовали гончаром, в смысле, что он лепит людей. Это офизиченная Причинная материя, но нам придётся об этом ещё долго рассуждать и проводить исследования, чтобы это понять. Для меня это пока факт, но бездоказательный. Научно доказать я пока не смогу. Ладно, вернёмся.

## Женщины выражают эталон материи

Дамы, так чем вы эталонны и чем Посвящённая отличается от Посвящённого? Я как мог, вам сейчас помог.

*Из зала: Посвящённая – это права управления. Права, в том числе. Правильно?*

Ну, Посвящённый тоже это права.

*Из зала: Дама обладает правами управления материей, а Посвящённый…*

Давай с тобой пободаемся: у меня свои права, у тебя свои права. И начинается мужской-женский конфликт, кто более прав в семье на кухне. Так как у тебя поварёшка, я с тобой соглашусь. *(Смех в зале).* Ну ты меня поняла. Это не о правах. Это, без обид, ладно, мелковато, грубовато и пахнет серой. Без обид. Это была шутка. Права – это сразу туда: кто правее, кто левее, кто выше, кто ниже, у кого больше прав, у кого меньше прав. Это всегда попахивает конфликтными отношениями.

Права при этом у Посвящённого есть, но я напоминаю, что Посвящённый сейчас зани… Посвящениями кто у нас сейчас занимается? Товарищи Служащие, Посвящениями кто у нас сейчас занимается? Товарищи Эталоны, Посвящениями кто у нас сейчас…? Что значит кто? Вот значит «кто». Как его назвать, это «кто»? Ну ни масленица же.

Новость для вас. Посвящениями занимается Изначальный, для дамы – Изначальная. И Права теперь у них, а у Посвящённой вообще-то Статусы. И когда я спросил, чем Посвящённая отличается от Посвящённого, я и начал с тобой шутить на счёт половника, намекая, что у нас Статусы с тобою. Но я это расшифровываю в честь праздника. А Статусы — это не Права, а Начала, это оперирование Началами. Вот у дам оперирование Началами другое, чем у мужчин, априори другое. И вот в Статусах автоматически по женскому телу или по мужскому телу закладываются совершенно разное оперирование Началами, при одном и том же контексте совершенно разное.

В итоге Посвящённая в контексте Начал Статусов совершенно отличается от Посвящённого в контексте Начал мужских Статусов, ну прям в Началах автоматом. И какими вот сегодня, допустим, мы не наделялись Статусами, у мужчин будут некоторые Начала одни, у женщин будут некоторые Начала другие, и они вообще не пересекаются. Я не могу получить женские Начала, Папа будет смотреть на меня очень удивлённо и думать, как бы вызвать Йосю по мою голову, в смысле, отправить на аттестацию. Ну там есть такой Аватар Синтеза, это его сокращённое имя. Тоже самое, если дама скажет: «Мне нужны Начала мужские». Папа скажет, ладно, не Йосю. А кто там? Ну вспоминайте, какая дама за Пражизнь отвечает, и вы туда отправитесь точно. Ну, после Фаинь. Дама, дама отправится.

*Из зала: Посвящённая – это как бы Чаша, мать.*

Я же говорю, что мужчины будут о себе говорить *(смех в зале)*. Я поэтому просил, чтоб дамы мне сказали. Я прям намекнул, что Папа будет смотреть. Я понял, что мужчины уже созрели ответить. Папа будет смотреть, и Йося по нашу голову придёт. Запомните, нет страшнее Йоси на свете никого. Это не Иосиф. Это Йося. Это сама Жизнь. Во главе Аттестации, знаете, кто? Там тоже на «И» начинается. Его сокращённо все называют Йося, пока не станешь перед ним в капюшоне.

Молчать мужчинам! У нас дамы отвечают, сегодня их праздник. Дай дамам поговорить вообще! Я понимаю, что они всегда говорят, но на праздник-то только они должны говорить.

Дамы! Возвращаемся. Кроме Начал со Статусами, это такой технический ответ. Чем дама отличается от мужчины? Мы сейчас пойдём поздравлять дам, вы должны это чувствовать.

Новость образная, но правильная. Дама – это то, чем творит Отец *(пауза)*. Ну, это очень высоко. И сейчас некоторые зависли и сказали: «Ты чё несёшь?» Есть такое в бизнесе, ситуация, когда крутой бизнесмен, а другой крутой бизнесмен говорит: «Ну, тебя сделала твоя жена». – «Так она вообще в бизнесе не участвует, она вообще никакая!»

Здесь не вопрос, что она никакая. То, что у женщины внутри, у тебя вовне, – Стандарт Синтеза. То, что у мужчины внутри, у женщины вовне, – Стандарт Синтеза. Значит, с точки зрения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, творение Отца вовне идёт внутренним состоянием его дамы.

Надеюсь, понятно, что в нашей линии ИВДИВО Отцы и женатые, и имеют детей, и так далее, но этим не пользуются на службе, на службе чисто Отцы и мужские, и женские. Баланс внутреннего и внешнего. Значит, чтобы Отец творил вовне, в материи, ему нужно некое состояние дамы внутри, его дамы, его эталона. И тогда всё получается.

*Из зала: Мужики* – *подкаблучники.*

Мужчины молчат! *(Смех в зале)*. Мужчины молчат! Дай мне произвести впечатление на дам, у них праздник! Не стягивай на себя внимание, я тоже его хочу! *(Смех в зале продолжается)*. Пошутим.

Так что при творении Адама и Евы или человека вообще вопрос: какая дама была рядом с Отцом, и по её внутреннему состоянию получилось то, что получилось. Возможно, дама вначале была недовольна и первой появилась Лилит. Недовольна, что Отец занялся творением этих существ. Потом Отцу удалось ублажить даму и всё-таки появилась Ева – более совершенное существо, чем мужчина, но со второй попытки. Дамы, не обижайтесь, я чисто по священному писанию.

У меня есть большое подозрение, что Лилит была не женщиной Адама, хотя все так пишут. Почему так пишут? А Отец должен быть безбрачным. Это у нас у всех переписчиков голова *(крутит пальцем у виска).* Вдруг Лилит – это женщина Отца, которую приписали к сыну, в смысле к Адаму? Вы скажете: «Так из неё же монстры рождались?» Не-е, это была адаптация другого вида материи, откуда прилетел этот Отец с этой Матерью к нашей планете Земля. А пока идёт адаптация, такие монстры рождаются, пока не получается идеал, в смысле Адам и Ева.

Правда, Адам был мохнатенький, нам это тоже не пишут, но в отдельных текстах это… А! У него волосистость была повышенная.

Вот смотрите, мужчины некоторые нахмурились: «Ты о чём?» Я уже рассказывал, что у меня был армянский друг. Когда мы первый раз зашли в баню, и он брился, у него даже волосы вот так росли, у него только глаза были без волос. Чтоб было понятно, даже на пятках были волосы. Всё остальное даже не спрашивается, ему можно было не одеваться *(смех в зале)*. И так всё было прикрыто, и ещё и не разберёшь, где что. Потому что он сказал, что «Если я ещё и стричься начну по всему телу, это будет колоться и невозможно вообще ходить по жизни».

И вот очень умный был парень, мужчина старше меня на тот момент, когда мы вместе были в армии. И он сказал: «Ты знаешь, первый Адам был таким, как я». Я начитанный, все эти… Он знал, что я начитанный этого всего. Я знал, что Адам был мохнатым, но я не думал, что таким волосатым *(смех в зале)*. И мы вместе с ним в бане смеялись. Он ещё конферансье был, умел говорить. Мы умели шутить друг с другом. Не всем дано понимать шутки, поэтому как-то сошлись по шуткам. Ну вот такая ситуация. Ладно, отойдём от Адама и Евы.

Итак, дамы — это те, кто выражают эталон материи. И что мужчинам не дано категорически, нам никогда не дадут выражать эталон материи, нам дадут эталон применения материи. Но чтобы её применять, вначале материя должна быть.

То есть вначале должна быть дама с Началами материи, чтобы потом эти Начала применял мужчина. Нет дамы – нет материи. Не-не, материя вокруг есть, но нет Начал этой материи, которой мужчина может творить.

## Дамы – вы вдохновители материи. Вы направители материи, вы развиватели материи, и без вас это невозможно

И новость для вас, дамы. Ни один Изначально Вышестоящий Отец не справится с творением материи без Изначально Вышестоящей Матери. Угу-у. И подбор Изначально Вышестоящей Матери идёт ой как сложно.

Слово «подбор» – это не значит, что выбирает там по форме, по душе, по всему. Отец должен влюбиться. Это подбор. А пока не влюбится, влюбится в эталон, не работает.

По секрету, один из Отцов одного из архетипов был одним из самых возрастных, ну не самый, не старичок, но возрастной Отец и неженатый. Его постоянно все, ну поддерживали, что надо жениться, так выразимся, всё-таки Отец. Я боюсь, что-то сказать лишнее. Я просто был на их свадьбе и в другом теле и сознательно знаю эту ситуацию на физике. Не только я её знаю физически, мы там небольшой командой в этом участвовали.

Ну и что? Он нашёл даму своего сердца. Когда она воплотилась, он влюбился. Понятно, что девушка была молодая. Но он сказал: «Я тебя ждал несколько миллионов лет», — будучи Отцом. Его Изначально Вышестоящая Мать когда-то ушла, и он не мог ни в кого влюбиться, пока она не воплотилась. Девушка из семьи там вышестоящих в ИВДИВО-полисе живущих людей. Она была в шоке: кто она такая, чтоб Отец на неё обратил внимание. А он же не может это сказать, это запрещено, тем более он Отец, что он видит в ней воплощение всего его сердца. Ничё!

Думал-думал Папа, что делать? Привлёк физиков, которые отвязные до нельзя, в смысле этикой мы не всегда грешим, нам преодоление каких-то границ доставляет удовольствие. Он просто попросил пообщаться с девушкой там, повоспитывать физически, чтобы она на физику обратила внимание.

У них поручение было такое, не от Отца, от Аватара Синтеза. Мы включились. Дружба, вместе учимся, всё хорошо. Всё хорошо. И потом я замечаю, что Отец её любит, и я говорю: «Ну, он же тебя любит». Смотрю, у неё глазки сияют, и она тоже его любит. Но у неё в голове, что это не мужчина, а Отец.

Не её отец, её отец вон там, дома, а руководитель всего архетипа – так невозможно. И пришлось ей объяснять, что на физике всё возможно. Как была счастлива девушка! В 63-х материях нельзя, а на физике можно. Поэтому Отец привлёк физиков, которые сказали: «У нас на физике всё можно». Она сказала: «Это у вас физика». Я говорю: «У тебя там, где ты живёшь – это твоя физика». Представляете, какая это для неё была ошарашка. Они живут за... к 60-му виду материи ближе по архетипу, ну, жили тогда. И когда мы её убедили, что не бывает 60-го без физики, только физики смогли убедить, она всё, переключилась. Нас даже потом на свадьбу пригласили, когда их любовь вспыхнула. Ну мы случайно, на балу, заставили Отца переодеться в честь бала. В смысле, что физики решили организовать бал и сказали: «Все приходят в праздничных костюмах, не в тех, в чём работают». У них это нормально, в этом архетипе этого не было. Мы решили это устроить.

Все пришли в разных костюмах. Отцу пришлось побриться. Я сказал: «Только без бороды. Условия бала. А на балу будет та девушка». А когда он сбрил белую бороду, он оказался нормальным мужиком. Красивым. Шевелюру можно было под шапку спрятать, причём она могла быть коротенькой. Он сделал короткую, одел шапку. Его не узнали. И в процессе множества вальсов и других танцев всё сложилось.

И в этом архетипе начала – вслушайтесь – развиваться материя. Только после этого. А инспирировал меня туда Изначально Вышестоящий Отец, потому что понимал, что этот архетип начинает умирать без активной материи, без дамы, которая управляет материей архетипа. И Отец не может от вдохновения творить в этом архетипе, потому что нет того состояния дамы, которая ведёт это творение.

Новость для вас: у нас есть умирающие Космосы, умирающие архетипы, умирающие реальности и всё умирающее. То, что у нас сейчас в ИВДИВО – оно всё живое. Но мы знаем и умирающие реальности, и архетипы. Мы их в ИВДИВО не взяли, они ушли в хаос окружающего Космоса, на переработку. Ну, как и положено умирающему. Мы так не думаем, мы говорим: «Космос не может быть умирающим». Ага. Вы сверхновым звёздам это скажите. Они, конечно, с вами согласятся.

Так что дамы – это залог жизни материи и её движения дальше. Есть дама – материя движется, нет дамы – материя умирает. Единственный вариант – это опустошение, когда нет дамы, ты опустошаешься, ну, потом ты должен заполниться Изначально Вышестоящим Отцом.

И вот закон Фортики и закон Эталона в совмещении на 8-е марта говорит о том, что **дамы** – это не просто управители материи, это такой чиновничий сленг. **Это вдохновители развития материи, и пока есть дамы, материя вдохновляется и развивается.** Неважно, что там делают с ней мужчины.

Дамам тоже сложно: они могут вдохновить материю, а слепить что-то в этой материи должен мужчина. Дама может, но это не совсем её задача. То есть частично получится, но нужен мужчина, чтоб это состоялось. Передать тоже пока сложно. Так что равновесие начал здесь действует незыблемо.

**Дамы – вы вдохновители материи. Вы направители материи, вы развиватели материи, и без вас это невозможно**. Этим отличается любая Посвящённая, Служащая, Ипостась, Учительница от Учителя, Ипостаси, Служащего или Посвящённого. На любом своём уровне выражения подготовки вы вдохновляете и развиваете материю. И на всякий случай, чтоб вы... Потому что, когда говоришь «материя», дамы почему-то думают сразу физически.

Я тут с одной дамой недавно поспорил, относительно недавно. Ну как, поспорил, мы сидели почти на научном совещании, и она говорит: «Ну вот что ты опять о материи, ну надо ж о Духе, о вдохновенном». Я говорю: «Понимаешь», ну, для меня девочка, она так, повзрослее, – «Скажи пожалуйста, откуда у тебя Дух? – Ну, из Духа». Я говорю: «А из того Духа, откуда твой Дух, где этот Дух? – Как где? – Где вот твой Дух? С тем Духом, откуда твой Дух». Я говорю: «Стандарт Синтеза вспомни». Она не смогла вспомнить. Шок был. Я говорю: «На Атме». Правда? Она Посвящённая предыдущей эпохи, у неё включились подготовки: «Да, Лотос, Атма!» Я говорю: «Атма у нас седьмой вид материи. И если нет Атмы – Духа в тебе нет». Я говорю: «А у нас 64 вида материи, а это всего лишь седьмой». После этого вопросы, что дама управляет материей, снялись.

Служащие. Огонь у Человечества, Огненная эпоха – откуда? Сам Огонь откуда? А, изо рта Отца. *(Преувеличенно показывает выдох изо рта)*. Да? Выкашлял Огонь, да? Но это только представление наших, м-м-м, неандертальско одарённых людей. Откуда Огонь?

*Из зала: Из материи Космоса.*

Из материи Космоса. Назови мне, пожалуйста, материю, потому что слово «материя» – это такое обобщение в русском языке, что я всё могу назвать материей, даже твои волосы. Ну они твои. Но я могу сказать, что это материя, волосяная. Тебе будет неприятно, но я буду прав. У меня тоже есть волосяная материя, но короткая. Из какой материи Космоса Огонь? Очень важное, кстати, явление. Дамы сейчас поймут своё предназначение.

*Из зала: Аматика.*

Из Аматики. Всего лишь восьмой вид материи.

*Из зала: А не из Экстремики?*

Из Аматики вначале. До Экстремики надо ещё доползти. С тем же успехом я мог сказать: «Дух из 31-го вида материи». Но реально знаю, что у Человечества Дух пока на Атме. И вот вдохновение и развитие дам Посвящённых, Служащих, Учительниц позволяет Дух поднять из Атмы, как седьмого вида материи, на пятнадцатый вид материи. Что-то ниже Ивдивики. Ивдивика – 16-й вид материи. А Огонь...

*Из зала: Ятика.*

О, говорят, что Ятика. Ну, мужчины помогают дамам, защищают их, в случае чего. Я не буду комментировать, Ятика ли, потому что у всех дам – счастье в глазах.

Но если дамы не будут развиваться, никакого Духа на Ятике, потом в 23-м виде материи, потом в 31-м виде материи не будет. А Дух в Космосе идёт из 31-го вида материи. А Человечество поэтому не может понять Метагалактику Космоса, потому что его Дух из 5-й расе на Атме.

И как бы мы здесь не зажигали Синтезом и Огнём, только развитие дам позволяет Дух с седьмого вида материи перевести в 31-й. Поэтому, когда меня спрашивают почему на Синтезах больше женщин, я говорю: «Как хорошо!» Мужчины тоже неплохо, но женщины заставляют развиваться 64 вида материи, поднять Дух на 31, а лучше вообще на 63, в Есмику. Это чтоб вы знали, что я знаю, но не хочу публиковать то, в чём вы сомневаетесь. М?

И Огонь мы должны поднять! Даже не в Экстремику, 32-й вид материи, а в 64-й в Сиаматику, в настоящий Огонь ИВДИВО. Но для людей окружающих Огонь будет максимум Экстремика, в материю. А для нас с вами в ИВДИВО, как Полномочных, Огонь будет в Сиаматике, должен быть. И вот, чтобы это всё понимать, и это действовало, нужны дамы, ещё раз дамы, ещё раз дамы, действующие всем этим. Угу. И тогда Отец творит Человечеству другие виды материи. А чем выше вид Материи в Духе или Духом, тем выше качество этого Духа. Надеюсь, иерархию пояснять не надо.

На седьмом виде материи Атмы – это низенький-низенький Дух, который считает себя высоким вдохновенным, но материально летает над Землёю. «Печальный демон дух изгнанья летел над грешною землёй» – Атма, мать её. Извините, это не ругательство было, это материя её. У каждого вида материи своя Мать, кто не знает. Очень полезно будет вспомнить.

Дамы, с праздником вас. Вы несёте Эталоны нового вида материи. Эталоны нового Духа, не седьмого, а хотя бы пятнадцатого. Даже если вы это не замечаете, вы автоматически в этом участвуете, находясь в восхождении в ИВДИВО. Идеально 31-го. Но не могу такое сказать на 27-м Синтезе. Для вас максимум 23-го. Ну, скорее всего, это будет сложно. А вот с седьмого на пятнадцатый – это работает.

Вы скажете: «Ну да ладно, но у нас же было восемь Лотосов Духа в 64-ричном Совершенном Сердце». Это ж дух разных видов материи был. А то некоторые зависали и говорили: «Зачем нам восемь видов Лотоса? У нас один Лотос! Мы крутые!» – Конечно у вас один Лотос, вы Человек, а у нас восемь Лотосов. Потому что нам надо Дух по всем видам Духа видов материи, от седьмого по шестьдесят третий поставить. И Роз у нас восемь, потому что Огонь нужен не только восьмого вида материи, а вплоть до 64-го. И тогда всё налаживается. Совершенное Сердце, как творение Эталонов нового Духа и нового Огня. И всем этим занимаются дамы.

## Женственность – это Синтез всех видов материи, выражаемых женщиной, которые недоступны в окружающем

И когда мы говорим «женственность», женщина – это понятно, это биология, убираем биологию, идём праздник женственность. Дамы, вы знаете, что такое женственность, кроме вашего личного женского своеобразия? Это человеческое. С точки зрения Служащей, а Служащая – это Созидание. С точки зрения созидающей дамы, женственность – это Синтез всех видов материи, выражаемых вами, которые недоступны в окружающем. И тогда эта женственность в даме интересна мужчине. Ещё раз, женственность – это выражение видов материи недоступных в окружающем. И тогда это становится интересным.

Вы скажете: «Ты как грубо сказал». Дамы, ваш Дух не из Атмы, а из Ятики. И у вас женственность Ятики с недоступным Духом для окружающей Атмики. Это ваша женственность Духа. Вы правда будете этим интересны? Да однозначно. И вот этот интерес в народе называется обаянием. Вы скажете: «Да у меня ничего этого нет!» Это в голове, ты это не понимаешь.

Когда девочка в детстве играет в «дочки-матери», в куколки, она не понимает, что рано или поздно она станет настоящей матерью. Она просто играет. И когда вы говорите, что более высокого вида материи у вас нет: ты с чего взял что это женственность? Вы продолжаете играть в «дочки-матери» только по видам материи. Для вас материя – это куколка, которой вы играете. А если серьёзно подойти, то сам процесс женственности – это когда Отец, Изначально Вышестоящий Отец и Изначально Вышестоящая Мать дают вам более высокие фрагменты более высоких видов материи, чем есть в окружающем. Маленькие фрагментики, вы их носите собою, и этим становитесь особой женщиной.

Мужчины. Именно мужчины, кто мне скажет доказательство, что женщины, носящие особые фрагменты более высокого вида материи, становятся более интересными. А? «Так и есть» – это не ответ. Мне нужен пример. «Так и есть» – утвердил мужчина, ещё печать поставил. Распишись и выдай каждой женщине. Она будет счастлива. Вернее, счастлива в глазике, но как только от тебя отвернётся, скажет: «Господи!» Нужны доказательства, чтобы дамы поверили, чтобы вдохновились. Так и есть. Женщины, вы так и есть! *(Смех в зале)* Вы вдохновились? Хочется по морде врезать. Совершенно с вами согласен, сам бы врезал. Я не по-мужски, я о самом себе.

Ответ: есть знаменитое состояние «астральная женщина», известная в культуре. Её так и называют «астральная женщина», носительница в физической материи астральных фрагментов в материи.

У меня за эту жизнь было две или три Посвящённых, которые были чисто астральными женщинами. Это непередаваемый сленг Посвящённой работы. В смысле, что мы договорились, что она принесёт договор на тему такую-то, чтоб я помог ей составить документы в администрацию. Сейчас. Что она принесла, как вы думаете? А?

*Из зала: Паспорт.*

Паспорт? Не. Она вообще ничего не принесла. Она надиктовала, как виновата администрация, что у неё это не получается. Это астральная женщина. Я ничего даже сказать не мог, я понимал, кто передо мной, но мы дружим до сих пор, ей уже там очень много лет. Когда я начинал с ней общаться, она, я был молодым и зелёным. Она уже взрослая дама, у неё муж был главный архитектор города. Я понимал, что ей ничем не помогу в этом деле. Я просто сказал: «Давай я буду диктовать, ты запишешь текст». И мы писали письмо, чтобы её там не третировала администрация, ну, по её театру, где она работала. Чисто астральная женщина.

Вот мы друзья за глаза в веках называется, как Посвящённый одного Учителя, но… я специально сказал, что муж архитектор. Муж, мы с ним знакомы, друзья, умница, вот он всё, все документы просчитал донельзя, и чтобы хоть что-то сделать, у него каждый документ.

Поэтому, думая, что она, как муж, я сказал: «Ну ты составь предварительно, а я там подправлю, я знаю, как обратиться к кому тебе надо». Но я не учёл, что это астральная женщина. Её муж любит за то, что она астральная женщина. Вот это, то есть она его заряжала астральностью, которой на физике нет – у него были прекрасные архитектурные творения по городу. То есть его любили, как архитектора даже, потому что он оригинальный человек. А я знал от кого он – от его жены. Там было вот всё – ва! Полная оригинальность.

*Из зала: По воплощениям сначала можем быть мужчиной, потом женщиной, и потом у мужчины может там что-то от женщины оставаться, у женщины от мужчины.*

Не может.

*Из зала: Бывает же такое?*

Нет. Нет. Если тебя воплощают мужчиной, то в Духе, в Лотосе, формируется тело мужчины, то есть тело Духа мужчины. Если тебя воплощают женщиной, то в Духе, в Лотосе, формируется тело женщины. Аж в Атме, минимально для Человечества. Изменить Атму невозможно никакими медицинскими способами.

Подскажу тебе, я погружал одного мужчину, который мучился, что ему постоянно идут воспоминания женские. И что, наверное, он должен был быть женщиной и всё. Но он мужчина и не хотел переходить на это всё. Это было очень давно, лет двадцать назад. Когда мы вышли в погружение, новость для тебя: его с прошлых воплощений одерживала его мать. Не с этого воплощения, а с прошлых воплощений, причём, ни один-два, а воплощения три назад. И скидывала все свои женские состояния. Что-то он там набедокурил, она его одерживала. И это одержание, вот, только на третье воплощение, придя ко мне, я вытряс из него, и то Огнём Синтеза, что он одерживается женщиной. И что и все его мысли о женственности – это женское одержание прошлого. Конечно, у него было потрясение серьёзное, парню было двадцать с чем-то лет, но он мне поверил, потому что там не поверить было нельзя – мы нашли источник и ту, которая одерживала. Я вначале думал, что это его женщина, в которую он влюбился.

Знаете… знаете, чем опасна вечная любовь? Прекрасная песня. Тем, что после смерти это может стать одержанием. Это цинично, но с точки зрения Служащего – это правильно *(кто-то громко чихнул в зале и смех в зале).* Спасибо! Ну вот, ты смог подписаться! Вот это подпись – я понимаю!Прям вот видно, что знает проблему-то.

Дело в том, что когда мы живём физически, мы видим только один вид материи и не учитываем – там было ментальное одержание, поэтому никто не мог её поймать у него. Она была более умная, чем он, в том воплощении. Я знаю, это самые сложные одержания мамы и детей, что в этом воплощении, особенно из прошлых. И они могут тянуться не одно воплощение. И тебя воплощают мужиком, чтоб ты оторвался. Она скидывает тебе женские состояния, чтоб ты остался чуть-чуть женственным и… понятно. И сохранялось одержание, потому что она питалась душой этого мужчины.

Дамы, бывает и мужское одержание, и отцовское одержание, в смысле отца биологического и физического – здесь всё на равных. Ну у нас сегодня вот, по вопросу я вспомнил. Только у Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом, так как этот парень имел Ядро Синтеза, мы шпарили все присоски на его теле Духа за три воплощения. В последний момент я взял его за шиворот, выскочил из всех присосок, они сомкнулись на нём, а его уже не было. Благо, я мог бегать по Лотосам вместе с телом Духа, ну, предыдущие воплощения позволяли ходить по Лотосам в Атме. Вы не представляете, какая истерику и звуки я слышал, никогда не забуду – это самый противный звук – тонкий-тонкий, который я вообще слышал. На Атме спасали, чтобы ментальное… ушло.

И потом там ушла специальная стража, товарища перепроводили в специальное место – это ту бывшую мать, которая три воплощения мучила этого товарища. Может быть, он сам и должен был мучиться, я не говорю, что он хороший. Если так его мучило три воплощения – есть за что. В ИВДИВО случайностей не бывает, поэтому я его не порадовал. Я сказал: «Попроси у неё прощения, ты сволочь такая… ой, извините, что-то всё равно ты ей сделал, раз она три воплощения с тебя не слезала и в каждом воплощении не давали это слезть». Причём, три воплощения мучился, что он женщина, а на самом деле был мужиком.

И чё? Вот это мы учитываем? Мы видим только физику, а что у нас происходило в других видах материи, мы говорим: «Та их же нет, мы их не видим». Новость: они есть, мы их просто не видим. И управляют этими видами материи наши дамы. И чтоб мы увидели эти виды материи, есть прекрасный женский праздник – 8-е марта. Заметьте, восьмёрка – это вертикально, а если положить её горизонтально – это знак бесконечности материи. И когда Отец творит, он всегда творит материей.

До конца вдохновить не получилось, но хотя бы дамы сейчас увидели свою ценность. Это очень важно, потому что веками дам уничтожали, чтоб ценностей не было. Мы за это боремся-боремся в Синтезе тотально, но не всё даже удаётся сделать, настолько всё это въелось, не в Человечество, в материю. Это не только в Человечестве – это по многим цивилизациям такая, такой ужастик идёт. Мы преодолеваем очень многие контенты на эту тему.

**Чтобы шёл Синтез, в зале должна появиться среда Сиаматической материи**

Но и последнее, у нас идёт 27-й Синтез. Идёт. Синтез, как Синтез, который вас сейчас насыщает, насыщает вас каким видом материи? Синтез, каким видом материи вас насыщает, чтоб у вас появился Отцовский Синтез, вне вида материи? Я знаю, что я никогда так не ставил вопрос, но вы можете сейчас ответить. Подумайте просто. Без привязки к 27-му.

Ответ: чтобы шёл Синтез, в этом зале должна появиться среда Сиаматической материи. Потому что только Сиаматика (здесь чай, я пью горячий чай, чтобы горло к практике подготовить), только Сиаматика позволяет выработать такую Частность, которая называется Синтез. Ни один другой вид материи Синтез внутри вас не вырабатывает, по законам частности.

При этом если мы скажем, что у нас идёт 27-й Синтез, вы насыщаетесь 27-м видом материи, но, чтобы выработать Форму, как Частность, согласен. Но мы-то насыщаемся Синтезом, а значит, чтобы Синтез Отца у нас записался, наше физическое тело должно быть в 64-м виде материи, в Сиаматике.

Поэтому, мне всегда нравится, когда в зале сидит 64 человека, а лучше, если сидит 64 дамы, и плюс мужчин сколько-то. Настоящая Сиаматика, не ты её притягиваешь, а она просто вот в зале находится, и очень хорошо тогда работать. Здесь такой… может быть, команда на 64 есть, я не знаю, но, по-моему, нет. Вот такая ситуация. То есть, всё имеет значение, даже количество, переходящее в качество. Вот.

В итоге вы не видите, и почему мы говорим, что чтобы Синтез пройти, надо отсидеть – онлайн не получится. Мы пробовали, даже вот репетируем это дело с очень подготовленными Компетентными. Недавно я тоже проводил одну репетицию с очень подготовленной Владычицей Синтеза, когда онлайн я концентрировал Синтез там, где она находилась. И мы проверяли потом, как она взяла и как это получилось.

При самой высокой подготовке, там человек оперирует Синтезом легко, было крайне сложно это сделать. На грани невозможного. То есть дополнительно применяли разные технологии с Кут Хуми вместе, чтоб просто концентрировать в том месте. Она была в другом городе, но онлайн. Человек не мог приехать на Синтез, а очень хотел пройти. Мы решили сделать эксперимент с Кут Хуми. В общем Отец и Кут Хуми там столько концентрировали всего, чтоб вот это поддержать, я бы сам вообще не смог, никакого варианта не было.

Поэтому вы сюда приходите телами, чтобы насытиться вначале Cиаматикой, в этой материи Cиаматики начать вырабатывать Синтез Отцом и Кут Хуми. Поэтому я говорю, что Синтез вначале идёт к вам, потом я его расшифровываю. Я не могу на вас зафиксировать Cиаматику – это нереально для любого физического тела. Я владею Cиаматикой, но в рамках собственного выражения. А вообще-то мы с вами оперируем Физикой, первым видом материи, но не Cиаматикой. Потом в этой Cиаматике у вас начинает вырабатываться Синтез, а потом начинается заполнение чистым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, который можно называть от самого тела Отца, а не из материи Cиаматики. Но вначале опять материя, вначале опять женское вдохновение, восхождение и женственность 64-мя видами материи.

Кстати, женственность 64-мя видами материи, теперь у нас появилось сразу же когда мы распознавали 64 вида материи. Если бы не появилось две-три-четыре дамы, которые могли своей женственностью выдержать 64 вида материи, мы бы столько видов материи не имели. Выдержать от Отца. Я не знаю их подготовку в веках, так на всякий случай. Я знаю это, я сознательно этим пользовался, а дамы восходили. А они сознательно брали с собою, то есть они знали, что они должны взять, это обработать и в это войти.

## Комментарий перед практикой

Ладно. Это такая, тонкости Аватарской уже работы были. Мы идём поздравлять. Кого в первую очередь? Дамы. Мы идём поздравлять дам. Кого в первую очередь?

*Из зала: Изначально Вышестоящую Мать*.

Изначально Вышестоящую Мать, правильно. При всём уважении к Фаинь, которая руководительница ИВДИВО, вначале все поздравляют Маму. Я думаю, физически и вышестояще. Да. Где мы будем поздравлять Изначально Вышестоящую Мать?

Ну, где? Где, где – где-то. Я вас слушаю. В ИВДИВО есть точный адрес, называется нумерацией архетипа или реальности.

*Из зала: 4097-я.*

4097-я, раз. Дальше.

*Из зала: 16324-я*.

16324-я. А почему 24-я?

*Из зала: Это Фаинь.*

324-е, 16 тысяч, это даже не Фаинь. Это четвёртый Отец Аватар, может конечно там Отец-Аватаресса, и вы сейчас мне тайну рассказали. Как бы интересно будет, если там Отец-Аватаресса. Кут Хуми 16320, но 16324 это на четыре позиции и выше, и там четвёртый Отец-Аватар, Человек-Ипостаси, там. Ну, вернее Человек Извечности там, четвёртый вид Космоса. Ещё варианты?

Ребята, я сегодня вам просто это подсказал, мы сегодня это обсуждали, когда я это говорил. Вы кивали головами и говорили: да. Когда я сейчас спросил куда пойдём, всё что я говорил, и вы кивали головами, вдруг откуда ни возьмись исчезло у вас.

Я говорил, что у каждого Изначально Вышестоящего Отца есть своя Изначально Вышестоящая Мать. Самое высокое выражение Отца у нас на 16385-м архетипе ИВДИВО. Я понимаю, что ты просто ошибся, это видно было.

Значит у Изначально Вышестоящего Отца есть его, ужас какой, Изначально Вышестоящая Мать. У некоторых это трагедия, потому что многие…

Однажды мне один мусульманин сказал: «Аллах, он Отец, у которого нет жены». Я говорю: «Поэтому в Коране написан «гарем»». Я продолжил мысль. Он знает Коран, он начинает бледнеть, я говорю: «Ты что думаешь Мухаммед описывал твой гарем что ли?» Ладно, султанский? На этом мы закончили.

Гарем это не значит много женщин. Женщины напряглись. Вы вообще не знаете, что такое гарем. Гарем – это женская половина дома. А сколько там женщин, зависит от традиции.

Новость для вас. А потом женская половина дома пристроилась к понятию «гарем». Русский язык, есть «терем», а есть «гарем», где птица Гаруда прячется, в смысле, хозяйка этого дома. И гарем – это женская половина дома или дворца на Востоке, где может появиться только хозяин, и даже гостей туда не пускают. А потом из этого вырос гарем как множество женщин у разных султанов, но это от недоразвитости.

При этом если вспомнить даже восточную литературу, у настоящих султанов была одна женщина, которую они любили. Турция – Роксалана, Индия – Мумтаз-Махал. При этом для населения у них был гарем с множеством девушек, но не интересных им, потому что любили они…, ну, я известные имена сообщил. Кто не в теме, что я могу сказать тут? Не в теме.

Поэтому гарем – это женская половина дома, поэтому если у Аллаха написан «гарем», товарищ меня понимал, он развитый оказался по литературе, это женская половина дома. Так как Отец – это глава, Аллах глава Галактики, Отец Галактики, я бываю у него иногда в гостях, у него есть женская половина дома. Единственная его Мать Галактики выходит ко мне в чадре с прекрасными глазами сквозь сеточку. Она просто не нашей цивилизации женщина, но женщина человек, со всеми человеческими формами, кожа и тип черепа чуть разные. Но он её любит, она его любит. А он нашего типа цивилизации. Это вот уникальное совмещение двух цивилизаций во главе Галактики. Нашей с вами Галактики Млечного Пути, чтоб вы не думали, что мы говорим о чём-то не понятном.

Так что во главе Галактики Отец нашего человеческого типа, но не с нашей Планеты Земля. Но нашего человеческого типа. Мы к этому типу принадлежим в этой галактике, а его жена из другого человеческого типа, тоже из этой галактики. Чуть-чуть с иным типом черепа, по лицу, если глаза только видеть, это наш взгляд. Большие глаза, не овальные, не круглые, большие глаза. А тело, насколько в её движении я это увидел, женское, со всеми женскими формами. Быстро прошла по залу и потом смутилась, потому что поняла, что я её психодинамику ловлю. Ну в смысле, что я вижу, как она идёт, и у меня в голове чётко рисуется образ женщины по походке.

По походке мы узнаём Посвящённого. Аллах начал смеяться. Говорит: «Ну, это у меня гости. Ему можно посмотреть». Дама успокоилась. Аллах смотрел, как я буду сравнивать наших женщин с другой цивилизацией.

Я тогда экзамен сдал очень большой. Я очень толерантно и корректно отнесся к даме другой цивилизации. Потом я узнал, что это жена Аллаха. Оттенок кожи, зелёное знамя Аллаха. Я вам ничего не рассказывал. У нас практика. Не зелёный, изумрудный. Так лучше будет.

И вот с таким Человечеством нам придётся столкнуться. Они уже у нас пару раз на планете побывали. Правда, не кораблями, а межпространственно. Так сказать, Мама решила прислать к нам, откуда я, и посмотреть, кто здесь. Им не совсем здесь понравилось, поэтому контакты отставили на дальнейшие столетия, пока мы не подрастём. Но лиха беда начало, процесс запущен.

Практика простая. Поздравление с 8 марта. Вы извините, что я долго говорил, но во-первых, дошли нужные, а во-вторых, я бы хотел, чтобы вы видели вдохновение в женственности, а не просто праздник. Действуем.

# Практика 1. Первостяжание. Праздничная Теофа. Поздравление Изначально Вышестоящей Матери, Изначально Вышестоящих Аватаресс и Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза с праздником Восьмого Марта

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми... Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Фаинь пойдём поздравлять отдельно, поэтому нас Кут Хуми пригласил. Становимся телесно в форме синтез-реализации каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим разрешить выйти к Изначально Вышестоящей Матери и далее к Изначально Вышестоящим Аватарессам Синтеза в честь Женского праздника ИВДИВО с поздравлениями от каждого из нас и синтеза нас. Кут Хуми командует: «Праздничная одежда!» Мы переходим в праздничную одежду синтез-реализации каждого.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью. Переходим в зал Изначально Вышестоящей Матери на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно в праздничной форме каждого из нас. И каждый из нас, и мы вместе в целом синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца и поздравляем Изначально Вышестоящую Мать с Иньским, Женским праздником Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Дарим большую корзину цветов, она с нами пришла, специально подготовлена, и желаем Счастья, Красоты, прекрасного ИВДИВО и любой реализации Изначально Вышестоящей Матери.*

*Обращаем внимание, что слева в зал к Матери, слева от нас, справа от неё, входит Отец. Это не Изначально Вышестоящий Отец, к которому мы сейчас пойдём. Это один из Изначально Вышестоящих Отцов. У него короткая, ухоженная стриженая белая борода, белые волосы. Выглядит, как мужчина среднего возраста, 45-50, но весь белый. Это нашего, человеческого типа. И он подходит к Маме, дарит большой букет цветов. Мама вначале его остановила, чтоб мы её поздравили, а теперь принимает большой букет цветов при нас, обучая нас этому.*

*Смотрим, как справа к Маме подошёл Служащий мужчина, тонкий юноша, высокий, утончённый. Мама дала ему букет, он понёс поставить в вазу с водой. Справа, вдоль стены много ваз уже поздравивших. Мама благодарит Изначально Вышестоящего Отца одного из архетипов, и он уходит.*

*Вместе с Изначальной Вышестоящей Мамой мы поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца, женский состав Отец-Аватаресс из 64-рицы Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, они все присутствуют в зале. И вы можете увидеть около десятка Отец-Аватаресс, по-старому Аватар-Ипостасей, Аватаресс-Ипостасей. Вот отдельно в их залах вряд ли бы мы их увидели, а в зале Матери они могут себя показать. Поэтому это очень редкий момент, когда мы можем увидеть Изначально Вышестоящих Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца с Женским, Иньским праздником ИВДИВО. Желаем им обаяния, огненного вдохновения, женственности реализации и безмерной мечты Изначально Вышестоящего Отца каждой. Мужчины, я вам раздаю букеты, дамы стоят на месте. И мужчины, которые находятся в зале, каждый подходит к одной Изначальной Вышестоящей Аватарессе Изначально Вышестоящего Отца и дарит букеты, букет от нашей команды. По этикету, так как я подарил от нашей команды букет Матери, я уже не имею права в этом участвовать. Мужчины, можете посмотреть на ту Изначально Вышестоящую Аватарессу, пред которой вы стоите. Дарящему букет, дарится взгляд, а значит, вы можете увидеть лицо Аватарессы. Её взглядом на вас, вы видите её лицо. Дамы, когда мужчины видят лицо Аватарессы, вы тоже можете её увидеть. Это праздник.*

*Мужчины, возвращаемся в команду. Поздравляем в целом всех с праздником. И по этому же горизонту 16385-го архетипа ИВДИВО переходим в зал Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Становимся в зале ИВДИВО-здания Фаинь ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящей Аватарессой Фаинь и ста девяносто одной, вместе с Фаинь, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза. Они собрались всей командой в одном зале и готовятся к балу в честь 8-го Марта, что-то обсуждают.*

*И мы поздравляем Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, Главу ИВДИВО, и вместе с ней весь состав Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и каждую в отдельности с праздником женственности и иньскости Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, желая очарования материи, вдохновения Огнём, восхождения Синтезом и реализации Изначально Вышестоящим Отцом каждой Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза собою.*

*Мужчины, у вас в руках появляется по несколько букетов. Мы все вместе расходимся по залу. Я иду к Фаинь, ваше тело идёт к одной из Аватаресс Синтеза, и мы начинаем вручать букеты от нашей команды. Дамы, которые стоят, физическая команда, вы проникаетесь Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза, в благодарность за поздравления вас наделяют состоянием Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза. Дамы впитывают состояние Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза. Мужчины не имеют права такое впитывать, это женские начала, женские специфики синтезначал и так далее, и так далее.*

*Дамы, я оглянулся, посмотрел на вас – на каждой из вас состояние Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза. Я не могу сказать, какой, потому что по законам, одна Аватаресса – одна дама. То есть не может множество Аватаресс дать своё состояние, мы не выдержим. Фаинь сообщает дамам, что выражаются те Аватарессы, которых дамы в основном не знают и к ним не ходят, и смеётся, и говорит: «Тогда это настоящее поздравление». Потому что, если поздравление от тех Аватаресс, которых знают дамы, это не поздравление, потому что эти состояния уже в дамах есть. То есть, дамы, вам дарят состояния Аватарессы, которых вы не знаете, не умеете выражать и вместе с ними не действуете.*

*Мужчины, мы завершили дарить букеты. Я напоминаю, там 192 Аватарессы, поэтому пришлось походить, попоздравлять, повручать. Мужчины, мы становимся за дамами физической команды сзади полукругом. И теперь одной командой синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь и стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им в честь праздника. Дамы усваивают состояние Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, мужчины – благодарность от Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза за цветы и подарки. Там в каждом букете был подарочек, это просекли. На физике объяснимся.*

*Поздравляем весь состав Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза с праздником.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно, синтез-реализовано в праздничной форме каждым из нас. И Изначально Вышестоящий Отец поздравляет весь состав и каждую в отдельности участницу 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мужчины, мы стоим полукругом сзади. Изначально Вышестоящий Отец дарит букет каждой, с подарком. Разные коробочки или что-то там, упакованные в красивую бумагу. Всё, как на физике. Открывать не надо.*

*И Отец всем дамам в честь праздника наделяет следующим шагом. Я не знаю, что это такое, но у каждой дамы есть свой какой-то следующий шаг в чём-то, как-то, для чего-то – любое разнообразие. И вот Отец дарит вам следующий шаг, тот шаг, который вы сами сделать не можете. Но благодаря подарку Отца следующего шага, вы войдёте в этот процесс, в эту реализацию, в эту возможность, и так далее. И вспыхивая этими подарками, теперь все вместе, всей командой смотрим вокруг нас. И мы стоим в кольце. Мы стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом, а вокруг нас стоят несколько пар Отцов и Матерей разных архетипов, где-то восемь-девять пар, я могу ошибаться, потому что не всегда корректно вертеть головой по кругу. И сзади нас тоже, они по кольцу.*

*И в честь праздника 8-го Марта мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Отцами, Изначально Вышестоящими Матерями архетипов ИВДИВО и Космосов, стоящих вокруг нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и сквозь каждого из нас – и мужчину, и женщину – Отцы и Матери, Изначально Вышестоящий Отец направляет поздравление женскому составу человечества землян. Сквозь наши физические тела развёртывается множество потоков от пар Отца-Матери и один поток от Изначально Вышестоящего Отца. Через каждого из нас действуют все пары, то есть минимально восемь-девять потоков Изначально Вышестоящих Отцов-Матерей и один поток Изначально Вышестоящего Отца. И эти потоки расходятся от каждого из нас женщинам-землянкам.*

*И от имени Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящих Отцов, Изначально Вышестоящих Матерей мы поздравляем женщин Планеты Земля с праздником 8‑го Марта, идущим сквозь нас с адаптацией к физике Огнём, Духом, Светом и Энергией с соответствующим записанным поздравлением каждой женщине Планеты Земля. И укутываем Планету Земля, человечество землян и весь женский состав вплоть до младенцев-девочек, рождённых в эти секунды и минуты на Планете Земля. От рождённых младенцев-девочек до самых возрастных дам, имеющих максимальный возраст в годах на Планете Земля за сто и более лет, такие есть, и на каждую идёт фиксация поздравления Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Отцов-Матерей через каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Отцов, Изначально Вышестоящих Матерей за поздравления женщинам на Планете Земля. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за праздничную практику, осуществлённую нами.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал физически собою. Развёртываемся физически. Дамы, в практике букеты с подарками Изначально Вышестоящего Отца утверждаем фиксацией в кабинете частного служебного ИВДИВО-здания каждой из вас. Некоторые дамы просто не выпустили их из рук. При возвращении вышестоящих тел все подарки, все предметы автоматически вначале заносятся в кабинет, потом тело двигается в физическое тело. Некоторые решили не отдавать. Это стандарт практики, как магнит – все предметы сразу уходят в кабинет. Вы телом туда выходите, но не обязательно замечаете. Некоторые вещи я не имею права пояснять. Всё. Теперь в физическом теле все самостоятельны, так выразимся.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий после практики

В данном случае, это не совсем была практика, легче всего это назвать Теофой. Бывает Теургия, бывает Теофа. Мы сейчас больше занимались Теофой. Тонкости мы сейчас обсуждать не будем, нам надо сейчас дальше пойти.

Но три вида: первый – я так долго говорил, потому что готовились три зала: Мать с Аватарессами. У них там сложные графики собирались, я спрашивал. Мы иногда индивидуально идём, а иногда все вместе. Они сказали: будет все вместе. Фаинь собирала Аватаресс, и Отец пары Аватаров. К Матери мы с вами в первый раз вообще вышли в её зал. Поэтому можно сказать Первостяжание. В этот зал вышли в первый раз. Это ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в Вечности, поэтому там не называются никакие архетипы и нумерации. Я попытался, Отец улыбнулся, сказал: «Виталик! *(Постучал себя по голове).* Это Вечность!» Всё, то есть там есть нумерация архетипов более высокая. Чтобы вы не потерялись, я начал говорить о здании Фаинь. Принципиально это выход на здание Фаинь, так вам легче было соориентироваться в ИВДИВО-полисе. Для нас с вами это Вечность с текучим Временем Вечности, где нет определённости временного явления. Поэтому под нашу практику все собрались и разошлись.

Понятно, что вас удивит: зачем под нашу практику собираться, ну, кто мы такие? Ну, во-первых, запланировано Отцом, что мы будем поздравлять. Или мы со своим физическим составом пройдёмся 192 раза, и в этой Вечности сделаем бурю, или всех соберут в одном зале, мы всех поздравим.

Мужчины, при поздравлении сегодня ночью у нас была подготовка ночная. Даже если вы не просите у Кут Хуми подготовки, у всех, кто планировал или даже не планировал быть на Синтезе, но Кут Хуми знал, что вы будете, была ночная подготовка. И вас обучали носить один букет и получать букеты из соседней мерности. Для этого у нас есть там наши с вами друзья: такие же мужчины, которые учатся у Кут Хуми и у других Аватаров.

И процесс шёл так: у меня один букет, я иду к Фаинь, отдаю букет, поворачиваюсь к следующей Аватарессе, а мне из другого из пространства высовывается небольшая рука, где я беру следующий букет и дарю следующей Аватарессе. Как только подхожу к следующей Аватарессе, опять высовывается рука с букетом, я беру следующий букет и дарю Аватарессе. Причём букеты были даже именные, было жёстко распределено, между нами, кто к какой Аватарессе пойдёт. Все поняли?

Тоже самое, вы не ходили с охапкой букетов к Аватарессам, хотя здесь, в принципе, мужчин достаточно, Аватаресс было… Изначально Вышестоящих Аватаресс меньше у Изначально Вышестоящей Матери. У вас был один букет: одна Аватаресса с именным поздравлением, но поздравляли все мужчины, здесь находящиеся.

То есть по этике ИВДИВО, если мужчина вышел в зал на праздник дамы, он обязан поздравить одну из дам в этом зале, всех иногда невозможно, более того, подготовка не позволяет, а по этикету обязаны. Но вначале ведущий практики, на сегодня я, в другой раз, я специально объясняю, может быть любой другой, поздравляет главную даму, в данном случае, Мать. Или Фаинь. То есть чей зал, в какой зал вышли, там главная дама. Если б мы вышли в зал Свет и там стояла Фаинь, главная была бы Свет. Аватаресса Свет, кто не знает, да? Ну то есть зал, потому что в её зал вышли. Услышали? Это этикет называется. Ну и поздравление шло от мужчин таким образом.

Дамы, а вас поздравляли. У Изначально Вышестоящей Матери вас тоже наделяли, но так как это женское дело, тут даже мы и пояснять ничего не можем, это вот, чем-то Мать, что-то Мать в женщинах творила. Ну, наверно, всё.

## Разница между Теофой и Теургией

Значит, сложности практики, я понимаю, что у нас аж 27-й Синтез, какие-то фрагменты видения мы вам включали максимально. Мы – это мы с Кут Хуми и с Отцом. Я старался просто вот расширить поле видения, чтоб вы включились и видели. Но в таких Теофах, когда идёт поздравление, действовать обязательно, и я обязан вести такую практику с видением и слышанием, для нас это, как Миракль. То есть Теофа – это определённое теургическое действо, нацеленное на что-то. Есть Теургия, не являющаяся действом и ни на что не нацелена, действующая долго. Ну, допустим, сейчас у нас идёт Теургия 27-го Синтеза с множеством практик, с одной из Теоф и так далее и так далее. Но мы не называем это Теургией 27-го Синтеза, но с точки зрения Теурга, у нас идёт Теургия 27-го Синтеза с одной Теофой-поздравлением. Поэтому, Теофа – она более направлена, а Теургия – более процессуальная иногда.

Вот я рассказывал о молодом человеке, с которым мама несколько воплощений мучилась, и он с ней мучился. В принципе, это Теургия нескольких воплощений. То есть это во времени бывает растянуто на очень долгие сроки. Поэтому, практика такой быть не может.

Практика – это всегда специфика одного воплощения или одного дня, или одного времени. То есть, если я практикую, это сегодня, если я практикую, это несколько дней, завтра, послезавтра. Поэтому, с точки зрения ИВДИВО, практика конечна и однозначна в этой точке времени, а вот Теофа может входить в бесконечность, но определяться границами действия, допустим, поздравить дам или получить поздравление от Изначально Вышестоящего Отца, это дамам. Ну и Теургия, вот это может быть в Вечности, когда несколько воплощений задействуется на теургическое действие.

Почему я ещё сказал, что это не практика, а Теофа? Потому что на нас сконцентрировались Отцы и Матери. И через всех нас, тотально, и женщин и мужчин, шло поздравление всего женского состава Планеты Земля. Значит, здесь, два варианта: я не могу сказать, что всё Человечество Земли поделилось на команды, которых именно вы поздравляли, здесь взаимопересекаемое явление, потому что у каждого из нас разный уровень подготовки. Допустим, я, как Глава ИВДИВО, обязан был зафиксироваться на каждой женщине. Слово «меньше» у меня не стоит. То есть от младенца, который родился несколько секунд назад. Я увидел это в Индии, девочка родилась до бабушки за 120 лет, примерно такую я нашёл на Планете Земля, не обязательно опубликованную, но есть. В цивилизованном мире живёт, в своём доме, там есть технологии, не буду говорить, какая страна, но недалеко от России находящаяся, не в России. И как глава ИВДИВО, я обязан был фиксироваться на всех, если бы я не фиксировался, меня бы Отец поощрил за это, в кавычках. Всё.

Соответственно, тоже самое каждый из вас мог фиксироваться на всех или на сколько вас хватило, без обид, пожалуйста. По вашей подготовке. И вот отсюда, это регулировал только Изначально Вышестоящий Отец, если нас хватало, условно, на два миллиона, то два миллиона тебе, два миллиона тебе, два миллиона тебе, ну, чтобы не повторять в этих двух миллионах каждого из нас.

Если нас хватало на всех дам по подготовке, это тоже могло быть, то, что у меня шла фиксация на всех дам. Здесь находятся Владычицы Синтеза, что у некоторых Владычиц Синтеза шла фиксация на всех дам одновременно, их подготовка это позволяет. Ну, у них 64 специфики ведения. То есть они ведут 64 Синтеза, то есть это включение всех 64-х видов материи. Они сразу же тоже фиксируются на всех дам Планеты, автоматом, это автоматика такая Владычиц Синтеза. Я специально это говорю, что это не только у Аватара Синтеза, то есть там обязанность такая нашей работы.

Так что на всех дам Планеты включался я, вот, Владычицы, сидящие здесь как с 64-ричным ведением Синтеза, а дальше кто как смог. В общем, чем больше вы зафиксировали потоков на количество дам Планеты, тем выше ваша подготовка. Ничего личного, всё объективно. Причём это должно было быть автоматикой. Мы не могли с вами повысить количество, вот я могу на два миллиарда, я не могу повысить даже на два миллиарда одного, мой организм не выдержит. Это видит Изначально Вышестоящий Отец, и мне даётся поток только на два миллиарда нитей, идущих из меня Огнём. Это понятно?

То есть решаем не мы с вами, на сколько, а решает Отец, который нам устанавливает поток, который в нашем теле делится на два миллиарда, на три миллиона, на восемь миллиардов, с миллионами, вплоть до единички, рождённой несколько секунд назад, в практике. Сейчас уже другие родились, но их уже будут поздравлять *(кашляет)*... Вот это называется Теофа.

Ещё. Количество пар Отцов-Матерей, это реально Отцы, Матери, это женатые пары. Это Отцы и Матери разных архетипов были. По-моему, одна пара была Космоса, но они тщательно микшировались, и я не стал в это вникать, потому что они не хотели, чтоб я это видел и вам сказал. Не знаю, почему, не мой вопрос. Возможно, они опасались, что Огонь будет сложно действовать. Мы с Космосами ещё слабо дружим, так выразимся, с архетипами полегче. Стояло количество пар, которое может выдержать наше физическое тело, восемь-девять, может, десять. Точно мне сказали цифру не говорить, и я даже не смотрел, чтоб не проболтаться, иначе б меня тоже *(кашляет)…*

То есть, если бы наше тело выдерживало больше, могло стоять и 17, и 16384, если вам нравится – а какая цифра самая большая? У нас 16384 архетипа, везде есть Отцы. Не везде есть Матери, но в парах, пускай там, в сторону шестнадцати тысяч с чем-то точно было бы. С Матерями сложнее. То есть по некоторым принципам Отец архетипа может управлять один, если Мать ушла из воплощения. А вот Мать управлять архетипом, если Отец ушёл, не может. Вы скажете: «Отцы не уходят, они не умирают». Для нас с вами – не умирают, это полное бессмертие. Таких цифр времени, которыми живут Отцы, у нас даже в голове не поставятся. Квинтиллионы, тринтиллионы – это мелкие цифры. Это как пять лет для нас. Квинтиллион, «квинта» – пять, с множеством нулей. Это как пять лет для нас у Отцов. Но у них тоже время завершается.

А когда сейчас идёт перестройка Космоса, и Отец там перестраивает организацию ИВДИВО вместе с Отцами, ну, соответственно, там возникает вопрос возраста, так выразимся. И некоторые возраста не могут уже перестроиться, в итоге им приходится воплощаться. Вы скажете: «А куда воплощаться?» Ну, как куда? К нам, в первую очередь. Первая территория Синтеза во всём Космосе – это Планета Земля. Я, конечно, сейчас плохо скажу – я всячески поддерживаю эту тенденцию.

Так, по секрету скажу, что один Отец уже воплотился. Не в России, не в ближайшей к России стране, но в стране, где хотя бы присутствует парочка Должностно Полномочных. Меня хотя бы это порадовало. Но там полный бардак сейчас в этой стране начинается, возможно, именно из-за того, что Отец туда воплотился. Когда воплощается Отец, старые системы должны рухнуть, а новые должны будут создаться. Так что хорошо, эх, что не в России. Ещё одна русская революция, понятно.

Вот сейчас этому ребятёнку там несколько лет есть. У нас специалисты в ИВДИВО, которые чуть-чуть посматривают в то место. Мы примерно знаем, где это, но мы не имеем права ни узнать имя, ни кто, ни где, ни найти даже физически не имеем права. Но мы посматриваем в то место, чтобы рано или поздно притянуть этого ребятёнка на детский Синтез, чтобы он время не терял в том бедламе, куда он воплотился.

Ещё раз, это цивилизованная страна, но, с нашей точки зрения, это бедлам. Там, где он. В общем, задача Отцов, кстати, как и Аватаров Синтеза, воплотиться в самом плохом месте, но для Отцов ещё с остатками цивилизованности, а для Аватаров Синтеза можно даже без цивилизованности, с разрушением старой цивилизованности, на грани вот таких переходов.

Так что одного мы уже узнали, остальных не знаем. И нам перестали это показывать, когда несколько лет назад мы случайно это узнали. Нам Изначально Вышестоящий Отец тут же щёлкнул по носу и другим местам и сказал прекратить смотреть. А нам же нравится, кто куда воплощается-то, интересно же. Ну, вот такая ситуация пошла. Пояснил? По поводу Теофы есть какие-то вопросы? Нету.

Походили, посмотрели. Даже если вы считаете, что вы не видели, ваши тела видели и в этом участвовали. Отпечаток этой Теофы с ви́дением, слышанием, знаете, как кино записанное, только это не кино, а ваше действие в этом, внутри вас есть. И, возможно, или во сне, или в ночной подготовке это включится, и вы вспомните, как вы ходили, стояли, говорили, принимали, что-то делали. Это как раз отблески Теофы, называется. То есть вам даже может во сне присниться, что вы так действуете, это вы вспоминаете эту Теофу, она так расшифровывается у вас. Услышали? Это подсказка.

## Огненная эпоха должна быть на Планете, чтобы ИВДИВО зафиксировалось на физику

Ладно, мы идём дальше. И у нас сейчас, мы начали это делать Советом ИВДИВО, обсуждать новое состояние ИВДИВО. Я вдруг увидел, что мы не до конца понимаем, как действует ИВДИВО, как действует эпоха Огня. Мы немного абстрактно понимаем. Поэтому сейчас мы пройдём ряд положений состояния ИВДИВО, так как мы Служащие – Созидание, Форма и Эталон. А потом пойдём эти Эталоны стяжать, это будет важно. Вот с этого мы начнём входить в Эталонность. До Цивилизации каждого попробуем сегодня дойти. Вот начнём с простой. Чтобы дойти до Цивилизации каждого, надо знать, кто ты есмь в новой эпохе.

Итак, первый вопрос. Чтобы вообще ИВДИВО было и состоялось, на Планете что нужно? Чтобы на Планете появились подразделения ИВДИВО, или на Планете начал организовываться ИВДИВО, что должно появиться на Планете вначале, до этого?

*Из зала: Аватар?*

Что значит до ИВДИВО? Дом Отца на Планете был, но не ИВДИВО. ИВДИВО – это Дом Отца Метагалактики. У нас был Дом Отца Планеты Земля. Разницу в масштабах пояснять не надо, кто знает астрономию. Точечка – Дом Отца Планеты Земля. Потом Солнечная Система, потом Галактика, потом 16 тысяч Галактик – одна Метагалактика, и там начался ИВДИВО. А потом шестнадцать тысяч таких архетипов, где мы вышли на нормальный ИВДИВО.

Планета Земля – это вот эта точечка, и Дом Отца Планеты Земля вокруг неё. Угу? Я вообще не шучу, вот я сейчас не шучу. Я понимаю, что такой масштаб теоретически мы взять можем, практически вводит в ужас. Поэтому, когда мне говорят: «Да мы вернёмся в прошлое состояние Дома Отца», – мы не поместимся, это песчинка Космоса. Дом Отца Планеты Земля – это Дом Отца песчинки Космоса, где Планету астрономы сравнивают с песчинкой, маленькой песчинкой, из песка, настолько много планет в Космосе. Без шуток вообще.

Поэтому Дом Отца Планеты Земля, с одной стороны, высоко и хорошо, мы на него ссылаемся для обычных граждан, чтобы они адаптировались к ИВДИВО. Но это Дом Отца, это не ИВДИВО. ИВДИВО – это минимально одна Метагалактика из шестнадцати тысяч галактик, минимально.

На самом деле на сегодня есть шестнадцать тысяч Метагалактик. Но это сложная схема, мы пока её трогать даже не будем.

Так вот, чтоб ИВДИВО Метагалактики появился на Планете Земля, что должно быть на Планете Земля? И что мы с вами поддержим вначале собою, чтобы ИВДИВО потом здесь был? А то все почему-то ведут отчёт, что мы в ИВДИВО, и вначале ИВДИВО, потом мы все здесь. Нет.

Намекаю, вначале были Синтезы, мы раскручивали Синтезы много лет. А потом через лет восемь-девять ведения Синтезов нам начали поручать фиксацию Дома Отца Планеты на тот момент, на физику. Ману начал передавать нам полномочия. До этого было восемь-девять лет ведения Синтеза.

Вопрос. Зачем восемь-девять лет я вёл Синтезы? Ну, потом уже и там другие ведущие подключились. Что мы такого нарабатывали, чтобы нам потом Ману, с командами нарабатывали?

*Из зала: Огонь.*

 Огонь. То есть мы нарабатывали Огонь. Зачем? Отсюда, что должно было быть Огнём на Планете Земля и не Армагеддоном, а именно Огнём, чтобы здесь появился ИВДИВО? Ты правильно ответила, Огнём.

*Из зала: Фиксация Отца.*

Нет. Фиксация Отца идёт на любом Синтезе, независимо от Огня. И Отцу, как всемогущему ничего не надо. Он в тебя зафиксировался. Надо, чтоб была ты согласная на контакт с Отцом на любом Синтезе. Ты приходишь на Синтез, ты согласилась на контакт с Отцом. Веришь ты, не веришь. Знаешь ты, не знаешь. Есть хорошая песенка: «А нам всё равно». Отец в тебя фиксируется и все твои интеллектуальные своеобразия или душевные порывы – это твоё личное своеобразие. Отец выше и всемогущее нас.

Этим интересен Синтез, что сюда приходят даже не верящие и получают контакт с Отцом. Таких, кстати, много. Некоторые считают себя верующими, но, если их поставить к стенке и наганчик к виску, они сразу прекратят верить: так же не бывает. Поэтому проверки бывают жёсткими.

Что должно быть такого на планете, кроме…? Ну, мы держим Огонь, согласен, Отец нас накачивает Огнём, накачивает Огнём вначале. Потом мы умеем сами впитывать его. А что должно быть на Планете этим самым Огнём, чтоб здесь появилось ИВДИВО? Вы знаете это слово, я сейчас скажу, вы будете удивляться, скажете: «Так это ж понятно». Но вы же не отвечаете.

*Из зала: Ядро Синтеза.*

Ядро Синтеза – нет. Ядро Синтеза настолько высоко, что для того, чтобы Ядро Синтеза появилось, нужен ИВДИВО. Это потом. Более того, первые Синтезы были без Ядер Синтеза. Мы их по чуть-чуть по чуть-чуть научились фиксировать. И благодаря Ядрам Синтеза мы притянули к себе Дом Отца. Ману начал передавать нам полномочия.

Новость для вас: Огненная эпоха должна быть на Планете, чтобы ИВДИВО зафиксировалось на физику. Если на Планете не зафиксировалась Огненная эпоха в окружающей материи, никакой Дом Отца и ИВДИВО физически осуществиться не может. Вы скажите: «Так это же просто». Ага, просто. А вот в 5-й расе Огненной эпохи не было. И вершиной деятельности Посвящённых была – Иерархия. *(В зале чихнули)*. Спасибо, точно. И Огня там рядом не стояло, достаточно было Иерархии. И вершина той эпохи был – Дух. Но мы даже не можем сказать, что вот то была эпоха Духа. Я бы больше сказал, что была эпоха Света. Мы как-то эпоху Духа проскочили. Но Огненная эпоха предсказана предыдущими Посвящёнными, и мы пошли по предсказаниям Учителей и Посвящённых предыдущих воплощениях.

## Только Должностно Полномочные являются носителями Огненной эпохи на Планете Земля

Отсюда вопрос, а кто сейчас держит Огненную эпоху или её поддерживает? Очень хитрый вопрос.

*Из зала: Человек-Землянин.*

Человек-Землянин, к сожалению, не поддерживает Огненную эпоху, потому что Человек-Землянин идёт в Дух и живёт Духом. «Святым» я добавлю, в честь недавнего прошедшего праздника, ты меня сейчас поймёшь. И перевести его на Саровского, что каждый христианин обязан стяжать Огонь Святого Духа, если христианам говорю, что вы должны стяжать огонь Святого Духа, на меня чаще всего смотрят с ужасом, пока я не говорю, что это сказал Серафим Саровский. Тогда идёт расслабление, и спрашивают «где прочесть»? Я говорю, в «Святцах». И тогда на меня смотрят нормально. А первое ощущение, что вы должны стяжать Огонь Святого Духа, я как будто их в ад послал, за Христом. Но воскрешаться они не готовы. Ничего личного. Это восприятие верующих. А ты говоришь, люди.

Кто носитель Огненной эпохи на Планете Земля?

*Из зала: Посвящённые.*

Посвящённые. Но есть ещё более точное. Посвящённые – это Свет. На сегодня **только Должностно Полномочные**, то есть вы.

Более того, у вас Огонь, не зависящий от ваших личных потребностей. Что это значит? Это значит, что, если Человек фиксирует собой Огонь. Этот Огонь сразу расходится на рост Частей. Это называется личная потребность. А если идёт рост Частей, то Огонь переходит из Огня эпохи в материальное состояние Огня, ну, грубо говоря, стихия Огня. И мы если Отцом заполняемся Огнём, вот сейчас мы поздравляли женщин и отдаём это женщинам Планеты Земля, как Огонь. Когда Огонь доходит до этих женщин как человеков, он Отцовский. А когда входит в них, срабатывает поздравление Отца – Отцовский переходит лёгким движением руки, элегантно переходит в Огонь Рождения соответствующей Части.

То есть вначале импульс от Отца как поздравление: «Ха-а» *(вдыхает с шумом)*. Всё прошло. Куда-то делось. Куда делось? Только что было вдохновение. Это одна из Частей сделала так *(лизнул воздух)*. Сократилось до вот этой Части, допустим, Души. И Душа теперь на сутки главная. Потому что растолкав все другие Части, вспоминаем басню «Лебедь, рак и щука», упитала Огонь Отца, а все остальные не успели. Могло упитать Мышление, могло Сознание упитать. В общем, сейчас у кого-то от Мышления, у кого-то от Сознания, у кого-то от Души, от списка тех Частей, которые более-менее доступны Человечеству, включилось развитие Части. В этот момент Огонь Отца прекратился, и началось материальное этим Огнём развитие Части.

Как писала Блаватская в «Тайной Доктрине», нужно громадное количество Огня, чтобы выработать граммульку вещества. Вот это громадное количество Огня сейчас поступило женщинам Планеты. И сейчас одна из их Частей пытается выработать граммульку вещества. Вы о каком веществе сейчас думаете? Если я скажу Душа, о граммульке какого вещества думаете?

*Из зала: Астрального вещества.*

О граммульке астрального вещества. Молодец. Если я скажу Мышление, я не буду мучить вас 52-м видом материи. У нас 27-й Синтез, не имею права даже публиковать. Но Мышление у нас 52-я часть, минимальная. Сознание 46-я, граммулька 46-го вида материи. Другого вообще не дано, потому что ИВДИВО на Планете стоит. И в этот момент Огонь ушёл на развитие Частей, благодаря нам и нашим фиксациям.

А **в чистом Огне Отца остались только Должностно Полномочные**. Я вообще сейчас не шучу. Я когда это узнал, я даже расстроился. Я тоже думал ‒ всё Человечество, вся Планета держит Огонь. Вызывает Папа, начинает смеяться и говорит: «А что у меня так мало Огней на Планете?» Я говорю: «Как? Не восемь миллиардов?» И начинаю смотреть из зала Отца: восемь миллиардов нет, одного миллиона нет. Меня тихий ужас охватывает. У всех-то Части из Огня! Папа говорит: «Да, из Огня, только усвоенные». В смысле Огонь усвоенный.

И чистый Огонь смогли держать только Должностно Полномочные и всего лишь несколько человек, вышедших из Служения. И то только потому, что они продолжают исполнять поручение Кут Хуми как Главы ИВДИВО. Видно, где-то в каких-то программах участвуют, опять же с нашими, есть такое у нас. «Вот не хочу служить Должностно Полномочным, но хочу вот в ЭТОЙшколе ЭТИМзаниматься». Так как глава школы Должностно Полномочный, отблеск Огня идёт на тех, кто этим занимается. Значит, носители Огня чуть-чуть сохраняются.

А вот если бы глава школы был бы не Должностно Полномочный, все бы ушли в Дух, а то и в Свет. Школа всё-таки больше Свет, чем Дух. Дух ‒ это деятельность. Только, пожалуйста, я сейчас не шучу. Я когда это узнал, я отшокировался, доложил на Совете ИВДИВО на этой неделе. Это последние результаты. Там мы тоже все отшарашились, начали смотреть, и вдруг убедились, что **Эпоху Огня держат четыре тысячи Должностно Полномочных, стоящих в Столпе ИВДИВО**.

Поэтому, **даже если вы ничего не делаете в ИВДИВО, вы делаете очень хорошую вещь: вы ходячий уникальный один Огонь, поддерживающий Эпоху Огня на Планете Земля**.

Вы скажете: «Бред какой-то! А зачем это?» А чем разнообразнее Огни, тем больше разнообразия мы даём Человечеству. Это закон, закон разнообразия. Соответственно, чем больше у нас Должностно Полномочных, в том числе в разных городах, тем больше огненное разнообразие в этих городах начинает формировать Части.

Я, допустим, вчера утверждал Столп Москвы. Столп Москвы утвердили на двести шестьдесят девять человек: новые там в учебную практику вошли, вчера, новые Должностно Полномочные. Извините меня, я сразу понимаю, что из этого Столпа на каждого москвича идёт двести шестьдесят девять Огней. Я думаю, разнообразие Частей здесь будет эффективнее. На одну любую Часть ‒ двести шестьдесят девять Огней. И плюс, двести шестьдесят девять Частей в Москве более-менее могут действовать.

Это от Кут Хуми Части считаются, Части считаются от Кут Хуми, и пошли вниз. ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта и... Поэтому двести шестьдесят девять ‒ это вообще-то все основные Части, там немного по-другому расчёт идёт. Вначале формируются базовые шестьдесят четыре Части, потом добавляются шестьдесят четыре Части видов материи, потом добавляются шестьдесят четыре ИВДИВО-тела Частностей. Это всего лишь сто девяносто два. Потом добавляются Части реальностей и Космосов ‒ это двести пятьдесят шесть. А до двести шестьдесят девять ещё некоторые Прачасти добавляются от Аватаресс. Москва.

Если взять подразделение ИВДИВО, где всего шестнадцать Аватаров, то формируются Части или от Кут Хуми до Сераписа ‒ Пламя Отца, Огонь Могущества, или от Физического Мирового Тела до…? Шестнадцатая Часть? Шестнадцатая Часть? *(Вздох)* Там чего-то репликации, по-моему…

*Из зала: Начала репликации*

А! Начала репликации. О! Начала репликации. Начала репликации ‒ восьмая или шестнадцатая Часть?

*Из зала: Шестнадцатая.*

Хочется остальных заинтриговать мыслью. Нет, шестнадцатая, шестнадцатая, могу вам подтвердить. А то многие боятся кивнуть, а в голове шестнадцать всё-таки стоит. Восьмая ‒ Права Жизни, умники и умницы. Позорники двадцать седьмого Синтеза. Без обид, пожалуйста. Хоть шестьдесят четыре Части можно выучить? Хоть двадцать семь Частей можно выучить, первых?

## Только ИВДИВО усваивает Огонь

Вот такая ситуация. А потом начинают нарастать все остальные Части. И, соответственно, в другом подразделении, где шестнадцать Аватаров, только шестнадцать Огней. И шестнадцать Огней формируют разнообразие каждой Части. Но даже шестнадцать Огней для одной Части ‒ это уже большое разнообразие. Это от Движения до Условий, это шестнадцать Частностей работают. Вот это называется Эпоха Огня.

**На сегодня на Планете Эпоху Огня держат только Должностно Полномочные. И будут держать.** Вы скажете: «Почему?» Что это вот мой эгоизм, я тут как Глава ИВДИВО всех пихаю под себя, и всё остальное. Стандарт Синтеза. Что усваивает Огонь? Не кто, а что усваивает Огонь по Стандарту Синтеза? Чтоб вы не думали, что я как Глава ИВДИВО всё под себя гребу. Некоторые так думают, сидя в зале, я это всё реально понимаю. Но вы так думаете, потому что вам не хватает операционных данных и сообразительности увидеть Стандарты Синтеза по-другому, не от меня зацикленные, а реально действующие сами по себе, независимо от меня. Я так же от них завишу, как и вы.

Потому что, когда включается ИВДИВО, что б ты ни делал, ИВДИВО делает по своим механизмам и технологиям. Поэтому ты можешь в это встроиться, и всё получается, а не встроишься ‒ тебе вон, видите, хромаю: удар ИВДИВО ‒ неправильно встроился. Всё, теперь тело восстанавливается, долго. Я понял, что я сделал, но это же было потом. Знаете, как на лыжне: ты понял, что ты неправильно повернул и врезался в сосну между двумя ногами, но синяк-то лечится долго после этого. Всё нормально, всё нормально. Издержки производства ‒ это нормально. А то некоторые на меня подозрительно смотрят. В некоторые механизмы ИВДИВО ты не знаешь, как войти, и пока ни попробуешь, ты не знаешь, как туда попасть. Ты не знаешь, как туда попасть, тебе никто это не скажет. Иди, пробуй, называется. Где-то получается, где-то ‒ нет. Всё нормально. Итак, возвращаемся. А?

*Из зала: ИВДИВО усваивает Огонь.*

ИВДИВО усваивает Огонь ‒ **Стандарт Синтеза.** **Только ИВДИВО усваивает Огонь**. Значит, Эпоху Огня и Огонь в нас может поддержать только ИВДИВО, который усваивает Огонь. **А значит, только Должностно Полномочные ИВДИВО ‒ это ходячие Огни на Планете Земля, потому что только на них фиксируется ИВДИВО**, чтобы в любой момент усвоить Огонь, и мы как люди не сгорели. ИВДИВО ведь поддерживает Жизнь. Такая ситуация. Не-не, не от стихийного Огня. Есть сгорают от стихийного Огня ‒ это «духовные потребности». Я имею в виду именно от реального Огня, без Духа, не сгорели. Это сложно. Всё.

Поэтому из Иерархии Духа вывели всех Посвящённых и Служащих и ввели в ИВДИВО. Потому что **нужна Эпоха Огня. И нужны Посвящённые, Служащие, Ипостаси, которые держат Огонь собою, и развивают Эпоху Огня на Планете, разнообразие Огня на Планете**. Есть? Есть.

Другие люди могут к этому подключиться, но даже подготовленные Синтезом, к сожалению, на сегодня только несколько человек, выйдя из Полномочий, остались с Огнём. Все остальные, о-о-о-очень подготовленные, просто из себя вот так *(разводит руками)* подготовленных делают, мне сообщают, что мы тут это вот ‒ это всё вот туда! А они вот как во! И ушли в Дух. Это в лучшем случае. А если глаза во! И стали на пути, то ушли в Свет своих путей. Как придумал путь, туда и иду. «Придумал» ‒ это Свет. То есть это твои мозгоизвилины Частностей, которые этот путь увидели. И по этому Свету пути ты пошёл – да пожалуйста! Лунная дорожка вам в руки называется. Она светлая, кто не знает. Так легче Свет увидеть в пути. Удивились? Вот так! Всё по-честному.

Поэтому всех Посвящённых перевели в ИВДИВО. Большинство в ИВДИВО устояться не могли. Два-три года назад вот, да, мы организовали Съезд по поручению Кут Хуми, я там участвовал в поддержку, чтобы всем Посвящённым объявить: «Пора в Дом Отца входить». Вы думаете, все вошли? Все вообще убежали в ужасе. И Папа сказал: «Ну и ладно». В итоге, отдельный Огонь Эпохи Огня на отдельных Посвящённых пятой расы даже не удалось зафиксировать.

Итоги Съезда были положительные. Было решение, что Огонь поддерживают только Должно Полномочные. Всех остальных сразу в Дух, Свет и экстрасенсорную Энергию лечить других. Лечить других хорошо, очень важно, но это Энергия. Это наши Полномочные могут Дух и Огонь там применять, а обычные граждане дальше Энергии не тянутся. Им это и не надо, даже Энергия это очень тяжело для них. Вот такая ситуация.

# Нам надо не допустить ядерной войны

Отсюда второй вопрос. Итак, **мы с вами носители Эпохи Огня**. Я вообще сейчас не шучу. Каждый из нас имеет свой Огонь особый, неповторимый, никто его повторить не может. Если вы выходите из Служения, Огонь уходит с вами. Недавно на Украине взошла Полномочная, мы с Аватарессой её переводили на Служение к Кут Хуми в другой архетип, и я прямо видел, как с её Монадой уходил Огонь и Синтез вместе с нею. И в этой команде, откуда она ушла, это был украинский Дом, Огня стало меньше на одного Полномочного. Они там перераспределяются, но по количеству не выросли. Всё. Условно, было 20 с чем-то Огней, стало на один меньше. Это видится. Вот это называется Эпоха Огня.

А если Огонь в Эпоху Огня пустить без усвоения ИВДИВО, начинается любимый Армагеддон, который все очень хотят, как будто в аду не были. Все очень хотят! Армагеддон обязательно начнётся. Да, Господи! Он уже 20 раз пытался начаться, мы его Огнём усвоили и всё. Вон очередной сейчас, вот товарищ Трамп из очередного Армагеддона выводит западный мир, а они хотят туда вернуться. Им не дали ядерной ракетой по отдельным местам! Очень хочется. Очень хочется ядерной ракетой по отдельным местам. Очень хочется!

А Трамп понимает, и руководство более высокой интеллектуальной подготовки понимает, что не надо, и от очередного Армагеддона оттаскивает Западный мир. Понятно. Чтоб было понятно, я дам испугал на Совете ИВДИВО, там в основном дамы, в армии-то только я служил. Сидит товарищ генерал и смотрит, как выступает президент Франции Мэ: «Сколько хватит «Орешников»? Четыре. Не, пять. Ещё самолёты есть. Ладно, шесть с запасом! В каждой по десять дополнительных аспектов – 60. Хватит. Четыре подводные лодки и 250 самолётов на аэродромах с базами хранения, мы знаем, где. Базы хранения грохнуть, самолёты бесполезны». Вот и весь ядерный потенциал Франции. Я не шучу. Это мысли военных, у них в основном на четырёх подлодках и сколько-то там бомб на самолётах. Но до самолёта бомбу надо ещё довезти, а такие вещи считываются определёнными приборами, где фонит атомной энергией. И вот когда выступает президент, мы говорим: «Вау!» А когда сидит товарищ военный, он сразу думает, он расчёт сразу делает, сколько понадобится, чтоб эту угрозу устранить.

У англичан ещё интересней. Если американцы не согласятся, ни одна ракета не взлетит, все ракеты американские. Поэтому их вообще никто не учитывает, только с американцами договариваются. И вот товарищ президент Америки всячески их оттягивает от края, а они грозят, говорят: «Вау! М! М! Хочу бомбу на свою голову». Да я не шучу! Если вы думаете, что «хочу бомбу на свою голову» это ошибка, Украине делали грязную атомную бомбу. Вы думаете, почему СВО началось? Первое СВО началось под Киевом, когда туда сели вертолёты с десантниками. Знаете, что там грохнули? Знаменитую «Мрию» самолёт, самый крупный в мире. А знаете, что было в самолёте? То самое, кто никто не хотел показывать. А у наших есть аппаратура, которая высчитывает, где вот это всё летает.

Поэтому, как только это се́ло, ночью туда вылетело 300 или там 200 с чем-то вертолётиков, сели вокруг и, чтоб это не взорвалось, не дай бог, на наших территориях, что украинской, что российской, это грохнули. Знаете, что делали украинские войска? Они стреляли не по десантникам, а по самолёту, в первую очередь. Я ещё удивился, когда услышал новость с утра. Ещё проговорились, что основной расстрел шёл самолёта, а потом десантников.

Думаю: «С какого перепуга, это ж самый важный самолёт для украинцев, это просто гений, кто это сделал». А потом до меня дошло, что в самолёте что-то лежало. Так что давно хотели вот это самое сделать и потом обвинить нас, что мы это взорвали. Ситуация потом была, понятно. Извините, это не украинцы хотели, там бы не хватило подготовки, есть соответствующие спецслужбы, которые с удовольствием бы это сделали. Уже б три года по всем пророчествам Европы и США бы полыхало.

Может и Россия, часть бы полыхала. Но у нас Сибирь есть хотя бы! Мрачно, правда? Зато честно. Вам это не скажут, чтоб народ не пугать, но реальные военные аналитики, кто понимал, что там происходит... Ребята, так вот, для детского сада. 400 километров летят вертолёты от границы до под Киев, чтобы сесть только на этот аэродром. Я ездил на машине, я понимаю эти расстояния, я в Киев ездил Синтезы читать. В этих 400 километров нет никаких российских войск. Потом неделю на танках эти 300 километров российские войска проходили. Десантники защищали один аэропорт под Киевом с этим самолётом. Весь мир, включая киевское военное руководство, был в ужасе от этого. Что значит в ужасе от одного батальона на одном аэродроме, где на 300 километров вокруг только украинские войска?! Это ребята-смертники, называется! А там пару вертолётов потеряли и несколько десантников, и всё. Оборона была такая, что все были в ужасе. Все думали, что все 300 километров войска прошли. Когда на третий день догадались, что наши только идут, ужас был ещё страшнее. То есть они прилетели ради этого объекта туда, даже. Вот такая ситуация.

Поэтому насчёт ядерной войны это не слова, это товарищ Мэ напомнил, что было три года назад. Явно участвовали. Запах французских духов наблюдался в самолёте.

*(О микрофоне)* Ой, извините, у меня тут энергия периодически заканчивается, разговорился. Ладно.

Поэтому на самом деле хорошо, что Посвящённый президент Америки. У нас там ИВДИВО США-Канады есть, тоже ребята очень активно работают, мы с ними обсуждали, что из этого надо выходить. Он как Посвящённый прошлых воплощений, я всегда говорил, что этот президент Посвящённый, только в этой жизни он не помнит, что он... Хотя, я думаю, он помнит, что он Посвящённый, просто не говорит об этом. Он оттаскивает как Посвящённый, знающий Иерархию, от последней черты. Он так и говорит, что, если мы сейчас это не прекратим, будет ядерная война. Он же открыто это говорит! Его не слышат, все говорят, что он просто абы чего говорит.

Только два лидера понимают, три, что такое ядерная война, ещё китайский. Всё. Поэтому, когда они говорят, они на других языках говорят просто, они понимают, что такое ядерная война, и что может начаться. Все остальные не понимают, все считают, что это реклама, политика. А на самом деле всё до этого дошло. Поэтому мы сейчас оттягиваемся от этого, и хорошо, что оттягиваемся.

У нас вон тоже «патриоты»: «Вот, надо всё захватить». Зачем? Вы о чём? Нам надо не допустить ядерной войны. «Надо, что б нам все территории достались». Зачем? У вас, что, территорий мало? Заедьте в Оренбургскую губернию, посмотрите, сколько там дорог и домов. Там миллион китайцев поселить можно. Там дорог и домов не хватает – Оренбург, Поволжье, на границе с Казахстаном. У нас валом земли, где жить некому, и где всё только строить, строить и строить. Не надо путать Подмосковье с любым соседним регионом. Земли валом. Едешь, я в Питер езжу из Москвы иногда, на машине ездил – Тверская, ладно. Выехал за Тверскую, а где? Деревни-то где? Все разваленные. Всё – и дорога свободная до поворота на Великий Новгород – пусто всё. То есть, если между Москвой и Питером всё пусто, какая земля? Вы чего? «Людей надо спасать». Переезжают пускай. Кому надо, все переехали уже.

Не-не, я не против, – на всякий случай, у меня отец украинец, – я за то, чтобы Украина была адекватная, нормальная и хорошая, – он там похоронен, на Украине. Поэтому я вообще советский, по матери русский, поэтому... А евреи национальность определяют по матери. Вы скажете: «Какой ты еврей, если русский?» Папа всегда маму-коммунистку называл еврейкой, потому что все коммунисты – евреи. А мама беспартийного называла его националистом, потому что все беспартийные – националисты. Вот в такой семье я вырос. Поэтому я долго, когда вырос, думал. В общем-то, русский, папа подозревал, что еврей. Думаю, интересно, где мама зажигала? Не-не, о маме так не думают, но вот. Не-не, я папин, папин по генетике, там всё нормально было. В общем, поговорил с папой, папа посмеялся, сказал: «Это образно – еврей. Такой стиль поведения». Я говорю: «Понял». Главное, что не хасидка, было бы хуже. Ладно.

# Второй уровень – прямое явление Огня Изначально Вышестоящего Отца

Итак, вы – носители эпохи Огня. Зачем? ИВДИВО не трогать. Если я по-другому задам вопрос, вы догадаетесь. Вы – носители эпохи Огня. Второй шаг – зачем? Сразу ещё, ИВДИВО не трогать*.* ИВДИВО усваивает Огонь, это технология. Надо не технологию, надо образ, надо вдохновение, действие этим. Скорее всего, у вас образа нет, но надо, чтоб он был. Вы – эпоха Огня, вы – носители Огня, каждый из вас носитель своего уникального Огня, из нас состоит эпоха Огня. Зачем?

Затем, что по «Тайной доктрине» мадам Блаватской, Отец есмь Огонь Поядающий – 33-я Часть у нас. Грубо говоря, **чтобы Отец был на Планете, на Планете должен быть Огонь**. Если на Планете нет Огня, Отец на эту Планету не приходит. И не имеется в виду стихия Огня в виде костра. Имеется в виду, вот **эти единицы Огня телом человека или Посвящённого, или Служащего, которые носят этот Огонь, служа Изначально Вышестоящему Отцу**. Чем? **Отец** ими выражается на Планете Земля, в первую очередь. **Огнём в нас выражается на Планете Земля. И выражаясь нами на Планете Земля, Огнём творит Части в населении**. Кто помнит Стандарт, Части творятся Огнём.

Но Части творятся Отцом. И никто не думает, как Отец Огонь доносит до людей. Ведь большинство людей не верят в Отца от слова «совсем». Или верят в такого Отца, что он больше похож на какого-нибудь бога задрипаного, из подворотни вышедшего. Бог на минималках, называется в ИВДИВО. Это тот, кто бог, но ему уже никто не молится. Допустим, Ахура Мазда, на сегодня бог на минималках. На астрале бог, но очень маленькие группы ему молятся. Из древней истории Ближнего Востока. Вот его в ИВДИВО называют «богом на минималках». Он сейчас учится у одного Аватара Синтеза, чтобы стать Человеком. Устал быть богом на астрале. Слава тебе, Господи! Многие боги пытаются стать Человеком. Вау, как хорошо. Всё понятно, да?

В итоге, **мы есмь этим Огнём Служащие Изначально Вышестоящего Отца, благодаря которым Огонь Отца доходит до людей, и творятся Части**. Нет Огня – нет Частей. Нет носителя Огня – нет Отца, который будет творить эти Части. Вы скажете: «Фантазия». Нет, есть доказательства. В пятой расе мы как Посвящённые, восходя в Духе, занимались чакрами, чакрами, чакрами и, ещё раз, чакрами. Помните? Что такое чакра? Система. Чем ещё занимались чакры? Тысяча лепестков Лотоса. Чем ещё? Арканами Лотоса Духа. Чем ещё? Акупунктурными точками Света и Духа. Чем ещё? Чакрами, чакрами, чакрами. Знаете, почему? Потому что Чакры – это система, а системы – это Дух, что и требовалось доказать. А Частями, что, не занимались? Кто? По Иисусовой молитве «Слейся с Отцом всей душой, всем сердцем своим»?

У меня был съезд, когда я собрал Посвящённых, в 90-х годах, Синтез ещё не вёл, назвал «Съезд Совершенного Сердца». Думал, все скажут: «Вау!» На второй день, после объявления, полсъезда Посвящённых встало и уехало. Мы в палатке собирались. Полсостава ушло, оно не поняло, что Сердце может быть 8-плановым, 8-уровневым. Они сказали: «Виталик, ты бред несёшь». У нас сейчас это называется Совершенное Сердце. 98-ой год. Команда была высоко Посвящённых, многие были Адепты и Архаты отдельных Лучей, тогда ещё действовали. Уехали. У меня глаза вот так округлялись: «Вы куда? Вы чего? Вам Совершенное Сердце, съезд. – Какое Совершенное Сердце!? Ты вчера такое нёс! Мы не можем в Лотос ходить! Ты чего несёшь? В Лотос ходят только будды! Мы – не будды». Я говорю: «Да Лотос это не проблема, главное, что Мория разрешил. Какая проблема? – Да ты чего несёшь, мы тут в ужасе будем».

Не, я тогда уже был Аватаром Синтеза, но себя так не называл, потому что я не знал, что имею такие права. Чуть-чуть знал, но это не подтверждалось пока практикой Синтеза. Вот такой ужас. И когда солнечные Адепты, солнечные Архаты уехали от Совершенного Сердца, а они должны были, как мухи на это слетаться, я понял, что у нас водораздел – Дух пятой расы начал отделяться от Духа шестой расы, и от Огня шестой расы, Совершенным Сердцем. И так сейчас до сих пор это идёт.

Поэтому, если Посвящённые сейчас прибегают к нам, все в Духе, все в Свете, все осветлённые, все одухотворённые – смотрят на Огонь и приходят в ужас, потому что для них Огонь – это тьма, они его не видят. А всё, что выходит за пределы видения твоего восприятия, это становится, чем? Тьмой, потому что ты это увидеть не можешь, тебе видеть нечем. Им нечем видеть Огонь. Поэтому они смотрят на вас в ужасе и говорят: «Куда прётесь? Да у вас тут с гордынькой почёсывается всё. Лучше мы по-старому пойдём, Светом и Духом. – А как же эпоха Огня, предсказанная до нас Посвящёнными? – Та ладно! Вы здесь при чём? То предсказано! Когда ещё будет!»

И вы на это иногда ведётесь. Вот прямо сидящие здесь, некоторые на это ведутся. Потому что вам нравится жить «великими» накоплениями 5-й расы, за последние 500 лет записанными. Конечно, «великие» накопления пятисотлетней давности. И всё! Других накоплений вы не знаете, если так честно. Других источников у нас нет. «А находят древние книги!» Ребята, вначале выучите, что бумага распадается за 500 лет. Химию выучите. Кожа распадается за 1000 лет. Поэтому, когда мне говорят, что кожаные свитки две или три тысячи лет имеют, я начинаю тихо ржать, люди явно не химики. И тысяча лет – это ещё идеальные условия для кожи должны быть. Где вы нашли идеальные условия в пещерах, даже в сухом климате? Ага, в сухом климате идеальные условия для кожи. Оно воду любит на самом деле. Любой кожник вам это скажет. Ладно, кожухарь, это по-старославянски. Итак, вы являете Отца людям. И Огнём Отца через вас у людей творятся Части.

Третий шаг. Это ваша Цивилизованность каждого. Кто на меня смотрит, думает: «Ты о чём?» Новость для вас о вашей цивилизованности. **Цивилизованность – это когда вы знаете, понимаете и этим пользуетесь**. А если всё, что я спрашиваю, вы не знаете, не понимаете, то вас пользуют. А когда кого-то пользуют, я могу плохо пошутить, но в честь праздника не буду, вы можете стать использованным материалом, который даже не чистится, просто выбрасывается. А я бы не хотел, чтобы вы таким стали. А мозги некоторых упорно туда тянут вас. Но я понимаю, что новых текстов нет, надо только с Кут Хуми общаться. Но на то оно и новое, что текстов нет. Потому что есть тексты – это старое, а не новое. И какая тогда это Новая Эпоха? Вот по вере и дано будет вам.

# Третий уровень – Огонь Кут Хуми, фиксация ИВДИВО Отца-человек-субъекта

Третье, что вы делаете: Огонь, держите эпоху. Огнём выражаете Изначально Вышестоящего Отца. И ещё **третий шаг**. И только на четвёртый появляется ИВДИВО. Вас ежегодно наделяют новым Огнём или обновляют новый Огонь, если вы подстарели в предыдущем. И так, и так бывает. Это называется вхождение в Столп подразделения ИВДИВО. Но это – пятое, шестое, седьмое. Поэтому если вы думаете, что Огонь дан вечно – на! Каждый май, поэтому это май, он заканчивается. Вы перестаёте маяться Огнём и можете идти на все четыре, восемь, шестнадцать сторон, шестнадцать эволюционных сторон и не входить в новый Столп Служения. Мы, конечно, будем призывать вас к этому, но насильно мил не будешь. Легче испачкаться, чем насильно кого-то заставить быть Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Это товарищ Ленин, когда-то говорил: «Лучше меньше, да лучше». Прямо вот идеальная фраза, как только к маю подходим. Что?

**Огонь эпохи каждый из вас**.

**Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждый из вас**.

Третье тоже с Огнём, без чего ни один Посвящённый, Служащий вообще быть не может. Подсказываю, с Отцом вы идёте по-человечески. Я подсказал. Почему? Потому что, когда Изначально Вышестоящий Отец идёт вниз, Он идёт ниже всех и в каждом человеке ищет свою Омегу. То есть, когда вы выражаете Отца людям, вы идёте по-человечески. Могу по-другому сказать. Вы Огонь Огненной эпохи – Синтез-реализация. Вы – Огонь Отца, поддерживающий Огонь собою, чтобы Отец творил Части людям – Человеческая реализация. Узнаваемо? Фу!

Тогда третье – это Компетентная реализация, Огнём. У вас чем? Товарищи Посвящённые 5-й расы, у вас это было обязано быть в 5-й расе, как дважды два. Если б мы встречались в 5-й расе, и мы друг у друга это бы не наблюдали.

*Из зала: Искра Учителя.*

Слава тебе, Господи! Вот надавишь, вспоминают – Искра Учителя должна была быть. Искра Огня Учителя в 5-й расе. Если ко мне прибегали Посвящённые, вот так били в грудь и говорили: «Мы Посвящённые!» Я говорю: «Ой, ты мой хороший, давай обнимемся». А сам в Хум своим Хум Искру Учителя искал. Потому что иногда открыться даже было нельзя, лучше обняться, приобнять их – хотя бы открывались. С женщинами было сложнее, но иногда приятнее просто. И вот если Искра зазвучала, ты Посвящённый. В Искре записано, сколько Посвящений, сразу. И мы начинали после этого Путь Посвящённого. А вот если Искра не зазвучала, я говорю: «Моя ты красавица! Ой, как хорошо. Ты идёшь на Пути Посвящённого. – Я Посвящённый! – Да, да, да, да. А кто тебя посвятил и когда? – О, вот там. – Всё, прекрасно. Чем будешь заниматься?» И отправлял её на подготовку к Кут Хуми, и по вере и дано будет тебе.

«Кут Хуми, тут дама сообщает, что она Посвящённая, Искру не вижу. Отправьте к какому-нибудь Учителю, чтобы её довели до Искры Учителя». И некоторых доводили. На Съезд Посвящённых приезжали без Искры, уезжали с Искрой. Цель всего Съезда, дней десять практик и беганий там, было впихнуть Искру Учителя в отдельные человеческие тела, которые называли себя Посвящёнными, но таковыми не являлись, к сожалению. И сейчас таких валом. И сейчас таких валом. Поэтому если вам заявляют, что он Посвящённый, начните тестировать своим Хум в его Хум Искру Учителя. Ядро Аватара Синтеза – это Новая Эпоха, они ещё в старой. Где-нибудь там Искра, если валяется, значит, свой, из Иерархии. А если Искра не валяется – «птица-говорун». Говорит, но реально не является. Всё по-честному.

Так что **третий уровень – это Огонь Кут Хуми**. А Огонь Кут Хуми у вас включает, какую Часть, нелюбимую вами, потому что вы ею почти не занимаетесь? Но любимую Кут Хуми, потому что он ею занимается. Ась?

*Из зала: ИВДИВО Отца-человек-субъекта.*

О, ИВДИВО Отца-человек-субъекта. Кут Хуми есть Часть ИВДИВО Отца-человек-субъекта у Отца. И **если на третий шаг вы получаете Огонь Кут Хуми**, а вы получаете его, так как вы служите в подразделении ИВДИВО, **то на этот Огонь Кут Хуми у вас включается 448-я, или 960-я Высшая, Часть ИВДИВО Отца-человек-субъекта**. Внимание! У вас появляется первый ИВДИВО вокруг вас. ИВДИВО Отца-человек-субъекта, где вы Отец-человек-субъект в центре, а ИВДИВО вокруг вас на Огонь Кут Хуми. Не шучу. И вы ходячий шарик ИВДИВО Отца-человек-субъекта, причём, иногда очень больших размеров. Мой шарик мог охватить всю Планету. А может не охватывать всю Планету. Я к Синтезу готовился, он собрался вокруг моего тела. На Планете незачем, там сейчас Аватаресса не ведёт Синтез, она сейчас работает со всей Планетой, а я работаю с вашей командой, мне надо собрать это всё. Когда она параллельно Синтезы ведёт, тогда сложно. Из нас кто-то на Планете, кто-то на группе, кто-то на Планете, кто-то на группе, или кто-то из Владык Синтеза на Планете. Кут Хуми там назначает, у кого нет Синтеза, а мы на командах. Тогда легче. ИВДИВО Отца-человек-субъекта.

Вы скажете: «У нас есть ИВДИВО каждого». Это потом, если захочешь, и если выдержишь. «У всех у людей есть ИВДИВО каждого». У всех есть. Знаете, прямо на всех фиксируется ИВДИВО каждого, а вот насколько оно работает и действует, зависит от их подготовки. Не, сфера вокруг них есть, но они что, это знают? А вы знали, что **вначале ИВДИВО Отца-человек-субъекта, а потом ИВДИВО каждого**? А ИВДИВО Отца-человек-субъекта как раз шестьдесят четвёртый вид материи – Сиаматика. А на любом Синтезе вы ходите в Сиаматику. А Сиаматика усваивается шестьдесят четвертой Частью – ИВДИВО Отца-человек-субъекта. Фух! Значит, и Синтез внутри ваших тел усваивается за счёт ИВДИВО Отца-человек-субъекта.

Мы доросли до Цивилизации каждого, мы должны теперь прояснить все эти детали, чем я и занимаюсь. Положено. Это кто-то мне мысль прислал: «А что сразу не рассказал?» Новость для вас, вы бы не поверили. Знаете, в это ухо вошло, а из того вышло. Я многих из вас знаю с первого курса. Я реально знаю, как на первом курсе вы на меня смотрели, и что у вас в ушах оставалось. А после ушей ещё что-то и в головах должно было остаться, там ещё сложнее. Извините. Это тема двадцать седьмого Синтеза, потому что вы здесь настолько подготовлены, что хотя бы поверить сможете. И то некоторые сидят и, слишком цинично выглядит то, что я говорю. Это не цинично, это реальность. Для Посвящённого или Служащего это реальная жизнь.

Помните, я начал с чего: вы на вторую Жизнь не хотите переключиться? Потом Кут Хуми меня стукнул по голове: «Ты что требуешь?» – и увёл. Почему? Потому что, если вы переключитесь, мы вас потерям. Вы первую Жизнь-то не всегда знаете. А во второй Жизни вы где будете? Вы чьих будете во второй Жизни? Вас же спроси, вы чьих будете во второй Жизни, вы ж потеряетесь. Вы ж не вспыхнете Огнём Кут Хуми и не включите ИВДИВО Отца-человек-субъекта, а если вы не вспыхнете Огнём Кут Хуми, то второй жизнью как Компетентной вы чьих будете? «Кто возьмёт, тот и поведёт меня за ручку». Ничего личного. Просто объективка. Взрослеть-то надо. Двадцать восьмой Синтез. Ладно.

Я не мрачнею, мне надо внедрить Цивилизацию каждого. Я не сгущаю краски, я сейчас реально вам всё по полочкам раскладываю. Сейчас мы пойдём все эти пункты стяжать, Эталоны на каждый пункт, чтобы вы с этим остались как дееспособные явления.

# Четвёртый уровень – это Ядро Синтеза или Ядра Синтеза внутри вас, фиксирующие на вас ИВДИВО

**После Огня Кут Хуми и Огнём Кут Хуми**, вот я подчёркиваю это, некоторые не понимают этого, **на нас может зафиксироваться ИВДИВО**. То есть, грубо говоря, если во мне не станет Огня Кут Хуми, ИВДИВО сквозь меня летит и думает, что это сгусток материи, моё тело – сгусток материи, и проходит насквозь. И ещё и говорит: «Сгусток материи переел и нуждается в спец заведении. Фу, какая, запах внутри организма идёт». ИВДИВО всё это тестирует. Помните, ты то, что ты ешь? Съел гадость, ИВДИВО сквозь тебе идёт, говорит: «Ну, ты гадость». Это не значит, что он тебя оценил, ты съел гадость. Вы скажете: «Так вкусно было!» Ну-у, по твоему вкусу было вкусно, а с точки зрения ИВДИВО, полная гадость, моя твоя не понимай.

Это хорошо, что Огонь Кут Хуми стоит во мне, и ИВДИВО Огонь Кут Хуми на меня фиксируется. А если Огонь Кут Хуми вдруг не возжжётся, то ИВДИВО меня не заметит, особенно если съем что-то непотребное, типа шаурмы на улице. Я не ем шаурму, при всем уважении к тем, кто любит шаурму. Её надо есть там, где хорошо готовят. Ладно, не нравится шаурму, да любой гамбургер. Недавно ел гамбургер, но ел нормальный, а есть ненормальный, и даже в ресторане ненормальный. Вопрос не места приготовления, вопрос качества приготовления. Понятно, да? Можно на улице зайти в маленькое кафе и поесть вот так великолепно и лучше, чем в ресторане. А можно войти в ресторан, тебе подадут такую гадость и такую дорогую, что ИВДИВО скажет: «Не ешь это, Виталик. Ну и что, что ты заказал? Лучше заплати, чем это кушать. Отдай им энергопотенциал, пусть развиваются».

У меня так в одном ресторане был диалог с ИВДИВО: «Это не ешь, это не ешь, это не ешь. – Так тут же высокая кухня. – Вижу. Снизу». Виталик выпил кофе и ушёл. Официант, чаевые когда я ему оставлял, говорит: «А вы что не поели?» Я говорю: «Знаете, у меня что-то очень состояние ухудшилось. Вообще есть, вот только сел, расхотелось, уже заказал, надо вам просто оплатить. Стыдно, что не могу съесть». И ушёл. И действительно ж не могу съесть. Вы скажете: «Та съел бы и пошёл бы». Ага, сверху ИВДИВО: «Отключусь. Съешь, Виталик – отключусь. Виталик, съешь – отключусь, пока ты не переработаешь это». А я же знаю, что это несколько часов. А я Глава ИВДИВО, что значит отключусь? Кут Хуми смеялся. ИВДИВО – это не существо, это технологическая система, но может разговаривать с тобой как компьютерный язык фактически, как искусственный Синтез. Это так для тех, кто учится этому.

Итак, **четвёртый уровень – это, наконец-таки, вы вошли в ИВДИВО Должностно Полномочными**. И чтобы войти в ИВДИВО, нам нужен, нам с вами нужен четвёртый шаг, это четвёртый эталон, который мы сейчас с вами будем стяжать. После Огня Кут Хуми нам нужен? Тут сегодня вспоминали это. Чтобы войти в ИВДИВО, нам нужен...? Иначе ИВДИВО на нас не встанет или станет, но мы раздавимся.

*Из зала: Мыслеобраз написанный?*

Мыслеобраз, это вы пишите. Это «пишите, Шура, пишите». Но перед мыслеобразом вам что-то нужно, чтоб ИВДИВО на вас зафиксировался. Сейчас будете смеяться, я задаю вопрос специально так, чтобы вы не догадались.

*Из зала: Синтез Изначального Вышестоящего Отца.*

О! Вам нужен Синтез Изначального Вышестоящего Отца, или этот Синтез, упакованный в...?

*Из зала: Ядро Должностно Полномочного.*

Не-е-е. В Ядро любого одного Синтеза Изначального Вышестоящего Отца! Поэтому даже в учебную практику у нас входят только после первого Синтеза. Если нет Ядра Синтеза, любого, одного, ИВДИВО на нас не может зафиксироваться. Мы для него решето, сквозняк. И даже Огонь не помогает, потому что Огонь – это тридцать вторая Частность, а ИВДИВО – это шестьдесят четвертая Частность. И вот Огонь Эпохи, Огонь Отца, Огонь Кут Хуми – на три эти Огня у нас внутри возникает огненная среда, и появляется одно и более Ядро Синтеза. И чем большее количество Ядер Синтеза, тем массивнее и разработанный ИВДИВО фиксируется на вас.

Некоторые из вас возмущались, потому что это было на вашей памяти, что у нас количество Ядер вдруг дошло до семнадцати тысяч двухсот восьмидесяти восьми. Некоторые до сих пор ходят и думают: «Зачем столько, когда мы физически можем пройти сто двадцать?». Ответ – **чем больше Ядер Синтеза внутри вас, тем более высокоразвитый ИВДИВО на вас фиксируется**. Количество переходит в качество. Когда я это увидел, я попросил Кут Хуми найти все возможности, чтобы напхать нам все возможные Ядра, и самый высокий ИВДИВО на нас зафиксировался. Выше семнадцати тысяч двухсот восьмидесяти я придумать не смог, с помощью Кут Хуми и Отца. То есть у меня даже мозги вот так открыли, чтоб я увидел то, что я видеть вообще не мог. Я не мог видеть многие Ядра вообще из семнадцати тысяч, и сейчас к ним отношусь со сложностями. Но хотя бы Отец их даёт, и Кут Хуми разрешил. В итоге, очень качественный ИВДИВО, когда из 17.288-ми пакуется в одно целое, и вот оно Ядро Должностно Полномочного из количества Ядер Синтеза в тебе. И ИВДИВО на тебе фиксируется.

Итак, **четвёртый шаг – это Ядро Синтеза или Ядра Синтеза внутри вас, фиксирующие на вас ИВДИВО**. Но! У этих Ядер Синтеза что? Чем они горят? Огнём. И горят они Огнём Синтеза, вот самим Огнём Синтеза, как таковым, чистым Огнём Синтеза. И переходят в чистый Синтез постепенно.

# Ядро Должностно Полномочного

**Пятый шаг**. **Из всех Ядер Синтеза у вас формируется Ядро Должностно Полномочного после сданной четверицы утверждения у Кут Хуми и у Отца**. В вашем личном деле, кстати, есть масса подписей Кут Хуми за все годы вашего Служения, масса печатей и подписей Отца. Там прямо берёшь личное дело – так, 2019-й, 2020-й, здесь печать и подписи, сзади, что ты натворил в хорошем смысле слова. 21-й, 22-й. О! 24-й, 25-й, здесь печать и подписи, с другой стороны переворачиваешь. О! Делал то-то, не делал это-то. Понятно, будем работать над тем, что не делал. В смысле, практики не делал, на Синтезе делал, сам по себе не делал, к Кут Хуми в ночную подготовку не ходил, хотя должен был быть. Примерно такие вещи. В своих зданиях не появлялся! Недвижимое имущество – ваше тело. И так далее, всё написано. Ужасно всё написано, вписано прямо рукой Кут Хуми.

Вы скажете: «Когда же он успевает?» Да что такое четыре тысячи? Небольшое количество записей для его многомерной жизни. Сел в разных мерностях и одной рукой на каждую мерность на каждого из нас записывает о каждом из нас. Всего лишь четыре тысячи мерностей надо, чтоб все четыре тысячи были записаны за пять минут на этом листе по резюме этого месяца, допустим, февраля, который закончился. И вот вы видите руку Кут Хуми, перо, потом четыре тысячи разных мерностей, в каждой мерности фиксация на одного из нас, открывается личное дело в этой мерности, туда заносится пером рукой Кут Хуми, что делал в феврале 2025-го года или что не делал. В каждой мерности о каждом видно. Вы скажете: «Чем Кут Хуми нас видит?» Кто мне скажет, чем Кут Хуми нас видит? А?

*Из зала: Своей Частью.*

Своей Частью. Ему не надо даже в бинокль смотреть. Он просто со своей Части сканирует. Потому что Часть уйдёт, вот сейчас стяжаем что-то новое, Часть поменяется, сканер уже не выгоден, новая Часть. Поэтому пока мы не стяжали новое, с предыдущей Части Кут Хуми сейчас всё в личное дело записалось: кто мы, что мы и как мы. Так что даже не надо на вас смотреть. Часть сама докладывает: «Товарищ Кут Хуми, главное тело, моя Часть такая-то в этом теле не смогла туда выйти, не смогла вот это сделать, не смогла это сделать, только сидела на Синтезе». Ну, хоть сидела. Кут Хуми говорит: «Синтез засчитываю. Какой номер? – 26-й. – Совпадает», – со списком Синтеза Кут Хуми. «Итак, прошла 26-й Синтез у Виталия Сердюк, Ядро в веках! В случае чего Виталия вызываем, пусть переучивает». Там, если дойдёт до проблем. Поэтому регистрация всех, кто вёл обязательна. Так что мы с вами надолго можем встречаться. Я, конечно, не радуюсь этому. Надеюсь, у вас всё получится без меня. Пусть Кут Хуми вас обучит, но по-всякому бывает. Вот такая вещь.

С Огнём понятно? Это Ядро Синтеза в вас. После этого, пятый шаг, вызывает ИВДИВО, **пятый шаг – это Ядро Должностно Полномочного**.

**Шестой шаг – это образ, Часть Кут Хуми в вас, вначале Часть Кут Хуми**.

И **восьмой шаг – это образ, Часть Отца** в вас.

Список составлен. Я могу ещё уточнять всякие детали Должностно Полномочного в виде там Нити Синтеза, в виде специфики Должности, но это для меня одно Ядро Должностно Полномочного.

И теперь смотрите: вы входите в Синтез или на Совет, или куда-то. ИВДИВО на вас – тю! И сразу восемь этих показателей отсканировало, и уже с вами ИВДИВО фиксируется, сотрудничает по этим восьми показателям, по результатам их. Вы скажете: «Ну, как это, ИВДИВО сканирует?» Но у вас же бывает состояние, когда вы подходите к человеку и понимаете, с этим можно говорить, а вот с этим нельзя. Даже не знаете почему, оба прекрасны, а вот не хочется.

У меня однажды пришла красивейшая женщина, приехала ко мне на Синтез. Смотрит на меня. В глазах вижу Посвящённую. Подхожу на перерыве, говорить нельзя, я чувствую, что нельзя. Красивейшая женщина! И поговорить хочет. Чуть поговорили о её Служении, она в другом Доме служила. И я старательно, старательно исчезаю в ночи, на перерывах тоже исчезаю. Её начало напрягать, потому что все остальные мужчины на перерыве с ней пьют чай, кроме Виталика. Он гуляет на улице. Она не привыкла к такому поведению. Знаете, как заводит красивую женщину, когда ты с ней вроде общаешься, но не обращаешь внимания. О, что у нас началось в этой группе! Ой, какие мы проверки прошли после этого, пока курс Синтеза не закончился. О! Ситуацию Кут Хуми устроил. Но так мы с ней и не смогли пообщаться.

Последний анекдот. Вместе с Синтеза летим в одном самолёте, увиделись на трапе, сели в разных местах. Всё. В самолёте что-то такое случилось, что подойти не смогли даже, пообщаться. А Виталик из самолёта выходит бешеный, как и входит, машина стоит в аэропорту, через десять минут надо на машине ехать домой. Устремлённость называется, иначе Огонь задержится в аэропорту, и я накоплю людей в себе. Звонок: «Я только вышла из самолёта, вы где? – Я уже на машине еду домой. – А когда вы успели?» Я говорю: «Та я этот аэропорт знаю, прошёл сквозь всё. – А я здесь в первый раз». Я говорю: «Вам подсказать, куда доехать? Там метро там-то, из этого метро вы доедете туда-то. – А я хотела с вами поговорить там на тему. – А что же вы в самолёте не подошли? – Я заснула». Я говорю: «Могу по телефону с вами поговорить. – Ой, сейчас некогда, я потерялась здесь». Я говорю: «Ну, перезвоните». Не перезвонила.

Вот так работает Кут Хуми, когда не надо говорить. Ничего личного. Я бы поговорил, мне с любым поговорить милое дело. Но если Кут Хуми говорит «нельзя», откуда я знаю, почему нельзя. Ситуация такая, что группа потом в ужасе на меня смотрела, понимая, что со мной хотят говорить, а я не говорю. А я веду Синтез, человек – участник Синтеза, и человек хочет со мной поговорить, а я не говорю. Но если Кут Хуми сказал не говорить, кроме общих фраз, что я могу сделать? И сколько бы вы ни напрягались, некоторые на меня, если мне Кут Хуми сказал «нельзя», а что я могу сделать? Если я скажу вам лично в глаза, что нельзя, вы обидитесь и скажете, что это претензии к вам. Никаких претензий, вас ведёт Кут Хуми. С кем-то зя, с кем-то низя. Кут Хуми же виднее, он вас ведёт. Я здесь при чём? Я здесь, конечно, при чём, я Синтез веду. Но если вы зададите вопрос по Синтезу, я сразу вам отвечу. Здесь вопрос, Кут Хуми не мешает. А если вы просто поговорить, а Кут Хуми сказал «нельзя», это не вопрос по Синтезу, я говорить не буду, потому что Кут Хуми сказал «нельзя». Это же работает? Работает. Ловить надо? Ловить надо. Ничего личного, только Синтез, детка, по-американски. Кто-то понял, о чём я.

Ну что, практика восьми Эталонов? Вы сейчас будете стоять перед Отцом, смотреть сами на себя, сдавать предыдущий Эталон и впитывать новый. Так как у нас 27-й Синтез, то новый Эталон будет у вас становиться на всё тело. Форма. Сразу скажу, у некоторых Ядра Должностно Полномочного были на носу, на ушах, в глазу, монокль называется, и на всё тело в основном не распространялись. Вопрос к вам, у некоторых аж побелело – вы тренировались, чтоб Ядро Должностно Полномочного растянуть на всё тело? Это простая христианская практика тренировки Души, чтобы Душа стала телом и из шарика разошлась на всё тело, физическое тело, и Душа перешла в тело. Исихазм, называется. Не тренировались. С этого момента начнёте.

Вот сейчас мы берём ваше ядрышко. О, у вас есть Ядро Должностно Полномочного, вы испугались общаться с Кут Хуми. Где Ядро? В пятке, ушло в пятки. Вы испугались общаться с Отцом, где Ядро? В копчике, чтоб хвост не вырос, потому что Отца нельзя бояться Полномочному. Вы не готовы быть в этом ИВДИВО, в ужасе от того, что вам тут наговорили, какие-то практики наговорили, какие-то поручения дали, вообще ничего не понимаете. Господи! Но и уйти не можете. Ядро куда делось? Чтоб не убежать из вас, висит на одном ухе, стало внешним, или на другом ухе, потому что вы не согласны с внешней деятельностью, которую вам поручили. Вам не поручают слишком много. Если много, ко мне обратитесь – занизим. Но, скорее всего, много не поручают. И Ядро тогда выбегает из ваших тел, но убежать не может. И тогда появляется серёжка на каком-то из ух. Могу сказать ухей, нормально. Это не литературно, но честно, иногда висит на носу. Это когда особо дебиловатое состояние.

Самое плохое, я видел Ядро на ногте. Причём, весь Синтез дама почему-то сидела и смотрела на свои ногти. Я думаю: может, руки болят, может быть, там лак надо подчистить, бывает. Пока в одной из практик мне не бабахнул Огонь, и я вдруг увидел, что на её мизинце стоит Ядро Полномочного. Ядро Синтеза так выйти не может, на всякий случай, Ядро Полномочного. Я сразу у Кут Хуми спрашиваю: «Что делать и что это такое?». Кут Хуми говорит: «Она думает выйти из Служения или остаться, Ядро от ужаса уже на мизинце». Мизинец – это знак физического тела. Я говорю: «И что? – Ну вот, решает, свобода ж Воли». Я сделал все практики, чтобы тело поплавилось так, чтоб Ядро усвоилось. Ушла она с Ядром в ладони, вот так пошла. Я шучу, но у неё было ощущение, что с ладонью что-то не то. В общем, она несколько раз выходила руки мыть – горело. Я понимал, потому что рука, заходила, влажная. Я вначале думал пот, смотрю не потная, потом понял, что она руки моет, ходит. Это Ядро в правой руке стало и жгло какие-то состояния, чтобы пережечь то, что вызвало у неё это состояние. Вот это работа с ИВДИВО.

Я специально это сказал, потому что все считают, что Ядро Полномочного стало в Хум и намертво стоит. Слово «намертво» – самое страшное слово для Ядра. Оно растёт, оно бегает по Частям, оно расширяется до вашего тела, оно стремится стать вами в целом, всем телом. Сейчас на двадцать седьмом мы это вам устроить можем, на месяц. Если потом вы будете состоятельны, это Ядро будет на все тело. А если опять вернётесь в ничего неделание, Ядро скажет: «А зачем козе баян? Ну, я стою на все тело, а всё тело не работает». Ядро начнёт сокращаться до работающих Частей, ещё до чего-то работающего, и вообще ляжет потом в Хум и скажет: «Всё, лежу, отражаю клиента: он лежит, в смысле, ничего не делает, и я лежу. Но я лежу в Хум» Поэтому, если у вас Ядро в Хум и вы говорите: «У меня Ядро в Хум», – меня, если честно, это не радует – лежбище. Хум – это одна Часть, кто не понимает, 1/1024 часть, лежбище тюленчика в Хум.

**Ядро должно бегать по вашему телу и расширяться на всё ваше тело**, **тогда вы Должностно Полномочные**. И тогда Огонь заполняет из этого Ядра всё ваше тело, и вы работоспособны. У меня то же самое. Вот если я выпадаю в осадок, у меня лежбище моего Ядра в Хум. Это хорошо, если затычка не сработает, чтобы оно оттуда смогло выйти. Мы однажды с Владычицей Синтеза встречались, с Аватарессой втроём. Она говорит: «У меня Хум заткнулся. – Что ты сделала?» Оказалось, она сделала сложную, адекватную практику, и в Хум нарос шлак от практики. При высокой подготовке это можно сделать, мы первый раз столкнулись и вышибали вдвоём с Аватарессой и этой Владычицей Синтеза высокой подготовки пробку из Хум – шлакоблок, как пробку шампанского. Вы скажете: «Это невозможно». Моя практика. У Аватарессы подойдите на перерыве, когда она приедет, спросите, она будет смеяться, скажет: «Было такое, и что? Виталик вам и это рассказал?!» (*смеётся*). Вышибли с двух сторон, я изнутри бил как Огонь, Аватаресса снаружи тянула как материя. Вытащили. Человек сказал: «Фу!» Человек, потому что Хум закрылся. И начали выяснять, что она сделала.

Маленький пример, что она сделала. Вышла к Отцу, постояла. Папа спросил: «Что-нибудь просить будешь? – Нет, я никогда не просила, сама справлюсь». Не, женщина действительно активная, по жизни сама справляется, там всё у неё хорошо, всё. Она так Отцу ответила. Отец – элегантный мужчина, женщину отпустил, а у самого был вопрос – зачем вышла? Положено. Раз в день положено выходить к Отцу. Но к Отцу ж просто так не ходят. А у неё как у бизнесвумен список, что положено сделать. Она: положено – сделала, по списку – выйти к Отцу. Вышла, стала, увидела Папу, улыбнулась, красивой девочкой постояла и ушла. Зачем ты эту секунду у Папы отняла? Это же всё равно время – шлакоблок. Хум – это контакт с Отцом.

Дальше был анекдот. «Да я никогда у Отца ничего не прошу. – Зачем тогда ты служишь? – Ну как? У меня по жизни нормально, что просить?» Я говорю: «Хотя бы на Служение что-то попросила. – Я вроде справляюсь». И на этих словах вылезла маленькая «г», что, если ты в контакте с Отцом ничего не просишь, ты небольшой такой эгоистик. У меня были глаза... Посмотрев в мои глаза, она увидела тихий ужас и поняла, что морозит что-то не то. Но так как мы друзья, я говорю: «Ты понимаешь, что к Отцу так не ходят? – Как? А почему? Ну, вышла, постояла, ушла». Я говорю: «Это что, музей? Ты Папу за картину в музее сделала? – Я так не думала». Я говорю: «А я так подумал. Ты ж вышла, постояла и ушла. Папа – рамка – Джоконда. Не нравится Джоконда? Пётр Первый, всё, мужчина, в смысле, и ушла. Это ж музей. То есть, ты зал Отца в музей превратила?» Так же получается, по этике. В Хум шлак. Так что, если вы выходите к Отцу, или общаться с Отцом, или задавать вопросы по вашему Служению, или что-то просить – если надо, проси́те. Просить не обязательно. Я не всегда прошу.

Но периодически прошу, потому что я считаю, что Отец многие вопросы поможет мне разрулить лучше, и я научусь этому. Я прошу, не потому что… Ну допустим, я вчера вышел и просил этот Синтез. Я уже веду не первый раз, но новая группа, новые условия. Я просто у Отца просил 27 Синтез. Кто его знает, как это всё сложилось. Всё, Папа меня ночью ещё обучал, как к Маме выйти, чтобы она приняла меня.

Меня Мама ни разу в этом зале не принимала, только с вами. Поэтому благодаря вам, спасибо вам, я смог побывать в зале Матери, куда вообще никого не пускают. Меня тоже никогда не пускали. Но я как придумаю что-нибудь, зал это как сосканируют, как начнёт воплощать. Очень опасная ситуация. Поэтому я стоял в зале перед Матерью, старался ни о чём не думать, иметь самый дураковатый вид. Лишь бы ни одна Частность не сработала, потому что там главные Частности Матери, а не мои. Папа смеялся. Ну, дурковатый вид я шучу. Но, в общем, только поздравительное состояние, потому что, если в зале Матери сработает хоть одна Частность, она тут же воплощается. И тогда не Мама творит, а Виталик творит вместо Мамы. Виталик творит вместо Мамы? Он же вроде мужчина. Ну и… вас это ещё не касается. Это отстройка Аватаров такая. Аватар Воли Отца может включить Частности в любом зале.

И вот у меня была проблема. Не могу войти в зал Матери, потому что куда бы я ни вошёл, я обязательно что-нибудь включаю, о чём я думаю. Вот моя проблема была такая. Сегодня была ночная подготовка: «Виталик, заткнись». Шучу. «Перестань брызгать Частностями». Ну вот, практика удалась. Поэтому я очень доволен. Спасибо вам, теофа удалась.

Восемь эталонов. Практика. Вы так на меня смотрите: что ты о себе так говоришь. Ну, я о других рассказываю, они себя узнают, потом обижаются на меня. Я могу о себе рассказать, почему нет. У меня в голове сидит простая ситуация: лучше учиться на ошибках других, чем допускать свои. Я сейчас рассказываю некоторые свои ошибки на пути, чтобы вы знали, что у всех бывают ошибки, идеала нет. И вот на моих ошибках тоже думали, где что вы делаете, научились этому.

То есть я сейчас не красуюсь о том, что я делаю. Для Аватара это бред полный. А пытаюсь передать вам опыт, чтобы вы запомнили, как к Матери ходить и что к этому надо готовиться. Как к Отцу ходить, что это вот так-то. То есть передать опыт действия там. Очень редкий пока у нас опыт, его надо ещё накапливать. Практика восьми Эталонов.

# Практика 2. Первостяжание. Развёртывание второй Ивдивной Жизни каждого синтезом восьми Жизней восьми Реализаций. Стяжание восьми Эталонов с восемью Реализациями Изначально Вышестоящего Отца Ивдивной Жизнью явлением Цивилизации каждого. Стяжание Цивилизованности каждого ракурсом явления 8‑эталонности Должностно Полномочного ИВДИВО и эталона Цивилизованности каждого

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 27‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас. Форму необязательно стяжать, её могут выдать в самом начале Синтеза.*

*И став пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление восьми Эталонов явления Служащего Должностно Полномочным ИВДИВО в Служении Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми каждым из нас явлением Созидания Огня, Синтеза, Части Кут Хуми и Части Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 27-го Синтеза в форме.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть вторую Ивдивную Жизнь каждого из нас синтезом восьми Жизней восьми Реализаций*** *синтез-физически собою в распознании Человеческой Жизни свободой Воли каждого из нас вовне организацией и поддержкой Жизни собою и Ивдивной Жизни в синтезе восьми Реализаций внутри каждого из нас Синтезом внутрителесной явленности пред Изначально Вышестоящим Отцом собою и свободного действия внутренним телом в мирах, архетипах, реальностях, видах материи и любых иных выражениях каждым из нас.*

*И переключаясь на вторую Ивдивную Жизнь каждого из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом явлением 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою,* ***просим*** *завершить все предыдущие явления восьми-эталонности Ивдивной Жизни каждым из нас и* ***явлением Цивилизации каждого наделить каждого из нас восьмью Эталонами с восьмью Реализациями соответствующих специфик Изначально Вышестоящего Отца Ивдивной Жизнью собою****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем прямой Огонь Изначально Вышестоящего Отца явлением Огня эпохи Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас с прямым применением Огня Изначально Вышестоящего Отца Огненной эпохи 6-й Сверхкосмической Высшей Метагалактической расы Человек-Землян явлением каждого из нас с установлением среды Огненной эпохи собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем первый эталон Огня эпохи*** ***Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и вспыхиваем им, одновременно возжигаясь Огнём эпохи Изначально Вышестоящего Отца собою. Вспыхивая первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом, горя Огнём Изначально Вышестоящего Отца эпохи собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем прямое явление Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас для Человек-Землян*** *собою с последующим взрастанием Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом Человек-землянине и этим Служением в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем прямое огненное выражение Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем второй Эталон Реализации Огнём Изначально Вышестоящего Отца Частей Человек-Землян*** *каждым из нас во взрастании Огнём Изначально Вышестоящего Отца Частей каждого из нас этим.*

*И проникаемся вторым эталоном Изначально Вышестоящего Отца, который расходится, как и первый эталон, на всё тело, формируя оболочку эталона физического тела по коже физического тела. И внутри второго эталона бушует концентрированный Огонь Изначально Вышестоящего Отца, эманирующий и флюидирующий сквозь нас Человек-Землянам во взрастании Частей Человек-Землян Огнём Изначально Вышестоящего Отца нашим Служением собою. И вспыхивая вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем на действующее Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас как Полномочном Кут Хуми собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Огонь Ядра Синтез Синтеза Кут Хуми*** *каждым из нас в явлении как Огня Изначально Вышестоящего Отца, так и первичного Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою, со вспыхиванием ИВДИВО Отца-человек-субъекта вокруг каждого из нас и вхождением в одну из специфик Отца-человек-субъекта каждым из нас в ИВДИВО Отца-человек-субъекта собою.*

*И заполняемся Огнём Ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми всем телом ракурсом специфики реализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем третий Эталон явления Огня Ядра Синтез Синтеза Кут Хуми*** *каждым из нас. И проникаемся третьей оболочкой Эталона по коже тела физического каждого из нас. И возжигаясь третьим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая всеми Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезируя все Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в одно единое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, всетелесно являемое каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Огонь центрального единого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас соответствующим Синтезом Огня и насыщенности огненным Синтезом каждого из нас всетелесно собою с концентрацией на данное центральное единое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, Огнём и Синтезом вспыхнувшее одновременно, мы фиксируем ИВДИВО на каждом из нас в выражении ИВДИВО, в том числе ИВДИВО каждого как ячейки ИВДИВО, синтез-физически собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Эталон центрального единого Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в однородном Синтезе, заполненным всем физическим телом, и однородным Огнём заполненное всё физическое тело этим, вспыхивая соответствующим Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою****. И вспыхивая четвёртым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на Ядро Должностно Полномочного ИВДИВО*** *каждым из нас, заполняющий всё физическое тело собою, во всех вариантах аспектности и более того Изначально Вышестоящим Отцом собою. И проникаемся прямым горящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, формируя прямую концентрацию ИВДИВО собою со всеми выражениями Должностной Полномочности и степени реализации каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем пятый Эталон Синтеза Ядра Должностной Полномочности Изначально Вышестоящего******Отца*** *каждого из нас явлением Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою. Вспыхиваем Эталоном вокруг-внутри нас, организуя и стабилизируя этот процесс собою. И вспыхиваем пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им.*

*И в этом Синтезе и Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Синтез Синтезкосмической реализации каждого из нас прямым однородным всетелесным Синтезом физического тела собою*** *с одной из 64-х Синтезкосмических реализаций явления в максимальной концентрации Изначально Вышестоящего Отца собою. И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом однородным Синтезом Синтезкосмической реализации собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем шестой Эталон Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. И проникаясь им, вспыхиваем шестым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас явлением Я-Есмь Кут Хуми каждым из нас собою****.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стоящим в зале справа от Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить Часть Кут Хуми в каждом из нас собою на выражение восьми Эталонов Цивилизованности каждого из нас новой эпохой собою. И проникаемся новой Частью Кут Хуми в каждом из нас, заполняясь прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми его Частью собою в личном контакте* ***Я-Есмь Кут Хуми каждым из нас****.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем седьмой Эталон явления Части и Синтеза Кут Хуми*** *каждым из нас, вспыхивая, развёртываемся им. И возжигаясь седьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.* ***Просим обновить Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас*** *с насыщением Части Изначально Вышестоящего Отца прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, проникаемся этим каждым из нас всетелесно.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем восьмой Эталон Изначально Вышестоящего Отца****, проникаясь, вспыхивая им. И проникаясь восьмым Эталоном Изначально Вышестоящего Отца всем телом каждого из нас, возжигаемся восьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им собою.*

*И в этом Огне в синтезе восьми Эталонов мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Цивилизованность каждого ракурсом явления 8‑эталонности Должностно Полномочного ИВДИВО****.*

*И проникаясь Цивилизованностью каждого, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Эталон Цивилизованности каждого собою, развёртывая оболочку организации Цивилизованности каждого в ИВДИВО каждого*** *из нас, 27-ую оболочку ИВДИВО каждого, и развёртывая в этой оболочке Эталон Цивилизованности каждого из нас в синтезе всей 8-рицы Эталонов синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою и Цивилизованностью каждого этим. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий после практики

Буквально два слова и перерыв. Мы долго работали. Господа, кроме знаний и оперирования Синтезом, который даёт ИВДИВО и Синтез, есть такое понятие мистичности. Я не люблю слово «мистика», потому что оно отдаёт нафталинам предыдущей эпохи. У нас есть слово «проживание», но и оно уже зажёвано донельзя.

Так вот, мистичность предполагает, если вернуться к этому слову, минимум 8 Реализаций в каждом из вас, у вас 8-рицы Реализации, а значит, 8 состояний внутреннего мистического проживательного, переживательного, сопереживательного действия каждого из вас с Отцом или Кут Хуми. Это обязательно.

Если вы устали на какой-то шаг из этих восьми действий, вам надо разрабатывать 8-рицу Реализации. Вы мне сигналили: это что такое, это о чём? Это мистическое преображение каждого или проживательное, сопереживательное восхождение каждого.

И на этом восхождении ваша форма этого воплощения фактически сдавала экзамен Отцу, насколько эта форма дееспособна сопереживаниям. Очень многое из того, что мы делаем в Синтезе или в практиках, нацелено на то, чтобы накопить вот тот опыт, который сейчас позволял или не позволял вам действовать. Были и такие.

Но в зале перед Отцом ваши тела стояли, их поставил Кут Хуми, и учились. Слово «учились»…действовали. Но учились мистичить физически. Так вот каждый шаг, который мы сейчас с вами проходили в физическом теле, вызывал сопереживание, сочувствие, чувствознание, 35 Часть, того, что происходило. И это вершина, одна из важнейших вершин подготовки не только Синтезом любого Компетентного и Полномочного ИВДИВО. Это одна из вершин.

Рано или поздно каждый из нас стоит один на один перед Отцом, и начинается то самое, что мы с вами делали. Вы мистически сопереживаете Отцу или Кут Хуми, а потом решаете, куда дальше быть, без исключения.

Рано или поздно — это не когда жизнь кончается, а когда кончаются предыдущие Полномочия и задачи, выработанностью их, и вы должны получить новые. И начинается вот то самое, что мы сейчас делали, автоматически. У меня за год несколько раз кончаются Полномочия главы ИВДИВО. Если я не пройду это, Полномочия не восстанавливаются.

У вас, конечно, раз в год. У меня посложнее. ИВДИВО меняется, и я обязан измениться вместе с ним. Значит, старые Полномочия ушли, новые «ищи, Виталик». Без исключений. Работа такая. У вас также, но у вас помягче, вы ещё не сильно отстроены Кут Хуми. Поэтому вот эта практика или подобные ей, которые вы сами можете делать, крайне важны в ИВДИВО. Крайне важны, и идут они Частью Эталон. Мы ещё её будем стяжать завтра.

Всё, сейчас без 25 два. 25 минут перерыв.

# *Часть 2 (день 1)*

## Комментарий к практике

Все подтянутся. Буквально пару вопросов по последней практике. Первое. Мы сказали там, что Ивдивная жизнь в синтезе восьми Реализаций. И у нас от количества Жизней в голове начинает всё плавиться. Есть такое понятие – Иерархия жизни. Помните знаменитое «без осознания Иерархии в новую эпоху ты не войдёшь»? Ну вот теперь представим, у нас есть человеческая жизнь. Это стандарт. Папа-мама родили, мы живём. Это базовая человеческая жизнь. Мы пытаемся постепенно вести четыре Жизни: Человеческую, Компетентную, Полномочную и Синтез-Космическую. Но наши мозги от этой четверицы плавятся донельзя, они не воспринимают пока четверицу Жизни, от слова совсем. У меня тоже самое, поэтому все такие.

Поэтому пока мы перестроимся на четыре Жизни, у нас легче всего срабатывают две Жизни. Меня так учили в пятой расе, вас так учили в пятой расе. Поэтому, когда мозгу говоришь «две жизни», фух, ну что-то знакомое. У него два полушария. А когда мозгу говоришь «четыре жизни», он не знает куда бежать: то в гипоталамус, то ли ещё куда-нибудь, то в затылочную долю головного мозга. То есть он не понимает этого. И мозги надо постепенно на эту тему взращивать.

Соответственно, так как у нас большой объём Ядер Синтеза, мы можем любое количество Жизней синтезировать в одну. Почему можем? Потому что есть такой ключ 8-1: Синтез управляет Жизнью. Огонь Синтеза шестьдесят четвёртый, Жизнь пятьдесят семь: 8-1. Соответственно, чем больше Ядер Синтеза в нас, тем сильнее мы можем компактифицировать любое количество Жизней. Это и полезно делать, и неполезно.

Если вы сейчас останетесь только в жизни ИВДИВО, как второй Жизни, вы перестанете в себе разбираться: кто такой Компетентный, кто такой Полномочный. То есть у вас всё это растворится. В итоге, в самом ИВДИВО вы потеряете качество вашей статусности. Вы Полномочный такой-то, Компетентный такой-то, разные выражения. То есть вы потеряете разнообразие восхождения. Тем более Компетентный Огонь работает над одним, Полномочный Огонь работает над другим. Условно, Компетентный – это у Кут Хуми, Полномочный – это у Отца. Это уже разная специфика Жизни. То есть вы входите в ИВДИВО-полис к Кут Хуми – Компетентный, вы входите в ИВДИВО-полис Отца – Полномочный. Всё нормально работает.

У вас Ивдивная Жизнь – выходите и не знаете, чего у вас работает. Вроде всё синтезировали. «А где я? А кто я», понимаете? И здесь мы начинаем теряться. Поэтому в практиках мы синтезируем наши восемь Реализаций в одну ИВДИВО-жизнь. Я напоминаю, что Человеческая реализация — это не жизнь человека, рождённого папой и мамой, а это Человек с большой буквы, который реализует своё человеческое достоинство на что-то ценное, ну допустим, взращивает Части.

## Что такое человеческая реализация

Смотрите, обычный человек. Вот я родился, меня назвали именем, дали фамилию, вырастили, обучили, я сам обучился, я живу, работаю. Там семья, родственники, работа, квартира — это человек. Вот то, что я перечислил, является Человеческой реализацией? Не-а, не является. Это является обычной, обыденной, я бы даже сказал, человеческой жизнью. Почему? Потому что, без обид сейчас, пожалуйста. Давайте чуть циниками станем. Человеческая жизнь нужна для продолжения человеческого рода, нормально. И чтобы мы не делали, эта генетика в нас работает, и она правильная. «Плодитесь и размножайтесь» никто не отменил. Задача человеческой реализации создать семью и продолжить род. Задача человеческой жизни – обеспечить себя, чтоб ты питался и жил достойно. У каждого свой уровень достоинства. Но вот если тебя устраивает то, как ты живёшь – это твоё достоинство.

Чтоб было понятно, однажды пенсионерка подошла, сказала: «Я хочу повысить пенсию».

Я спросил: «Зачем это вам?» Она постояла, подумала и сказала: «Не за чем». Я округлил глаза, женщина очень умной оказалась. Я спросил: «На сколько вы бы хотели повысить пенсию?» Ответ меня убил донельзя: «На сто рублей». Я говорю: «Но в принципе это ж можно». Она: «Знаете, я подумала, что я не буду знать, куда их девать. А вот ту пенсию, которую я сейчас получаю...». Я знаю сколько сейчас пенсионеры получают, у меня мама была пенсионером. «...у меня всё распределено, вплоть до помощи внукам, и мне на всё хватает».

Она знала, что в моих глазах, когда она подходит, сразу идёт Кут Хуми запрос: «давайте поможем». И она понимала, что по её объёму энергии тела, лишние сто рублей будут нарушать её телесный энергопотенциал, она заболеет. Она это поняла, вот это человеческая жизнь. И по вашей энергопотенциальности, не финансовой, потенциальность организма, вы можете выразить и поддержать только определённый объём энергии. Выше – заболеете, ниже – будете неудовлетворены. По серединке – самое то. Вот это человек. В итоге, обеспечение жизни, обеспечение питания, обеспечение культурного или летнего отдыха, продолжение жизни, семья – всё святое, но я туда не лезу, это само собой. Всё? Всё.

Вы скажете: «Это человеческая реализация». А что тут «реализация»? Продолжение жизни — это природа, обеспечение себя питанием, это природа. Обеспечение себя жилищем. Очень много животных обеспечивают себя жилищем. Гнездо, родовое! Мне всегда нравится это сочетание «родовое гнездо», аисты туда слетаются. Я по Украине, когда ездил, там вот это, гнёзда на столбах стоят. Красиво, когда видишь, счастливо. И сразу думаю «родовое гнездо». Не в доме человеческом, а вот в этом, у аиста. То есть у нас вот эти все смыслы не перелопачены.

Внимание! Только, пожалуйста, я не пытаюсь сейчас унизить человека. Я, наоборот, хотел вам сказать: Человек — это свобода Воли, независимая от восьми Реализаций, включая Человеческую Реализацию. Не-за-ви-си-ма-я. То есть ты всегда остаёшься Человеком со своей свободой Воли. И в любой момент, можешь развернуться и уйти откуда угодно, даже с Синтеза, всё свободно. И это право есть только у Человека. Выбор, свобода. Поэтому нельзя сводить человеческую жизнь к Человеческой реализации. Вы убираете выбор, вы убираете свободу Воли. Кто его знает, как это повернётся через год, два, три. Не, не, не. Синтез будет идти стабильно тысячелетия. Я без шуток, я имею в виду, как у вас это повернётся. Понятно, что преодолениями мы растём, а преодолением чего мы растём? И вот, вот этого заскорузлого человеческого, преодолением мы растём.

Потом начинается Синтез-реализация – первое. Вы как «человеки» собрались, преодолели сами себя, не выспались, встали пришли к 9.00 в субботу, ужас. Нормальные люди скажут: «Да вы с ума сошли, в субботу к 9.00, когда ещё и праздник, когда отдыхать надо, вы ненормальные». Как философы ненормальные, как люди ненормальные. И вот тут у вас начинается вторая Жизнь Ивдивная Синтез-реализация. Синтез-реализация это ваше присутствие сейчас на Синтезе, на любом Синтезе. Или применение этого Синтеза в течение месяца, если применяете — это сложно. Не когда вы учитесь у Кут Хуми. Это не Синтез-реализация, это учёба. А когда вы применяете Синтез практиками, ведением занятий с кем-то, даже со своими, тогда да, Синтез-реализация продолжается. Но вот Синтез-реализация — это первый шаг напротив Человеческой жизни, вводящий вас во вторую Жизнь. Я сегодня с утра сказал вам, вторая Жизнь. Ответа так и не было. Я так показал, так показал. Пока не складывается. За Синтез-реализацией идёт Человеческая-реализация. Ну, мы и так человеки. Это человек. Не-е-е, как человеки: вот Виталий Сердюк, где он живёт, какая семья, какие дети, какие кто где родственники, всё остальное, знает только Виталий Сердюк, и никому это не должно быть надо. Честно. Если мы не друзья, которые знают друг о друге что-то, всё остальное — это закрытая территория. Что у вас, что у меня, тогда всё честно. Почему? Ну как бы, если я захочу, я расскажу, а если не хочу, я и не буду рассказывать. Это человеческая жизнь, она свободна по принципу свободы Воли. Она свободна тем, что никто ничего не знает, тогда я чувствую себя свободным. Когда кто-то что-то знает, говорит: а вот у него, у неё о-о-о. И здесь теряется свобода и уже нет человеческого. Наступает Человеческая реализация. Да, ну у каждого же свои мысли в голове.

Вернёмся к Человеческой реализации. Человеческая реализация, во-первых, строится Жизненностями. Обычная жизнь человека никакими жизненностями не строится. Вы в курсе, что Отец вас наделяет Жизненностями каждый Синтез? А Жизненность — это Человеческая реализация.

Вы что, хотите сказать, что обычные люди на улице наделяются Отцом Жизненностью? Смешно, правда? Кто мне сказал, что человеческая жизнь и Человеческая реализация — это одно и то же? Тогда 8 миллиардов Жизненностей каждый день Отец наделяет, да? Ну, чтобы люди проснулись и жили. Ну сумасшествие какое-то. Поэтому Человеческая реализация наделяет вас Жизненностями, зачем? Там в Человеческой реализации есть список, над чем работают Жизненности. Они работают над вашими Частями. Вы скажете, у всех работают над Частями. Новость для вас: у всех над Частями никто не работает, кроме природы, которая периодически делает разные виды поддержки, чтобы ты внешним физическим действием что-то осознал и внутри. *(издаёт скрипящий звук)* Ой, извините, твоё сознание поменялось. Это скрежетали мои ролики, застывшие в шариках.

Вы скажете: ты бред несёшь. Господи, я столько раз встречался с этим, что для меня это не бред, а факт жизни. Чтобы у человека сдвинуть сознание, мышление, взгляд — это пуд соли надо съесть. Это просто подвиг, если ты смог это сделать. Я однажды ходил с доктором наук в аэропорту шесть часов. Кут Хуми сделал так, что у него самолёт опоздал. Ну, я повёз, глава комиссии, за шесть часов я смог ему объяснить свой эксперимент. Он сказал: теперь понятно. Я говорю: я же вам в лицее это рассказывал сутки. Ну, то было в лицее. В смысле не на свежем воздухе, кислорода не хватало. Умнейший человек, доктор наук, но мне было так выгодно. Он потом пришёл, замминистру такую петицию написал хорошую, что меня вызвали, зарплату повысили, сказали «вау». Вас доктор наук оценил, что о-о-о. Ну надо было шесть часов ходить, его убеждать по мелочам, что мы делаем, чтобы он это понял. Он не понял это, несколько дней был в лицее, был на занятиях, опросил педагогов, опросил детей, опросил меня, долго сидели разговаривали, всех выслушал и ничего не понял. А человек умнейший, мне он понравился. Поехал его провожать и его тут по кругу вокруг клумбы. Вот тогда он понял. Это вот сдвижка частей на что-то новое. Это очень сложное явление. Я ему внёс одну мысль простую: эко человека это возможно.

Вы скажете: да это сейчас не мысль. Это сейчас не мысль, девяносто второй год. Это была мысляща. Чтобы вообще объяснить, что это такое: какое эко человека, что за бред несёшь? Человек, доктор наук, эколог, экономист, философ там, умница по подготовке, а это взять не мог сразу же. «Что вы делаете?» – «У детей воспитываем эко человека». – «У меня в приказе по министерству написано. Как воспитываете?» Я объяснил. «И что?» Я объяснил. «А эко человека, что?» В синтезе этого всего. «Чего? А как в синтезе этого всего?» Ну вот пойдите у педагогов спросите. Он от меня чуть закрывался, потому что он видел убедительность во мне и думал, что я горю фаната, фанатею от этого, а я не фанател. Я мог объяснить это. Ну ты же, когда убеждаешь, ты же горишь этим, ты горишь своим делом. Он подумал, что это фанатик, который убеждает в чём-то.

Вот как только мы начнём в чём-то убеждать, на нас будут смотреть как на фанатиков. Не потому, что мы фанатики, мы можем убеждать, а потому что мы горим. А обычный человек что? Не горит. От горящих надо подальше, как бы чего не вышло, в обычные простые системы. В этом проблема. Поэтому пока Части у людей поменяются, всё будет свистеть на всех горах, так выразимся. А вот в Человеческой реализации Жизненностями, которыми Отец нас наделяет, у нас постоянно каждый Синтез, каждое занятие, каждый Совет тотально работают Части. Знаете, зачем мы проводим Синтез? Сейчас идёт Синтез Отца и заставляет тотально работать у вас сколько Частей? Минимум 1024 реальностных. А максимум? 3072 Части. 1024 архетипических и 1024 синтез Частей. Здесь просто сидят с разной подготовкой. Есть с новеньких курсов, есть со стареньких. Не все даже понимают, о чём я говорю. Ну извините, ну тут это нормально. Мы съехались сюда и вот встраиваемся в эту систему. И Отец давит. Если у меня есть эти Части, у меня сейчас крутится 3072 Части. Даже если я не знаю, как с этой Частью быть, со многими Высшими Частями я вообще не понимаю, как быть. Она Отцовским Синтезом у меня сейчас заработала, а значит, растёт. И в этот момент у меня начинается Человеческая реализация.

Я свою свободу Воли на этом Синтезе отдал Отцу, чтобы он давил на меня и продавил верчение трёх тысяч Частей. Я прихожу на занятия куда-нибудь или онлайн веду занятия, я согласен, что Отец давит на меня, чтобы у меня все Части вертелись. Скажут: а тебе это зачем? Вертятся у меня: один за всех, все за одного. У меня в голове — это жесточайший вариант. Человеческая реализация. Поэтому это называется Человеческой реализацией. Во мне как в человеке вертится, значит, вертится во всех людях Планеты. Один за всех, все за одного. А если в команде каждого из нас вертится – у людей раскручиваются Части вот сейчас за счёт этого Синтеза. Мы даже это не замечаем, мы просто сидим и в нас это впитывается, но у нас Части раскручиваются.

Некоторые говорят: как проверить, что Части раскручиваются, что ты сказки рассказываешь? У нас очень много легенд. Сидят на Синтезе, что-то записывают. На Синтезе всё понимают. Приходят домой, я такой же, открывают те записи, которые были понятны час назад, и у меня первый вопрос: это кто писал? Я о самом себе, я заметки делал, что я вам объясняю, надо заметки делать, потом перестал просто делать, бесполезно, надо запоминать и думать. Это кто писал? Это мы это проходили? Иногда на аудио видео поднимают: Виталик, ты там это сказал. Я сказал? Сейчас вспомню, сейчас схожу к Кут Хуми. «Кут Хуми, я это говорил?» Кут Хуми: говорил. «Господи, Кут Хуми помогай: что это значит?» Ну, Кут Хуми мной сказал, я-то о-о-о недоразвит в этой теме. А меня то спрашивают: ты что сказал? А что, раз сказал – отвечай за базар. Ну, извините за грубость, но вот это Человеческая реализация. То есть, когда ты своими Частями творишься Отцом, Кут Хуми, Частностями, и этим стимулируешь у окружающих людей. Ты не сознательно это делаешь — это автоматика. Один за всех, все за одного. Вот это уже Человеческая реализация, это отдельная человеческая жизни. Отделите Человеческую реализацию от вашей человеческой жизни. В вашей человеческой жизни вы папы, мамы, дедушки, бабушки, просто люди, живущие своей жизнью и строящие её, тоже хорошо. Все, разнообразие любое нужно. Некоторые: должны быть только так. Кто сказал, что должны быть только так? У Отца чем больше разнообразия, тем лучше. Ну, как бы ну в пределах удобоваримого, всё-таки по законам Отца.

## Компетентные реализации

Человек говорит: «Это о Компетентных Частях». Это вообще не о Компетентных Частях. Компетентные Части это когда прикладываются, хоть чтоб, хоть как-то соображать, что такое Компетенции. Это о Компетенциях.

- Ну, допустим, как вы сейчас пользуетесь Статусом?

- Как я пользуюсь Статусом? Ну, Части Компетентного у меня есть.

- Ну, это понятно, Части — это рудимент Человеческой реализации, у Компетентного.

Компетентный — это умение пользоваться Компетентными реализациями. Вы как пользуетесь Статусом? Статусом, потому что сейчас у нас третий горизонт. (Приветственно машет в зал рукой) одиннадцатый горизонт, это о Статусах. Успели переключиться? Я сказал: «третий горизонт». Вы согласились. Я сказал: «одиннадцатый горизонт». Вы согласились. На самом деле третий горизонт сейчас уже не о Статусах. Мне главное вас затянуть в тупик, чтоб вы быстро думали и выпадали из него. А Статусы сейчас одиннадцатый горизонт, но у нас всё равно одиннадцатый горизонт – Частность Формы. Вы как сейчас пользуетесь Статусом? Вы скажете: «Мои Части работают». И мои Части работают. А?

*Из зала: Ведь Статусы десятый же горизонт?*

Не знаю.

*Из зала: Десятый.*

О Статусе говорят, десятый уже. Значит, уже у нас Творящий Синтез здесь. Да? Видите, вот один поймал. Статус-то — это уже не одиннадцатый, а десятый горизонт. Нет? Ужас, правда?  Не, он правильно сказал, Статус – десятый горизонт, одиннадцатый — это Творящий Синтез. Или не Творящий Синтез? (*В сторону зала*) Молчи. Ну, вы меня поняли. Вот, то, что у вас сейчас происходит – это Компетентная реализация. Вы усиленно соображаете: вы кто? вы чем, и как это действует. То есть это мало поставить крестик Посвящения на голове, это надо уметь действовать Посвящённым этого Посвящения. Мало поставить знак Статуса или знак Творящего Синтеза на голове, мы это ставим, Отец вас наделяет этим, Он ставит вам это. Надо научиться действовать этим в обычной жизни. И не надо говорить: «У меня Части Компетентного работают, значит, я Статусная или Творящее Синтезная». Не факт!

Части у тебя работают, как Начала Компетентного, а вот когда эти Части синтезируются в твоё понимание, что ты Статусом или Творящим Синтезом можешь сделать, вот тогда ты Компетентный. Вы скажете: «Вы ж сами говорили, что в Компетентной Реализации у нас Части Архетипические». Ну, говорил, и чо? Это фундамент, а Компетентный — это надстройка. Знаете такое понятие – базис и надстройка. Базис — это Архетипические Части, чтобы Мышление Компетентного работало, чтобы Сознание Компетентного работало. Это Архетипические Части. Вот они заработали, а потом начался кто? Компетентный. Части Архетипические уже нет... Компетентный, вот смотрите, вот Виталик Компетентный, ну, допустим, там, пятое Посвящение. Как работает пятое Посвящение Виталика? Это понятно. Вы ж не будете смотреть, у Виталика такое-то Архетипическое Мышление, такое-то Архетипическое Сознание, и там везде работает пятое Посвящение? Нет, Кут Хуми так может, мы так не можем. Значит, для вас, как Компетентные, и вы для меня в том числе, мы одно целое. Но я могу определить, что сейчас кто-то сидит Посвящённым, кто-то сидит Служащим, а кто-то сидит Христом.

- Как Христом?

- Ну, Христом сидит, у него распятие Синтезом. Распятие может быть чем угодно, даже Синтезом. Он пришёл на Синтез, вернее припёрся. (*Смех в зале*) Ну, на Крест тоже припёрся, его припёрли к Кресту. Он и Синтез проходит, и страдает этим Синтезом, от него прям волны Христа и Христины исходят. О-о-о, какие страдания восьмого горизонта подготовки у него. «Не знаю почему. И надо быть, и срадаю; и надо быть, и срадаю». Ну, в общем, путь Христа. Или воскреситься на этом Синтезе, ну, и тогда легче пойдёт. И так каждый Синтез, пока не воскресится. Ну, вот долбят кого-то на путь Христа. Почему бы и нет? Это не значит при этом, что он Христом станет, он хотя бы научится воскрешаться, Синтезом. Христом становиться в жизни, а в Синтезе — это тренировка на будущее распятие (*смеётся*), но по жизни, по жизни. Все мы их периодически проходим. Это Компетентный и Компетентный уже в целом.

Полномочный тоже вроде Синтез-Частями занимается, но там тоже всё в целом. Вы должны понимать свои Полномочия. Ваши Полномочия относятся к какой эволюции? Вы скажете: «Зачем нам этот бред?» Вы знаете, выходите в Космос, и вас нормальные люди Космоса будут именно так опрашивать: «Ты Полномочный какой Эволюции?» Если ты не понимаешь, скажут: «Дикарь какой-то». Тебе станет не комильфо просто. Если не понимаешь, что такое Полномочный, скажут: «Ну, ну, хорошая у вас цивилизация, вы такие красивые люди, вы такие хорошие люди, но поразвивайтесь ещё на своей Земле, ну, там, побудьте, мы потом с вами поговорим, через пару тысяч лет, сейчас пока, вот, э-э, мы детей не трогаем, мы видим, что у вас детский мозг, Полномочия не понимають». – «У нас взрослый мозг!» – «Да, целых полтора килограмма. Видим, уже взвесили». – «Как вы взвесили? Я жив». – «Ну, ну, у нас другие технологии. Будем мерить мозги килограммами». Правда, качественное состояние? Это Полномочный.

Ну, кто не знает, сто пятьдесят лет назад в отдельных о-очень развитых странах Балтийского залива, с одной и с другой стороны, на букву «Гэ» и на букву «Шэ» мерили мозг количеством и от этого вводили особый тип человека по количеству мозга в черепной коробке. Называется нацизм биологический. Термин другой, не хочу на Синтезе его даже вспоминать, очень нехороший термин, ну, накопления-то остались. Поэтому до этого может дойти, не хорошо, до этого дойдёт. Это Полномочия. И вот, когда начнём со всем этим разбираться, голова, правда, уже идёт кругом? Я ещё не рассказал о Синтезкосмичности, об ИВДИВО Полномочности, о работе с Кут Хуми и работе с Отцом. И всё это разные вещи.

- Господи, зачем такие сложности?

- Правильно, детки, сложности не нужны, всё это одна Ивдивная Жизнь!

- Ура-а-а! Что, мы будем просто жить Ивдивной Жизнью?!

- Да-а-а!

- Больше ничего не надо?!

- Не надо!

- Ура-а! Ивдивная Жизнь одна?

- Вторая.

- И всё?

- И всё.

- И туда всё включается?

- И всё включается туда.

- Ура-а!

- А ты сказал такие сложные. Это когда понадобится?

- Ну, когда подрастёшь, узнаешь. Перейдёшь в среднюю школу или в старшую школу, там выучишь, а пока зачем оно тебе? Ивдивная Жизнь вторая.

- Ура-а!

Понравилось?

*Из зала: Нет.*

И вот мы стяжали с вами Ивдивную Жизнь, как Цивилизацию каждого. Чтоб не напрягать мозги на всё то, что я даже договорить не смог, группа начала теряться в тумане. В смысле ёжики в тумане начали кричать: «Лошадка, заткнись». (*Смеётся. Смех в зале.*) Не «Где лошадка?», а «Лошадка, заткнись». Голова уже вот так стоит (*Показывает руками, как распухла голова*). Поэтому по чуть-чуть подрастём... Это всё равно будет работать. Понимаете? Эти специфики в ИВДИВО всё равно есть, эти специфики всё равно в ИВДИВО придётся проходить, но постепенно, не сразу. Поэтому вам Отец в честь праздника, особенно женского, сделал Ивдивную Жизнь в синтезе восьми реализаций и сказал: «Вторая Жизнь – Человек и Ивдиво Реализация (*оговорился*) и Ивдиво Жизнь. Извините, не Реализация, а Ивдиво-Жизнь. Какие вы были счастливые в зале Отца! Вы улыбаться начали, и Отца любить начали, и вам всё стало понятно, что все, вот, эти сложности, которые Виталька рассказывает, это просто, просто одна Ивдивная Жизнь. Правда, хорошо? Ну, и мне хорошо. Знаете, как мне проще становится?

- А, у нас вторая Ивдивная Жизнь, всё.

- А, чего там?

- А, всё остальное к Кут Хуми, пусть Он вам восемь Реализаций рассказывает.

Мне так хорошо. У вас вторая Ивдивная Жизнь. Вы свободно, легко, улыбаясь, и я вам улыбаюсь, живёте Ивдивной Жизнью в ИВДИВО, второй Жизнью.

Первая жизнь – живёте по-человечески. Но это, если мы не близкие друзья, друг друга не касается. Правда хорошо? Не-не, вы, пожалуйста, сейчас не обижайтесь на эти слова. Я сказал, что я буду говорить немного с циничностью — это Цивилизация каждого. И пока ваша цивилизованность не созреет на желание видеть и действовать восемью Реализациями, как бы я их не рекламировал, и что бы я не рассказывал, он не будет работать. Пока вы сами до этого не созреете. И вот в практике нам предложили второй вид Жизни, как Ивдивную Жизнь большую в синтезе восьми Жизни восьми Реализаций, которой мы можем просто пользоваться, не раскладываясь на восемь. Без проблем. Это ж мы в Ивдиво живём? – Ну да. Выходим в ИВДИВО-полис, идём по ИВДИВО-полису – ИВДИВО-жизнь. Во! Какая разница, какой я? Потом выучу. Главное, что я хожу по ИВДИВО и ИВДИВО-полису. И меня везде принимают. Нормально. Я не шучу – это нормально, это правильно. Это упрощает ситуацию. И вот мы сейчас достигли вот этой ситуации в практике. Хорошо это? С моей точки зрения хорошо, у нас появился девятый вид Синтеза. Было восемь реализаций, в синтезе восьми появилась девяточка. Девяточка – это мощь синтеза восьми. Я специально это объясняю, потому что умный, кто эту практику проработает, они сразу скажут: «Откуда Ивдивная Жизнь?» У нас есть ИВДИВО-реализация, а ты сказал Ивдивная Жизнь. Это о чём? — Это о жизни в ИВДИВО.

Это не ИВДИВО-реализация Должностно Полномочного. Это вот лёгкая жизнь в ИВДИВО. К Аватарессам вышли с праздником поздравили, к Матери зашли с праздником поздравили. Нам сегодня намекнули, что будет вечерний бал в честь восьмого марта. Можем выйти, как Полномочные в нём поучаствовать. У нас есть все Полномочия участвовать в балах, особенно, когда нам намекают будет бал. И бал будет по нашему времени вечером. Так что, дамы, кто не идёт на следующий Синтез, у вас есть время подготовиться с платьем, придумать его и вечером бал. Вообще без шуток. И вас там примут. Потому что вы Должностно Полномочные ИВДИВО. Вы имеете право быть на любом балу, в любом мероприятии. Любой бал и мероприятие открыты. Только на закрытых мероприятиях мы не имеем право быть, но нам никто никогда не скажет об этом мероприятии.

Знаете, чем интересно ИВДИВО? Закрытые мероприятия просто никто не знает. Открытые мероприятия всем объявляются. Всё. Так просто жить. Если объявили, туда можешь пойти. Если не объявили, ты и не знаешь, что там происходит, и мучиться не надо, и живи, как можешь. У меня тоже самое. Мне очень много мероприятий вообще не объявляют. Я научился не мучиться этим, а радоваться этому.

Потому что сразу всё посетить и везде работать просто невозможно. ИВДИВО громадная организация, просто громадная организация. Там только скажи, что есть – ужас, что там всё есть. И во всём этом участвовать невозможно. Вот это последняя практика. Ну и ещё последнее. Эта практика заложила вам восемь мистических Путей. И даже если вы их не взяли как мистику, если вы не взяли так их проживание, мы не взяли так как пробуждение чего-то нового в вас – эти Пути Отцом сотворены в вас, как эффект Пробуждённости на одну из этих Эталонностей. Просто запомните.

Вот этот Эталон, этот эффект, что мы делали в практике, будет нарастать у вас, нарастать, нарастать. И где-то там, через месяц или годы у вас вдруг вспыхнет этот Эталон, и вы пробудитесь им, без шуток. Пробудитесь – это не обязательно станете Буддой. Просто пробудитесь этим Эталоном. И в этой пробуждённости вы можете и Ману стать, и Творцом стать, и Христом стать, и Майтрейя стать. Слово «пробуждённый» сейчас не только для Будды. Вот эти восемь Реализаций мы вам заложили, как возможность восемь пробуждений в будущем. Примите это для себя. Это очень и очень полезные пробуждения. Всё, по практике до перерыва есть какие-то вопросики? Наболтал, да? Даже после такого, да?

Некоторые говорят: зачем ты так много болтаешь на этом Синтезе. Кто мне ответит на этот вопрос? Некоторые даже говорят, что какой-то Синтез у тебя отличается от других – много говоришь. Я могу говорить ещё больше – это я себя сдерживаю, времени мало. Ребята, вы прошли 26-й Синтез, где главное Содержание. 26-й, сейчас 27-й Синтез. Так вот Форма у вас определяется вашим Содержанием. А человек принимает Содержание только в процессе общения и объяснения. Поэтому 27-й Синтез – это много, много слов Содержания 26-го Синтеза, чтобы потом наша форма оформилась во что-то важное. Ничего личного. Это разработка вашего Содержания 26-го Синтеза. Ну, моего тоже.

## Комментарий перед практикой стяжания 16 архетипов

Ну, как положено, мы идём стяжать новые 16 архетипов, делаем шаг выше. Я напоминаю, со стяжанием этих архетипов у нас начинают разрабатываться и твориться соответствующие Части в соответствующих Космосах. Потому что на самом деле наша цивилизация способна только на один Метагалактический Космос. И когда мы стяжаем в 16-ти Космосах 16 архетипов, мы нашу цивилизацию вытягиваем из болота Метагалактического Космоса и расширяем на 16 Космосов. Без шуток. Поэтому практика для вас немного техничная, уже тут прям (смотрит на часы) Кут Хуми остановил. Я ж говорил, поболтали. Но при этом вы должны понимать, что эта технология развивает Человечество в 16-ти Космосах. Вот такая ситуация. И, в общем, надо думать об этом, что б это увидеть.

Маленький момент. Вы скажете: «Ну можем остаться в Метагалактическом Космосе». С точки зрения ИВДИВО Метагалактический Космос – это Человек. Можем остаться только Человеком. Ну тогда мы с вами не будем ни Посвящённым, ни Служащим, ни Изначальным, ни Буддой, ни Майтрейей. Мне это не нравится. И в Человечестве таких тоже не будет. Все будут просто человеками. Я отвечу очень умным товарищам, сидящим в зале, одним циничным изречением (чих в зале). Спасибо, точно. Форма. Или мы взращиваем Посвящённых, Служащих, Изначальных, Христов там, Ману, Творцов в себе и в Человечестве и идём 16-рично. И тогда появляется культурное разнообразие Человечества и интересно жить. Или останется только Человечество в Метагалактическом Космосе, тогда будет всего два вида Человека: быдло. Кто не знает – это Человек без Частей и Человек с Частями. Это по литературному словарю определение «быдло», что б вы не подумали, что это оскорбление. Быдло – Человек без Частей. В пятой расе его называли по-другому – демон, потому что было много животных оснований. И Человек с Частями. Возможно, в такой традиции быдлом станет человек с одной Частью. А нормальный Человек будет минимум с 512-ю. Высшие Части там жить не будут в таком состоянии.

Нравится такое Человечество? И мне не нравится. Поэтому, как бы технично эта практика для вас не звучала, мы бьёмся над культурным разнообразием Человечества. Даже если нам это не видно по нашей подготовке. Потому что многие из вас устали от этих стяжаний. Говорят, зачем они? Это вам они не нужны – вы не видите целеполагания того, что мы делаем. Вы должны просто верить и идти пока не увидите всю глубину происходящего. Для этого тоже нужна подготовка, а не сопротивление – раз я не понимаю, это не надо. А расти чем мы будем? Ведь преодолениями мы растём. Раз вы не понимаете, значит, надо понять и в понимании этого преодолеть и вырасти. А если отказаться от этого понимания, и, где расти будем?

Это Цивилизация каждого. Вы не удивляйтесь моему тону, мне нужно разработку Цивилизации каждого. Вот всё, что я говорю – это вот прям копилка вашей Цивилизации каждого. Практика.

# Практика 3. Первостяжание. Стяжание 16-ти архетипов ИВДИВО 16-ти Космосов взрастания Человечества Землян следующим шагом Космической реализации

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Ипостасями 27‑го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 16-ти архетипов ИВДИВО 16-ти Космосов взрастания Человечества Землян следующим шагом Космической реализации в гуманитарном освоении Космоса и взрастания соответствующего количества Частей количеством архетипов в каждом из 16-ти Космосов, как каждым из нас, так и каждым Человек-Землянином по Образу и Подобию команды нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 27-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца следующий шаг восхождения в 16-ти Космосах на следующий, более высокий, архетип ИВДИВО реализации всей команды ИВДИВО еженедельно семью днями Творения Изначально Вышестоящего Отца явлением каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с ИВО,* ***стяжаем концентрацию на каждом из нас:***

*- Соль-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человек-Посвящённого,*

*- Соль-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человек-Посвящённого,*

*- Соль-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человек-Посвящённого,*

*- Соль-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человек-Посвящённого*

*- Соль-ИВДИВО Высшей Извечины Человек-Посвящённого,*

*- Соль-ИВДИВО Высшей Всеедины Человек-Посвящённого,*

*- Ми-ИВДИВО Высшей Октавы Человек-Служащего,*

*- Ля-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человек-Служащего,*

*- Ля-ИВДИВО Суперизвечины Человек-Служащего,*

*- Ля-ИВДИВО Всеизвечины Человек-Служащего,*

*- Ля-ИВДИВО Октоизвечины Человек-Служащего,*

*- Октоизвечной Метаизвечины Человек-Учителя,*

*- Суперизвечной Извечины Человек-Учителя,*

*- До-ИВДИВО Всеедины Человек-Учителя,*

*- Суперизвечной Октавы Человек-Аватара,*

*- Октоизвечной Метагалактики Человека*

*в концентрации на каждом из нас соответствующей архетипической фиксации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*И возжигаясь 16-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 16 Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца 16-ти архетипов 16-ти Космосов ИВДИВО, стяжая 16 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады Архетипических Частей*** *каждого из нас. И стяжая 16 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первые Части Архетипических Частей 16-ти Космосов каждого из нас, прося взаимоаннигилировать два Образа Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Вспыхивая, входим в физическом теле в* ***синтезирование 16-ти Образов и физического Подобия*** *каждого из нас с выработкой 16-ти Образов взаимоаннигиляцией двух Образов Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле каждого из наc. Проникаемся Образом и Подобием каждого из 16-ти архетипов 16-ти Космосов каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, вспыхивая, Рождаемся Свыше, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем:*

*- 263.168 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*-263.168 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца,*

*-263.168 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и*

*-263.168 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца* ***Нового Рождения*** *синтеза всех реальностей и видов материи каждого из 16-ти архетипов в целом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть аннигиляцию Ядер Синтеза и Ядер Огня между собою соответствующих реальностей и видов материи. Вспыхивая Аннигиляционным Синтезом, преображаемся им, фиксируя в физическом теле 263.168 Ядер Синтеза-Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими,* ***просим их синтезировать в единое Синтез-Ядро Синтез-Огня*** *синтеза 16-ти архетипов каждого из нас. Проникаясь им физическим телом собою, мы воскрешаемся Синтез-Ядром Синтез-Огня физическим телом, вокруг-внутри физического тела каждым из нас и* ***входим в Новое Рождение****, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, вновь рождаясь 16-тью архетипами 16-ти Космосов собою.*

*И, вспыхивая этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем****:*

*- 263.168 Космических Сил,*

*- 263.168 Космических Магнитов,*

*- 263.168 Космических Столпов и*

*- 263.168 Космических ИВДИВО каждому из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.052.672 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне в синтезе всех ранее и сейчас стяжённых, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем******Синтезкосмическую Силу каждого, Синтезкосмический Магнит каждого, Синтезкосмический Столп каждого и Синтезкосмический ИВДИВО каждого****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца 1024-мя Архетипическими Частями****, прося их синтезировать и сотворить каждому из нас в новом выражении 16-ти архетипов 16‑космически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1025 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов по количеству Подготовок, Реализаций, Накоплений и иных возможностей*** *каждого из нас.*

*И вспыхивая количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, восходя всеми своими Подготовками, Накоплениями и Реализациями 16-тью архетипами и 16-тью Космосами каждым из нас. И, вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне на преображённые Части Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ранней практикой мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми и Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас восхождением 16-тью архетипами собою.*

*И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем:*

*- 64 Ядра Синтеза частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас;*

*- 64 Ядра Огня частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас*

*- и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вспыхивая ими.*

*Возжигаясь Ядрами Огня, просим зафиксировать их в центровке Куба Синтеза частного ИВДИВО-здания четырёх Миров каждого из 16-ти архетипов явления каждого из нас. И вспыхивая 64-мя Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываем Огонь по всему Кубу Синтеза каждого из 64-х ИВДИВО-зданий каждого из нас и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать данные здания во вновь стяжённые 16 архетипов*** *собою.*

*В этом Огне мы вспыхиваем 64-мя Ядрами Синтеза частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца, направляя их в 16 Космосов. И вспыхивая, преображаясь ими, фиксируем их на вершине Столпа центровки пола кабинет-мансарды каждого из нас в новой фиксации нового выражения зданий, каждого из 64-х ИВДИВО-зданий, собою. И вспыхивая 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем взрастание 29-ой Части****:*

*Высшей Суперизвечины,*

*Высшей Всеизвечины,*

*Высшей Октоизвечины,*

*Высшей Метаизвечины,*

*Высшей Извечины,*

*Высшей Всеедины в каждом из нас и в каждом человеке Планеты Земля,*

***взрастание***

***43-ей Части*** *в Высшей Октаве,*

***46-ой Части*** *в Высшей Метагалактике,*

***46-ой Части*** *в Суперизвечине,*

***46-ой Части*** *во Всеизвечине,*

***46-ой Части*** *в Октоизвечине;*

***70-ой Части*** *в Метаизвечине,*

***72-ой Части*** *в Извечине,*

***73-ей Части*** *во Всеедине,*

***104-ой Части*** *в Октаве и*

***134-ой Части*** *в Метагалактике в каждом из нас и в каждом Человек-Землянине нашим 16-архетипическим восхождением этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца во взрастании и реализации соответствующих обозначенных Частей в каждом из нас и в каждом Человек-Землянине в реализации новых возможностей Жизни собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий после практики

Одна секунда. Часть Эталонность, которую мы завтра будем итогово стяжать, это всегда состояние у вас. Вот шесть часов Кут Хуми и Отец вызывали у вас определённое внутреннее состояние. Я не знаю, какое, вот всем, что мы делали. Попробуйте поискать сами для себя, чтобы этим состоянием определить, что у вас за Эталонность, которой вы живёте. Это будет очень полезно, вот сегодняшним вечером. Просто поискать, что такое Эталонность как состояние внутри вас. Это состояние заложено, иначе б я не публиковал. Оно у вас сформировано Отцом и Кут Хуми, я здесь ничего не смогу сделать, вы сможете это оттестировать только сами. Это подсказка, просто подсказка в Пути.

На этом первая часть 27-го Синтеза завершена. Спасибо за внимание. До свидания.

# *Часть 3 (день 2)*

Мы начинаем вторую часть 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, продолжая наше восхождение и разработку Служащим Изначально Вышестоящего Отца. И у нас вторая часть нашего Синтеза, понятно, что после ночной подготовки. Ночная подготовка у нас была своеобразная, потому что мы наконец-таки достигли одиннадцатого горизонта, а это классический горизонт Служащего: то есть Синтез Служащего и горизонт Служащего идеально совпали. Поэтому сегодня ночью вас проверяли на Служащего, простенько, со вкусом, на Служащего.

И когда вас проверяли на Служащего, вопрос: кто из вас услышал, стал ли он Служащим? При этом настоящим Служащим вы станете после 32-х ядер. Но вот, начиная с 11-го Синтеза этого курса, вы можете уже быть Служащим, наращивая свою мощь и подготовку. Вот сегодня ночью некоторым из вас, не всем, к сожалению, но некоторым сообщили, что вы Служащий. Я напоминаю, что Служащих у нас много видов, то есть, есть Служащие Изначально Вышестоящего Отца, есть Служащие ИВДИВО, есть Служащие Иерархии, есть просто Служащие.

Я не знаю, какую форму вам сообщили. Я думаю, Служащий Изначально Вышестоящего Отца невозможно, потому что нет тридцати двух ядер, а вот остальные вполне себе реально. Вы служите в ИВДИВО, вы можете разрабатывать иерархически. Ну и вот такой маленький вопрос, чтобы нам удачно было тестировать все эти ситуации. Есливам сообщили, что вы Служащий, что у вас поменялось? Ну, проснулся и всё, как был, так и остался. Что должно поменяться у вас, если вам сообщили, что вы Служащий? Руки, ноги, голова остались на месте, их не трогаем.

Пять изменений аж. Нет, каждый следующий Синтез, 12-й, 13-й, каждого из вас будут делать «Васька, ещё капельку» – из знаменитого анекдота. И вам будет делать «Васька, ещё капельку» Служащего. Васек здесь нет? Васька есть. Ладно, Петька есть в зале? «Петька, ещё капельку». Ну, с тебя не будут ничего требовать, ты ж на этом курсе так, для переподготовки. То есть каждый раз из вас будут выдавливать капельку Служащего, чтобы рано или поздно вы вошли в это состояние, потому что по итогам 32-х Синтезов, в отличие от Посвящённого, где «будет, не будет, как пойдёт», потому что курс Посвящённого, он такой свободный, что после него можно уйти и на всё это ... забыть: страшно слишком. То здесь уже вы вошли в ситуацию действия в ИВДИВО, а значит, вас Кут Хуми подтягивает к 32-му Синтезу, чтобы вы там точно стали Служащим. Не так, «будет, не будет», а только одним словом «будет» Служащий.

Соответственно, сегодня ночью эта программа у Кут Хуми с вами началась, и чтобы не пропустить момент, некоторые из вас уже ночью объявлены Служащими, некоторых ещё будут подтягивать, может, сегодня ночью, ну, у нас ещё впереди несколько месяцев. Я бы за то, чтобы вы раньше стали Служащим. Поэтому, узнав это, я решил вам подсказать показатели Служащего, пять, которые вы должны тестировать, искать в себе, может быть, тренироваться на них, чтобы быстрее переключиться с Посвящённого на Служащего.

Ещё такой момент. Когда вы переключаетесь с Посвящённого на Служащего, и Посвящённый, и Изначальный у вас остаётся.

То есть я Аватар, сейчас действую как Аватар, в любой момент, вот сейчас на перерыве говорил с девушкой – я переключаюсь на Посвящённого, потому что она Посвящённая. Вышел в коридор, проходил там специалист по гостинице, я раз, переключился на Человека, потому что это Человек. Ну, улыбнулись, пару фраз, «здравствуйте» и пошли дальше. То есть вот автоматика. Соответственно, с пятнадцатого перешёл в первый. Входя в дверь, переключился в пятнадцатый, потому что здесь я должен быть Аватаром Синтеза.

Поэтому Служащий – это накопление, которое заставляет вас войти в третий для вас вариант, Изначальный – Посвящённый – Служащий, а первые восемь вариантов вы будете ещё дорабатывать сами. То есть я не могу сказать, что вы все Христы, Майтрейи и Будды. Страшновато звучит, но по-честному.

Поэтому, начало разработки идёт с Изначального, с Огня Жизни. У нас это – с Человека, с Огня Жизни до Отца. Но вот восьмой курс – у нас сейчас перед вами был, – это курс Изначально Вышестоящего Отца, поэтому все восемь реализаций разрабатываются, а потом мы дорабатываем уже в этом контенте, в этих возможностях. Самостоятельно восходим в Аспекта или по ходу дела входим в Аспекта, самостоятельно входим в Теурга или по ходу каких-то вот поручений, реализаций становимся Теургом. То есть это уже наша личная работа становится. Но по итогам каждого курса вы должны стать Посвящённым – было, теперь Служащим – должны стать. И вот с сегодняшней ночи эта программа у вас пошла. Объяснились?

Если вы пойдёте на следующий курс, по итогам вы должны стать Ипостасью. Слово «должны» вообще без вопросов. У Кут Хуми кто курс заканчивает, он Ипостась. А потом будете вы Ипостасью, не будете вы Ипостасью – это ваша трудоспособность или ваша способность выражаться, то есть действовать Ипостасью. Увидели?

То есть даже если вы сейчас названы Служащим, вы Служащий, вы достигли этого вот, планки достигли, но будете вы Служащим, не будете, будете действовать, не будете действовать, зависит от вас. То есть, чтобы остаться Служащим, нужны какие-то действия служения, так выразимся, лучше – созидания, так будет эффективнее. Вчера проходили, что тут пояснять сто раз? Вот нужно действия какие-то.

Я не знаю, кто из вас стал, кто не стал, мне никогда Кут Хуми такую информацию не публикует, он знает мою слабину, я всё рассказываю, всё. Мне только скажи, я сразу скажу: «Ты, ты, ты, всё, стал, всё, остальным готовиться». У меня открытая система.

Вопрос: как мы будем тестировать Служащего собою? Простая вещь, но очень важная. В пятой расе мы были Посвящёнными на разных Лучах, и первое, когда мы собирались на летнем съезде – собираются Посвящённые разных Лучей,– мы тестировали друг друга насколько мы Посвящённые. Потом на каком мы Луче служим. И только когда мы выясняли «ху из ху», ну, таким плохим английским, мы уже могли сориентироваться, кто из нас подготовлен, кто менее подготовлен, кто за что отвечает и даже распределяли: ты будешь делать практику, ты делаешь с людьми, ты делаешь лекцию, а ты собираешь всех в поход, потому что тебе это .... Мы там в походы в гору ходили, там практики делали. И распределяли обязанности, и каждый начинал большую группу, человек там двести съезжалось летом, иногда больше, организовывать по своей теме, потому что сразу всех вот организовать это невозможно. Вот так мы действовали.

Соответственно, вы съезжаетесь на летний съезд, и вы должны протестировать друг друга, что вы Служащий. Вас должны узнать, что вы Служащий. Потом кого? Кого?

*Из зала: Кут Хуми.*

Кут Хуми, Служащая Кут Хуми *(повторяет тихо)*. Чувствуете? Мы Служащие Кут Хуми. *(смех в зале).* Во, прям по голосу великолепно звучит. Кут Хуми *(тихо)*. Я когда говорил: «Я – Кут Хуми» *(громко)*. – Но ты ж не говорил. – Нет, я – Кут Хуми, но не Кут Хуми. –Как это ты Кут Хуми и не Кут Хуми? – Но я – Часть его. –А-а-а-а-а. Вот такая мысль была в пятой расе. «Как ты часть Кут Хуми?» Я говорю: «Мизинец его. –А, ну так понятнее. А что он без мизинца?» *(смех в зале).* Ну, некоторые визуальщики. Я говорю: «Шучу!» Это в другом теле, это по-другому звучит. Потому что на втором Луче мы все – часть Кут Хуми, особенно в старшей подготовке. Ну, вот обучали быть частью Учителей, кто там пришёл.

# Пять факторов Служащего

Итак, Служащий начинается с изменения чего в вас?

*Из зала: Части Кут Хуми.*

Части Кут Хуми? Не, это потом. Это потом, если захочешь, Кут Хуми тебе Часть поменяет.

Вначале есть пять позиций, которые не зависят от Части Кут Хуми, Части Отца.

*Из зала: Возожжётся Огонь Созидания.*

Огонь Созидания. Это как я могу у тебя протестировать? Ответ – никак. У нас какой Синтез? 27-й. Огонь Созидания, какой? 57-й. Я даже тестировать тебе это не имею права.

Даже если мы вчера стяжали Огонь Созидания, он тебе подарок и занимайся с ним. То есть тестировать на это тебя как Служащего, я могу после 57-го Синтеза. Это закон ИВДИВО. То есть, если я сейчас начну тестировать на это тебя как Служащего, ИВДИВО мне скажет: «Виталик, ты о чём? Человек ещё готовится к Огню Созидания». То есть, нет Ядра Синтеза, который конкретно поддерживает Огонь Созидания.

У вас есть Огонь Созидания, а Ядра Синтеза поддержки нет. Поэтому, если вы правильно будете действовать, вам этот Огонь поддержат. А если неправильно будете действовать: усвоите его, скажете: «Ещё!» — «А ты неправильно действовал». Всё. Поэтому я и говорю, что нужно сейчас протестировать самих себя, 5 шагов, чтобы правильно действовать.

*Из зала: Мы Посвящённые, Служащие, у нас форма оттуда всё сделает.*

Да, туда, и она сама за нас всё сделает. Нет, вот она сама за нас всё сделает, я согласен, но Служащим-то будешь ты. Вот мы сейчас к друг другу подошли, с чего мы начнём определение – Служащий я, Служащий ты?

С чего начинается родина в ИВДИВО? И в шутку, и всерьёз. И тишина, и мёртвые с косами стоят, и я иду между Служащими. Ужастя!

*Из зала: Со служения, с поручения.*

Ну, вот мы сейчас с тобой начнём бодаться, есть у тебя – нет. Ты будешь бодаться, есть у меня – нет. Мы же не придём ни к одному выводу правильному. А потом вместе согласимся, что есть, а у обоих нет. Кут Хуми будет смеяться, а мы такими гордыми пойдём, что оттестировали, что у нас есть поручение. Без вот этих пяти факторов поручения Служащего не тестируются. Итак, давайте упростимся. В пятой расе от Кут Хуми у каждого Посвящённого было в Хум что? Искра Огня.

А какая была у вас искра Огня? Какая? Что значит «какая»? Так и значит – какая. Есть даже слово, которое нужно добавить, чтобы понять какая.

*Из зала: Искра Жизни?*

Искра Жизни. Нет, искра Жизни в монаде. А есть искра Кут Хуми в Хум. Монада – 57, Хум – 60. Чуть повыше.

Вот у нас есть искра Кут Хуми в Хум. А какая у вас была искра в пятой расе? По вашему Посвящению. То есть в зависимости от того, какое у вас Посвящение, солнечное, планетарное, пятое солнечное, или третье планетарное, или седьмое планетарное, у вас были совершенно разные, и у меня были совершенно разные, искры в Хум. Когда мы тестировали друг у друга искры, с этой искрой можно было протестировать и что я служу у Кут Хуми, и что у меня такое-то Посвящение. Не столько-то посвящений, а такое-то, самое высокое, главное Посвящение на сегодня.

Понимаете, как вы зависли. Поэтому это действовало в пятой расе, тогда ещё пятая раса не заканчивалась, лет 5−10 назад. Вот так приходили на курс, я вёл какой-то Синтез, потом: «О, искра горит». Мории, Кут Хуми, был Серапис, Павел Венецианец. На перерывчике: «Иди сюда, товарищ Посвящённый, чё горим в Хум, а ничего не делаем? –Да я, да я, я вообще случайно пришёл». Посвящённые всегда приходят случайно, потому что в Иерархии они так служат. «Ты, такой-то, начинай работать!» Вот сейчас некоторые Владыки Синтеза, которые у нас работают, начинали с этого состояния. Кто-то у меня, кто-то у других Владык Синтеза, когда мы тестировали, что у человека горит искра Учителя пятой расы в Хум.

Сейчас Учителя пятой расы закончили свою деятельность, вместе с Лучами. Это теперь тьма предыдущей эпохи. Тьма, потому что туда не поступает Свет, Энергия и Дух от Отца. Свет, Энергия и Дух от Отца поступают только теперь на шестую расу. Это многие недооценивают, но на самом деле это такой реальный факт посвящёнства. Когда мы объявили, что планета и человечество окончательно перешли в шестую расу, это не теоретическое объявление, а это практика.

Огонь, Дух, Свет, Энергия Отца на шестую расу поступают, а на пятую расу не поступают. Значит, по инерции энергии Света, какие-то системы пятой расы продолжают действовать, но эта инерция постепенно начинает пикировать. И в ближайшие десятилетия, может быть, столетия, в зависимости от наработанного тренда, это всё закончится.

Пример. Есть великая мудрость Атлантиды. Все мучаются «великой мудростью Атлантиды», «там были такие мудрецы». Что осталось от Атлантиды? Только наши фантазии. Через пятьсот лет, которые живёт бумага, и от пятой расы также останется.

Но здесь ещё выгода есть. У нас есть цифровые технологии, где можно всё оцифровать, и это останется. Но большинство предметов за пятьсот лет истлеют, уничтожатся, исчезнут. И останется только шестая раса. Поэтому от ста до пятисот лет, ну, пускай до тысячи лет с некоторыми постройками, которые станут музеем в ближайшие 200–300 лет, и то ненадолго.

Все китайские музеи – новодел. Тотально, 99 процентов. Но вам никогда это не скажут. Такая древность. Самый древний дворец, построенный в 1920 году. Ну, очень давно, чётко по плану императора, сохранившемуся в архиве. «А куда предыдущий делся? – Ну, сгорел. Вернее, мы сами его сожгли. Мы же коммунисты. А теперь поняли, что нужно историю поддерживать». «Европейские историки объявили, что у нас в таком-то месте есть такая прекрасная постройка. Где она?», – товарищ секретарь компартии спрашивает у руководителя района, где такая прекрасная постройка, о которой он прочёл в исторической истории Европы о Китае. В Китае такой истории не было. «Для европейцев надо построить, поняли? Потому что они будут искать у нас. Рядом, денежку чтобы давали, магазинчики, лапшицкие и всё остальное». Всё, стоит. Не шучу, это прям факт. Когда приезжал европейский историк, спросил, где эта прекрасная пагода или что-то. Секретарю компартии прямо в глаза ему сказал: «Недоработочка». На что у историка глазки округлились. Тот сразу: «Восстановим. –Не надо, не надо, я просто спросил, у нас это написано. –Спасибо, спасибо, что сказали, просто вот недообразовался». Через два года приезжает историк, стоит. Его пригласили на официальное открытие и описание древнейшей пагоды, которая в европейской истории была об этом районе Китая, но не сохранилась.

Это хотя бы задокументированный этим историком европейским след современного строительства. А так там всё остальное. Даже Великая Китайская стена, конечно, построена давно, но почему-то бойницы у неё смотрят в сторону Китая.

Как вы думаете, китайцы будут строить Великую Китайскую стену на самих себя? Это военные понимают. Дамы не понимают, дамы хмурятся: как это бойницы на саму себя. Но это военным понятно. Дамам не надо, дамам – просто Китайская стена. Что там справа, что там слева, это вообще не важно. Красота, виды.

А вот военный идёт и говорит: «А что, прям в Китай стреляем? –Да. – Оттуда не стреляем? Оттуда подвоз? – Да. –А Китай где у нас: там или там? – Там. –Так Китайская стена против китайцев была, поэтому и называется Китайской». История об этом умалчивает. Настоящая граница Китая по Великой Китайской стене древним договором между, кстати, Русью, Великой Тартарией, и Китаем, когда они разделялись.

Ну, как-то Китай сейчас больше имеет территории, поэтому, когда говорят, что Китай там претендует на какую-то Сибирь, Дальний Восток, можно поднять договора Великой Тартарии. Не все сохранились. Но точно знаем, что по Великой Китайской стене должна быть граница Китая, он сразу потеряет процентов 10 территорий: она к России прирастёт. Поэтому бояться вообще нечего: у нас есть граница – Великая Китайская стена.

Историки Китая и России это знают, поэтому хихикают, когда говорят, что Китай был в Сибири и хотел там что-то большее. Но нам, зачем это публиковать? Не о чем. Ладно.

Итак, **Служащий – это вначале искра, вернее ядро Огня Кут Хуми**. Это ядро Огня Кут Хуми по вашей компетентности, то есть вы как компетентный имеете какое-то синтез-компетентное выражение. И первое, что мы тестируем – ядро Служащего по вашей компетентности.

Компетентность может быть даже ниже, а может быть даже выше Служащего. Вы спросите: это как? Ну, вот вы занимаете в Столпе должность Учителя Синтеза. Ядро будет отражать, что вы Учитель Синтеза. На самом деле по Ядру вы Служащий. Это выше.

А если ядро взять по факту, то вы Служащий сейчас. Но Огонь не может быть чистого Служащего, значит, вы больше там Посвящённый. Ядро Служащего, но эффект у вас Посвящённый. И вот в Огне всё это фиксируется. Это не Кут Хуми фиксирует, это не Отец фиксирует, это автоматически ИВДИВО делает так: чпок – ты такой. Кут Хуми лишь даёт указание. Итак, вначале ядро в центре Хум. Раз.

*Из зала:**В же сами сказали, что Служащим только после 32-го Синтеза.*

Вы слушали меня сегодня в начале?

*Из зала:**Да.*

Что я там сказал? Сегодня в начале. Сегодняшний день в начале. На запись. Что я там сказал? Страшного, странного сказал. На удивление мну вас вдруг начали делать Служащим не после 32-го Синтеза, а сегодня ночью.

*Из зала: Ядра-то ещё нет.*

Ядра Служащего – нет. А мы говорим о ядре Кут Хуми ракурсом Служащего в вас. А не о ядре тридцати двух Синтезов в явлении Служащего вами. Ядро Служащего тридцати двух Синтезов это будет ваше личное достижение. А сейчас Кут Хуми сказал: «Служащая!» Выходите, а там горит. Раньше во лбу звезда горит, сейчас в центре Хум звезда горит. Служащая. Всё. И будеш воспитываться Служащей до 32-го Синтеза.

Я с чего начал? Я бы и не начинал эту тему. У нас сегодня нонсенс произошёл. Но Кут Хуми и Отцу виднее. Надо готовить Служащих – готовим.

Итак, ядро – раз. Возжигаете ядро Синтеза в вашем Хум. Вот здесь. Я сейчас сигналю своим ядром из Хум и заставляю ваши ядра зажечься.

Потренируйтесь в Хум, горят ли они. Это нудная практика, это ни о чём, зато очень правильно. Лучше я помолчу, а вы повозжигаетесь. На Синтезе это легче сделать, чем мы это прошляпим, и вы никогда это не сделаете вне Синтеза. Такие вещи были. Итак, ядро. Оно у вас возжигается в центре Хум.

Второй шаг.

*Из зала: План Синтеза.*

Говорят, что план Синтеза. Как я знаю, что у тебя есть план Синтеза? Ты мне скажешь. Ну, это как той даме. А я не поверю. Или поверю. А давай пободаемся. Шучу. План Синтеза – это твоё личное. Ты можешь стяжать, всё. Мне нужно что-то, что я могу увидеть, услышать, почувствовать, потрогать. Даже физическими руками.

Что же я могу у вас потрогать физическими руками? Физическое тело не имеет вообще значения здесь. Это не об этом. Нет, тактильное ощущение очень приятная штука. Это по психологии одна из важнейших эмпатий человека, поэтому, когда мы обнимаемся, целуемся, нормально. Это наше единство как команды Кут Хуми. Бывает, не обнимаемся, но это тоже нормально, у каждого своя эмпатия. Главное, чтобы это было Служащим и Посвящённым, а не человеком. Потому что человеком – о, женщина, да? Или мужчина. Это человеческое. Мы всё-таки о Служащем.

Второй шаг. При обнималках, что можно у вас пощупать Служащим?

*Из зала: Форму.*

Форму. О, а что молчали? Ты раньше сказала. Но скромно молчала, подруга тебя продала. Молодец, форму. У нас просто не боятся говорить. Ну, ошиблась, ну не проблема. Научимся.

Второе, что на вас тестируется, форма. То есть при любом обнимании взял за руку что-то... Знаете, вот берёшь за руку, а здесь вот случайно нажал, а здесь вторая форма. Вот у меня вы видите костюм, он у меня специально один для этого Синтеза. Ну, бывает там его надо отстирать. Однажды дама сюда прижалась, так страдала, так страдала, что пудру даже содрать не удалось, ничем не счистить, пришлось в химчистку сдавать. Ну, бывает такое. Не знаю, что та за пудра такая специфическая. Первый раз с этим столкнулся. Обычно так раз, и всё ушло. Раз, и ещё растёрлось, и не ушло. Думаю: «О, ну, попал!»

Так вот, кроме основной формы, физической, на мне сейчас стоит какая форма? У меня выбор небольшой – Аватара. Даже если мы говорим о Служащих, я не имею права перейти в Служащего, потому что я веду Синтез. А у вас одевается форма Служащего. Одевайте. Даже если вас ею не наделяли, одевайте и попробуйте почувствовать на форме физической, без снятия рубашек, штанов и всего остального, это я по-мужски, вы должны почувствовать форму Служащего.

Вы скажете: это как? Могу подсказать – другим миром: физическая форма в физическом мире, форма Служащего хотя в тонком мире. Так будет ближе и эффективнее. Вы скажете: это как? Такая подсказка. Скажите, пожалуйста, в вашем теле есть сейчас Тонкое тело? Оно же не убежало во сне куда-то, оно сейчас в вашем теле. И ваше Тонкое тело сейчас ориентировано не на физический мир, а на Тонкий мир. Вот минимально Тонкое тело может одеть форму Служащего. Но для нас, для физического тела это будет полное ощущение, что я физически её одел.

Я однажды так глубоко проникся, что у меня там была военная форма в каком-то событии, что я стою и чувствую, что я в этой форме стою и веду Синтез. На меня все так смотрят и не понимают, что-то от него эманирует такое воинское. А я так вошёл в воинскую форму, а у нас в ИВДИВО был постоянный боевой порог, неснимаемое военное положение несколько месяцев. И когда ведёшь Синтез, ты ведёшь в форме военной, в любой момент ты готов действовать. В обычной форме оружия почти нет, а в боевой форме ты носишь всё. Вроде бы пиджачок, а оттуда несколько сотен предметов может достаться на молекулярном наноуровне, любых. Чем выше подготовка, тем больше предметов. Пятьсот – это для пятьсот двенадцати Частей. Мы сейчас тренируемся на тысячу. Но пока костюм не выдерживает. Вы этого не знаете. Итак, **форма**. У вас всё проще.

Третье. После формы что? Я ж подсказал!

*Из зала: Инструменты.*

**Инструмент Служащего**. А какой у нас инструмент у Служащего? Ваджра – это очень серьёзный, сложный инструмент. И я смотрю у вас в позвоночнике, горит ли ваджра на мою ваджру? Если горит, я вообще низко кланяюсь, вы действительно Служащий. Ваджру мы, по-моему, с вами стяжали. А чего молчим? Я понимаю, новенькие, которые только пришли, «ваджру» вообще первый раз слышат, может быть. Восточное название. Очень известно в Индии. Но у нас ваджра – это инструмент Служащего. Меч – это инструмент Посвящённого. И если у вас горит только меч, я понимаю, что Посвящённый. А если возле рукоятки меча разгорелась ваджра, это ближе к копчику, я думаю, третий шаг – уже Служащий.

Мы сейчас пойдём к Кут Хуми, вы будете всё это тренировать на себе. Кут Хуми сказал, что некоторые испугались и тем телом не смогли. Я сказал: «Физику приведи». Она встанет и всё равно оденет форму, ваджру… В общем, сейчас будете проживать это всё.

Физика будет сидеть здесь, то тело будет стоять там. Но это всё равно, что физика там. Миракль, называется. Итак, **третье – ваджра**.

Четвёртое. Что есть ещё такого у Служащего особенного, интересного, предметного, объектного, что Служащему нужно иметь обязательно?

*Из зала: Дом.*

Дом ты с собой носить не будешь. Нужно, согласен, но дом с собой не носится. А мне надо: вышел к Кут Хуми, все встали и всеми этими пятью шагами вошли в Служащего.

*Из зала: Компетенции.*

**Компетенции**. Молодец. А какие компетенции у тебя должны возжечься на форму Служащего? Сейчас будешь холодцом, или молодцом… Проверяю. У Служащего, какие компетенции? Вчера многие не ответили, кстати, здесь. Там два слова.

*Из зала: Творящий Синтез.*

Чего подсказываете даме, если у неё спрашивают? Мужчины, дама вперёд. Мужчины только в конце зарабатывают, потому что мы всегда с вами успеем заработать. А вот дам раскрутить на зарабатывание поддержки Кут Хуми, это сложно. У вас должен гореть по всему телу, а не на голове только, **Творящий Синтез**. Тогда вы Служащий. То есть Творящий Синтез должен бу-ууу… – разойтись по всему телу. Искра, форма, ваджра, Творящий Синтез и пятое, самое простое… Самое простое, да.

*Из зала: Статусы…*

А? Статусы… Это вместо Творящего Синтеза вы сразу Посвящённый. Само **тело Служащего**. Будет стоять форма, будет гореть ваджра в штанах, в юбочке, а тело стоять, Служащего пред Кут Хуми не будет.

Вспоминаем «Мастера и Маргариту», как какой-то там чиновник писал: костюм был, а чиновника не было, потому что он сказал соответствующее, и ему тут же всё исполнили. Это вот так вы иногда становитесь пред Кут Хуми. Я даже не шучу. Я многих выводил к Кут Хуми, там, по разным обстоятельствам, и я люблю сказать: «Форму одел?» Анекдот: форму одел, стоит форма, над формой висит монада с глазками, смотрит на Кут Хуми. Кут Хуми сидит, смеётся. Думаю: «Чего Кут Хуми смеётся?» Поворачиваюсь… Мне было не смешно. У меня вначале был тихий ужас. Форма стоит. Приказ исполнил. Монада висит с глазками. Причём с глазками монада – глаз на монаде не должно быть – и смотрит на Кут Хуми. Монада, вот над рубашечкой. Я смотрю на Кут Хуми, Кут Хуми смеётся, говорит: «Он тело забыл». Я говорю: «Тело взял?» – Ответ вот сейчас, как у вас: «Где взять тело?»

Вот я это запомнил на всю жизнь, поэтому хочу у вас спросить, где взять тело Служащего? Из могил доставать не будем, ладно? Это из прошлых воплощений, мало ли что там от нас осталось.

Я, кстати, свои кости одного из воплощений в Италии видел в одном из храмов, прям лежат – кости. Я это узнал, потому что там фрагментик моего духа был. Чистые, отполированные, красивые кости. К ним приходят и молятся. В Италии лежат. Я, когда дух забрал, сказал: «Фух, освободился!» Не шучу. Так что дух может оставаться на костях и трупиках предыдущей эпохи, лучше его оттуда изымать. Уже всё ушло. Поэтому идеальный вариант – сжигание, как делали древние славяне. И более древние атланты, поэтому их могилы почти найти не могут. Они все сжигались, и никто не «парился» телом. У атлантов было ещё интереснее: некоторые тела отправлялись не на сжигание, а на энергию аппаратов. То есть они прям как топливо использовались. В общем, дрова в печку ложите, вот то же самое – тела атлантов. А печкой будет баня. Кладёшь по кусочку тело ушедшего родственника и паришься.

Вот с пятой расы, даже с шестой расы, я сказал полный садизм. У атланта это нормальная ситуация. Он даже не мучился этикой, что это неправильно. У них был жёсткий закон: любой предмет, субъект после смерти используется на благо оставшихся. Как используется? По нуждам оставшихся: кто-то пищу готовил на этих дровах бывшего тела атланта, кто-то баньку топил, а кто-то пищу себе готовил, так как еды вокруг не было.

Они, что, были каннибалами? Нет, ты ж умер уже. Они были мясоеды. Из того оставшегося мяса, особенно когда это было мясо героя… А вы думаете, откуда африканцы научились, что сердце героя надо съесть? Африканские племена, откуда это взяли? У атлантов. Это культура атлантов. Поэтому, если ты победил другого героя, надо обязательно вырвать сердце или мозг и съесть. Это, на самом деле, настоящая атлантическая традиция. А вы говорите – кровавые жертвы, кровавые жертвы, там, ацтеков. Ага. Вы атлантовых не знаете. Но у нас атланты – это великая мудрая раса..., которая вас тут же бы расчленила и отправила на съедение. Почему? А вы не такой, как атланты. А всё, что не такое, нуждается в употреблении. Употребление означает изучение: «Такая у вас косточка интересная…».

Ребята, если вы думаете, что я шучу, вы сильно-сильно ошибаетесь. Я просто проговорился. Вы меня извините, пожалуйста. Я в Атлантиде воплощался, я кое-что иногда помню. Нет-нет, я не ел, я был Посвящённым. Я был тот, который отучал от этого. И за это за нашей командой гонялись по всей Атлантиде, потому что мы шли против всех, говоря, что тела есть нельзя. Но нас не послушали… Как вы думаете, после этого за что был потоп? За то, что ели своих. Наказание за это прошли.

Ладно, не будем о печальном. Вам никто никогда это не расскажет. Это такой тихий ужас.

Пошли тренироваться на Служащего. Практика.

И ещё я, конечно, проговорился. Я не советую это особо публиковать, вам только у виска будут крутить. Но по факту истории планеты я совершенно прав и даже очень мягко всё рассказал, мягчей не бывает. То есть можно сказать вообще отвратительные ситуации, которые для них были нормальны, а у нас сейчас могут сразу даже тошноту вызывать, настолько это некорректно. Ну, допустим по отношению к некоторым младенцам.

У великих семей первого младенца надо съесть, тогда семья будет крепкая. Мамы, извините, что вы это услышали. Вот извините, что вы это услышали. Ну, я ж говорю, что там маразма было столько, что как хорошо, что мы не атланты!

Вот поэтому, что ни Атлантический совет, так сразу оттуда что-то такое воинственно-звериное лезет. А само название – об этом, то есть накопления атлантические, они об этом, поэтому нашим заокеанским партнёрам на их территории много-много чего преодолевать. Они ещё хотят Гренландию прихватизировать, там вообще этого воз и маленькая тележка по энергетике. Я даже не знаю, как они с этим справятся. Дания просто маленькая, на неё никто не обращает внимания. А на США, они больше территории Гренландии, обратят внимание, и проснётся дух звериного атлантизма, и должны будут это переработать американские граждане. Поэтому, с одной стороны, я радуюсь, что Гренландию подчистят, передав Америке. С другой стороны, печалюсь, потому что вся эта чистка в духе будет вызывать неоднозначные реакции в Соединённых Штатах, поэтому стоит ли это брать, у меня большой вопрос. Экономически стоит, а вот духом надо быть очень сильным, верующим человеком, чтобы противостоять этой энергетике, так выразимся. То есть в Гренландии атланты жили, в прошлом она не была ледником, хотя учёные считают всё по-другому.

Ладно, практика.

Чтоб закончить тему, представьте, что планета чуть поменяла положение Северного полюса в нашу, Российскую, сторону, тогда Гренландия чуть опустилась вниз в Атлантический океан – центровка поменялась. Вы не находите, что это место очень похоже на описание Платона? Большой остров, между ... *(кивок головой)*, потом Планета поменяла под внешним воздействием систему полюсов, военное воздействие было. Материк поднялся вверх, а утонул он только потому, что его захлестнула волна, большая-большая, а потом замёрзла, всё там снесла и замёрзла. Потонул. Тем, что это всё замёрзло, стало льдом многокилометровым, вот такая ситуация. Поэтому Атлантиду найти легко – она называется Гренландия. Нет, кое-что там потонуло, на Канарских островах потонуло. Но вот основной, самый большой остров, у них сохранился, только планета поменяла баланс полюсов, подчёркиваю, под внешним воздействием, не сама, и потерялся материк, стал островом. Ну, это так к слову.

Я понимаю, что для многих из вас это фантазия, но я опираюсь на источники Иерархии и на то, что я воплощался в Атлантиде. А вы на что опираетесь, говоря, что это фантазия? То есть, если у вас нет собственных источников, вы можете мне не верить. Я хотя бы помню, что воплощался, и знаю, где это находилось, вот и всё. Не так всё сложно.

Действуем!

# Практика 4. Тренинг Служащего. Стяжание Служащего Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Эталона Служащего Кут Хуми и дела Служащего

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим завершить ночную подготовку 27-го Синтеза каждым из нас тренингом Служащего с возможным вхождением в Служащего его нарастанием к 32-му Синтезу каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И* ***Кут Хуми каждому из нас направляет Ядро Огня Служащего Кут Хуми****. Этот сгусток Огня зависает перед вами, такая маленькая горящая точка. У меня красно-жёлтого оттенка, всё, как положено в Огне. Если вы не видите, попросите увеличить. Кут Хуми её увеличит на момент смотрения, потом она всё равно вернётся в маленькое состояние. Посмотрели. И Кут Хуми направляет эти искры в Хум каждого из нас.*

*И вот в физическом теле в данном зале у меня в Хум загорелся этот Огонь. Потеплело, стало жечь – то есть какое-то состояние Огня в теле физическом. Вспыхиваем Ядром Огня Служащего Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Если вы видите, между нами с вами ходит Аватаресса Фаинь и кое-что поправляет, кое-что поддерживает некоторым из нас, в хорошем смысле слова.*

*Этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем форму Служащего*** *на тело, на Ипостасное тело, стоящее пред Кут Хуми, каждого из нас. И вот у Ипостасного тела старая одежда, предыдущая одежда преображается в форму Служащего.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся формой собою. Девушки, у вас юбки и пиджаки женские, может быть, жакеты даже с блузками. Мужчины, у нас или военный костюм, френчи, или аглицкий костюм, как обычно на физике. У меня военный костюм френчем, белый фон. Посмотрели друг на друга?*

*Дамы, платьев у Служащего нет. Платья – это для Посвящённого. У нас ещё разная специфика формы действует у разных подготовок. Вот у Служащего для дам обязательный костюм: юбка и пиджак. Они могут быть разной формы, дизайнерской формы. Фаинь любит дизайнерскую форму костюма Служащего, но это обязательно юбка и пиджак. И понятно, что под пиджаком или блузка, или рубашка, или топ специальный. То есть дамы должны сами знать. Даже может быть водолазка или гольф, кто как понимает это, у шеи стоячее. Тоже вариант и для мужчин, кстати, и для дам.*

*Третий шаг.* ***Кут Хуми вручает нам ваджру Служащего Кут Хуми****. Перед нами в воздухе зависает предмет, где рукоятка по центру двух боковых сфер, конусов там – разная объектная ориентация. Может быть множественный, типа два додекаэдра, допустим, на ручке. Чаще всего видят пирамидки и овалы такие сферические.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вмещаем ваджру в позвоночник. В позвоночнике, у кого есть Меч, ваджра сливается с рукояткой Меча как место нахождения. То есть становится где-то от копчика и на несколько позвонков выше, может, до поясницы даже. Но у меня она не такая большая, у меня несколько позвонков задействуется и всё.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*А теперь внимание! Пауза! Обращаем внимание на позвоночник, в основании которого стоит ваджра. И Кут Хуми утверждает, что он включил ваджру. И тонкий лазерно-световой луч. Это не сжигающий лазер, как мы привыкли, но вполне себе рабочий, из нижней части позвоночника направлен в верхнюю часть позвоночника. Ваджра включена. Попробуйте в физическом позвоночнике ощутить, что у вас стоит плотный сгущенный свет внутри позвоночника, бьющий из основания позвоночника там, где стоит ваджра.*

*Луч ваджры заканчивается. Лучи могут идти в две стороны. Но так как ваджра в копчике, Кут Хуми проверял луч, идущий вверх. Это защита позвоночника, восстановление нервной системы, то есть этот луч имеет много интересных значений.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Далее действие у нас посложнее. Кут Хуми берёт, у нас есть такой предмет – посох Полномочий. Может, кто-то что-то слышал. Подходит к каждому из вас. Попробуйте увидеть, когда Кут Хуми подошёл. Прикасается к вершине лба, и у вас* ***на вершине лба появляется символ сферический Творящего Синтеза****. Внизу маленькая цифра, сколько вы получили Творящих Синтезов.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и* ***проникаемся Творящим Синтезом на челе****. Я ждал, пока Кут Хуми мне поставит, он ставит последнему. Вот у меня физическое тело заполнилось состоянием, выражением, огненностью Творящего Синтеза. И всё тело физическое каждого из нас вспыхивает Творящим Синтезом. Мы можем распознать, какой он.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И последний шаг. Из первой 512-рицы Частей с 449-й по 512-ю Часть Отец-Аватаров мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми одно из тел Служащего каждого из нас от 449-й по 512-ю Часть, соответственно, собою****.*

*И мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, с 449-й по 512-ю Часть, телом Служащего, возможно, какой-то специфики. И входим в тело, стоящее пред Изначально Вышестоящим Отцом, направляя Ипостасное тело обратно вниз в физическое Служение.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируем все пять явлений Служащего между собою, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь только Служащим. И вспыхивая Служащим пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Телом Служащего мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Синтезом, переходим на 16385-й зал Изначально Вышестоящего Отца, становясь телесно Служащим Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас. Становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся минимально 5-ричным выражением Служащего каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Служащим после ночной подготовки и в реализации Служащего Кут Хуми каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Эталон Служащего Кут Хуми каждым из нас****. Проникаемся Эталоном Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. Вспыхивая Эталоном Служащего Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим поручить дело Служащего каждому из нас*** *в рамках подготовки Служащего курсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца на время прохождения курса Изначально Вышестоящего Отца собою. Далее, вы сами должны попросить, поддерживать это или нет. Каждому из нас Отец фиксирует дело. Вначале перед нами зависает голограмма, прямо перед лицом. И там можно или прочитать дело, бежит строка такая огненная, или увидеть образ дела, над чем вы будете работать. И даже у кого-то вижу матрицу с расписанными задачами по этому делу. Дело впитывается в каждого из нас, и голограмма дела расходится по всему телу. И наше физическое тело вспыхивает этой голограммой. И мы получили дело.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою Служащим Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся физически. Развёртываемся Служащим физически телесно. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Вот такая тренировочка, или такой тренинг. Я бы просил вас периодически выходить к Кут Хуми и тренироваться на это состояние и разрабатываться Служащим.

Дело в том, что у нас так сложилось, что на старшую подготовку попали годы, где так нельзя было тренироваться, и у нас очень мало разработанных специалистов, кто может вот так тренироваться, вот то, что мы сейчас сделали. Можно так же тренироваться по Служащему, можно так тренироваться по Посвящённому: вместо ваджры – меч, искра, соответствующее ядро Огня, переключаемая на Огонь Посвящённого. То есть это будет не второе ядро Огня, а тогда ядро Огня Служащего Кут Хуми перейдёт в ядро Огня Посвящённого Кут Хуми, то есть это будет два режима ядра Огня. И в принципе вы можете так потренироваться и поразрабатываться для Посвящённого. Кут Хуми специально поручил мне сделать этот тренинг, чтобы он у нас был, потому что мы можем закончить курс и сказать: «Мы Служащие, а как поддерживать в себе Служащего? Мы не знаем».

Третий момент. Отец... Ну, или второй момент, Отец нам дал дело. Я напоминаю, что Служащий – это Огонь Созидания, и у него должно быть обязательно дело. Я не могу сказать, что это прям грандиозные дела, а может и грандиозные дела. То есть здесь два варианта: или дело вы должны почувствовать сами и расшифровать его, или дело вам могут дать в подразделении, когда вы там обратитесь, скажете: «Я не нашёл своё дело. Что можно сделать?» В рамках вашего времени, в рамках ваших событий. Но идеально, если вы зайдёте к Кут Хуми и скажете: «Я не смог расшифровать дело у Изначально Вышестоящего Отца. Кут Хуми, что мне делать?»

Что такое дело? Это некие действия, которые вы должны совершать, поддерживая служение другим Потому что когда вы учитесь, когда вы восходите, это вы делаете себе. Дело, которое вам поручает Отец, это всегда сделать что-то не ради себя, а ради других.Опять же это ничего такого сложного, может быть, простое дежурство, может быть, ответы по телефону, может быть, ещё что-то.

Я знаю, что Москва от многих дел отошла, поэтому я даже не знаю, что вам сказать, я не знаю их расписание, не знаю их действия, но, думаю, дело для вас всегда найдётся.

Пример, может, кто-то у вас участвует, сегодня я подписывал книжку, в сборе материала книжки. То есть если вы начинаете текст, это уже дело. И вам в подтверждение того, что вы и так делаете, могли дать дело набора книг. Это реально рост Служащего, когда вам подтверждают, что вы Служащий, у вас всё работает. Как пример.

А есть пример, когда вы можете даже набирать книги, набирать тексты. А Отец решил, что маловато будет для вашего духа, для вашей подготовки, для ваших каких-то неповторимых записей, качеств, свойств это будет маловато. А ну-ка кроме записей книг на тебе ещё одно дело. Вы скажете, у меня времени нет, у меня суета. Папа дал – мы взяли, возвращать не положено, до 32-го Синтеза это дело у вас действует, потом растворяется. Если хотите, вы выходите к Отцу или к Кут Хуми, продолжаете его, ну, если вы можете не успеть его сделать. А если нет, то 32-м Синтезом мы жмём руки друг другу, вы Служащий, и сами ищете себе дело.

И последнее. Некоторые говорят, вот Отец дал, зачем всё? Вы не представляете, как мне, допустим, как Служащему сложно найти дело, потому что я Аватар, и мне надо переключиться на Служащего и найти дело. Вот настоящее дело, которое будет, не абы как я вижу, не абы даже как я служу, а реально помогать Отцу и Кут Хуми исполнять какой-то Цивилизационный Синтез или Цивилизацию каждого, как мы говорим, то есть поддерживать тренд эталонности Служащего на физике. Это крайне сложно найти, вот, уверяю вас.

Если в будущем, когда вы останетесь Служащим, когда-нибудь вы подойдёте и почувствуете, вам Кут Хуми может сказать: «Тебе нужно дело, чтобы вырасти». Ну, чтобы преодолеть вот этот объём негатива, тебе нужно дело, служение другим. Вот ты. Служишь другим, тут же негатив исчезает, а иногда даже служение другим не помогает, настолько ты в сложной боевой обстановке. Ну и вот, вы вдруг начинаете искать дело, как служить другим, чтобы это всё пропало, а не находите.

У нас есть очень много воплощений Посвящённых, я таких встречал в пятой расе, когда он Посвящённый, Знак Посвящённого вижу, подготовку Посвящённого вижу, а он, с точки зрения Иерархии новой Эпохи, неподтверждённый Посвящённый. Что значит неподтверждённый? В каждом воплощении Посвящённый должен получить поручение Учителя и начать его исполнять. Поручение Учителя вводит Посвящённого в состав Иерархии, после этого он подтверждает свои Посвящения предыдущих воплощений, и тогда он называется Действующий Посвящённый Иерархии.

Если Учитель, для меня Кут Хуми, не поручает дело Посвящённому, какие бы у меня Посвящения в предыдущей эпохе ни были. Я встречал такого молодого человека, в Сибири, мы были оба молодые. Он себя позиционировал, как высоко подготовленного Посвящённого. Я на него смотрел да, все Знаки Посвящения у него работают, и он высоко подготовленный Посвящённый. Думаю, чего-то ему не хватает, что-то не так, вроде Посвящённый, умный парень, классно с ним поговорили. Потом я понял: у него поручения нет. Он неподтверждённый Посвящённый в этом воплощении. Ну, нам было по двадцатнику там что-то с чем-то. Всё. А у меня было на тот момент поручение, я был глава Клуба, где вёл учеников. Я на него смотрю, я ощущаю себя с поручением, ощущаю, что он не такой, но он по подготовке такой же, как и я. У него нет поручения, я не знаю, как так сложилось, хотя там его лекции слушали, а поручения не было. Очень сложная и неприятная ситуация: при высокой подготовке отсутствие поручения. Ты видишь, что он Посвящённый, но недееспособен в этом воплощении. Я даже решил, что его отправили в это воплощение для разработки человеческой жизни – слишком Посвящённый, нужно пройти глубину человеческой жизни. Ну, это были молодые выводы, ничего сказать не могу. Ну, и мы разъехались. Там встретились в Сибири на пересечении Посвящённых. Вот такая ситуация.

Поэтому, когда сейчас Отец вам дал дело, он сократил вам годы его поиска, более того не факт, что Кут Хуми даже на подготовку с 32-мя ядрами даст вам дело Служащего, могу даже интересную новость сказать. Вот до этого у меня здесь сидело где-то 100 с чем-то человек, большинство дел Служащих не имеют. Не имела, ну, не имеют, вот предыдущий состав. Я уверенно говорю, потому что мы на предыдущем Синтезе стяжали итоговое состояние Служащего. Это 115-й Синтез, там Служащие Изначально Вышестоящего Отца. И когда мы его стяжали, у всех должно было вспыхнуть то, что мы с вами сейчас сделали: ядро, ваджра, форма. А я вижу – практика, но я не имею право их на это тренировать. Это 115-й Синтез, это не 27-й. Я смотрю: Служащие есть, форма оделась, потому что голым стоять не будешь, – всё. Ваджра? Кут Хуми мне говорит: «Вначале дело». Дело – ноу дела!

Я в шоке, я вот сейчас сидел на перерыве в шоке от того, что я увидел. Дела нет. Я говорю: «Так что, вообще нет? – не, не есть, Посвящённый». У Посвященных есть Поручение. Вот Поручение есть. Даже в Столпе подразделения вы пишите – Поручение, это для Посвященных. Дело вы там даже не имеете право писать. Дело только даётся от Отца или Кут Хуми. У Ипостаси там ещё выше, там вообще не пишется. Вот такая интересная ситуация. При этом вы скажите: «Ну, Дело, я же Должностно Полномочный, значит, – Служащий это моё Дело».

Это не ваше Дело. Это не ваше Дело, как Служащего, это должность в ИВДИВО, где вы взрастаете у Кут Хуми. И вы можете взрастать у Кут Хуми и Человеком, и Аспектом, и Теургом, и Изначальным, и Посвящённым, – кем сможете – и Служащим сегодня. Но вначале вы должны стать Служащим и получить Дело, а потом взрастать Должностно Полномочным как Служащим. Вначале вы должны стать Посвящённым и получить Поручение, а потом вы Должностно Полномочным становитесь Посвящённым при всём том, что степень реализации Должностно Полномочного у вас Учитель Синтеза. Но это для того что бы вы росли в Учителя Синтеза.

В итоге, у кого нет Поручения, нет Дела, – а такие есть, ну есть люди в возрасте им Поручение уже не дают потому что… но они хотя бы собою себя поддерживают, служа вот как Должностно Полномочные. Я на одном Синтезе всем сразу сказал, что большинство сидит Человеков, а не Посвящённых. Ну не в Москве, а где-то вот сказал. Просто ситуация была такая напряжённая, говорю: «Ну, что же вы, как Человеки сидите, даже Посвящённого не можете включить в себе». А нет Поручений. Некоторые так и пишут – «Поручений нет». Думаю, Господи, зачем это написал? Ну, хоть бы ничего не писал. Ты сам себя припечатал, что ты не Посвящённый. Сразу перешёл в Изначального. Это ж Столп Изначально Вышестоящего Отца.

Я специально это комментирую, вам никто никогда это не расскажет. Это считается, что это не рассказываемо. А я могу, потому что Столпы мы с Аватарессой проверяем каждый май. Вот май впереди, сейчас уже март. Пару месяцем и всё, и опять придётся. Ну и, а где Поручение? Дело, кстати, вы Поручением писать не можете. Если это ваше Дело, оно остаётся тайным, ваше и Кут Хуми. Можно посоветоваться с руководством, там Подразделения или со мной. Так как я веду, пока я веду Синтез, я могу вам что-то подсказать, но, если вы сами расшифруете Дело. Если вы подойдёте, скажите: «Расшифруй мне Дело, которое мне дал Отец», ваше первое Дело – расшифровать это Дело. То есть сделай сам, здесь без исключений. Пообъяснялись?

Это в роде бы маленькая такая ситуация, но на самом деле, сейчас начинаются годы, когда ИВДИВО вошёл в полноту Силы. ИВДИВО зафиксировался физически, это я старшей команде объявлял, – хотя вам, по-моему, тоже объявлял. И теперь все окончательно в ИВДИВО, вот любые Посвящённые не в Иерархии, а в ИВДИВО. В Иерархии всё Человечество.

Теперь возникает вопрос: есть ли у тебя Поручение в ИВДИВО, чтобы быть Посвящённым? – Для всех Посвященных. Есть ли у тебя Дело в ИВДИВО, чтобы быть Служащим? – Для всех Служащих. Ну и так далее по списку, дойдём по-поясняемся. Вы увидели? Ничего личного. И, пожалуйста, не надо Должностные Полномочия путать с Поручением и Делом. Должностные Полномочия – это ваша работа у Изначально Вышестояшего Отца. За это там Огонь, усиление Духа, Творение Частей, то есть Отец вас и меня сумасшедше поддерживает тем, что мы работаем в его Доме. Вы даже не представляете, насколько сильна поддержка. Нам только кажется, что: «А ничего не происходит, никто нас не поддерживает». Мы просто увидеть даже не можем, какая идёт поддержка и помощь. Это работа, а дальше мой личный интерес взойти.

Я хочу взойти как Посвящённый – Поручение. У меня есть – я восхожу, у меня нет, я не восхожу как Посвящённый, несмотря на все Должностные Полномочия. Я хочу взойти как Служащий – Дело. У меня есть – я восхожу, у меня нет, я не восхожу как Служащий. И вот я с ночной подготовки видел, что вошли несколько человек – два, три, четыре, не больше, вот из тех, кто здесь сидит, – а на Синтезе присутствует человек 50 плюс-минус. Не важна цифра, главное, что человек пятьдесят. Из пятидесяти человек даже 10% не вошло в Служащего на ночной подготовке. Поэтому Кут Хуми мне сказал сделать практику, где нельзя не войти. А потом Отец ещё решил вам Дело дать, и теперь все вы тотально Служащие. Ну, на воспитании, на восхождении, на развитие – окончательно Служащим станете после 32-го Синтеза. Но слово окончательно, это всё индивидуально, то есть можно вспыхнуть и начать Дело делать так ярко, что прям сразу и становишься Служащим.

# Создание новой системы образования

Ну и так, на всякий случай, чтобы вы так масштаб знали, когда я как Посвящённый получил Дело, Поручение у Кут Хуми, он мне поручил создать лицей физически. Стать… я не имею образования педагогического на тот момент, у меня было другое образование. Кут Хуми вызвал меня, и сказал: «Будем создавать новую систему образования». Я мог ответить только одно слово: «Есть». Если бы я сказал: «Я не готов, да пединститут не заканчивал, да я не смогу, да, у нас тут девяностые годы, развал всего», – меня бы выставили из Посвящённых второго Луча. То есть, там не отвечают: «Нельзя». Кут Хуми сказал, что тебе надо. Всё. И я верил Кут Хуми, что помощь будет, чтобы это состоялось, а я там исполнял. Лицей создан, Правительство России выделило деньги, доказал эксперимент там на всех уровнях с поддержкой Кут Хуми, и на меня смотрели в том городе, где я это делал, в ужасе. Потому что никто никогда не выдаёт здание, никто никогда просто так не выдаёт деньги за подписью премьера Правительства, я дошёл до специалиста, который сказал: «Тебе будут деньги». То есть я нашёл человека, который решает всё в Правительстве, ну Кут Хуми довёл.

Вообще все удивлялись, что при создании лицея при ещё Советском Союзе, который разваливался, Российская Федерация только начала действовать, все законы Советского Союза действуют, новые учебные заведения не создаются. Решением губернатора лицей был создан. Первый в крае, независимое, ну как государственное учебное заведение. Вот это называется Поручение Кут Хуми.То есть, когда Кут Хуми поручает, он тебе помогает в тех вопросах, в которых ты не компетентен, – мне было двадцать пять лет, – я был самым молодым директором лицея, что в городе, что в Министерстве образования. На меня ректора на совещаниях смотрели с удивлением, ты кто? Студент, что ты здесь делаешь? Я говорю: «Я директор лицея, у меня зарплата как у вас». Девяносто первый год, там зарплата – это важно было. Ну что б хоть как-то подчеркнуть рейтинг. А я танцор, – худой, – а дядьки солидные, и тут худой вот такой заходит. Вначале секретарши смеялись. Идут солидные дядьки, – один, второй, третий, и такой худой заходит: «Я туда же. – А вы точно? – Точно, точно, прям, на это совещание». Бедная секретарша, она от удивления, – она никогда не видела, во-первых таких худых, – я танцор – во-вторых, таких молодых, которых приглашают на совещание к зам. Министра по развитию образования.

«Чего вы там будете делать? – Да, не знаю, поговорим». Тут она вообще в шок, в осадок выпала: «Да, не знаю, поговорим. Не-не-не, я читал, зачем приглашают, у меня есть ответы, пообщаемся». Рука Кут Хуми называется. И вот он меня не только вёл по Поручению, он меня отстраивал, чтобы у меня всё получалось, и я этим развивался.

Поэтому, когда вам сейчас дали Дело, ну, это Дело не так там: «Ну, сделаю**».** Кут Хуми вас будет вести, чтобы исполняя это Дело, вы – выросли, поменялись, сложились и стали другими. Вот многое из того, что я делаю сейчас на ведении Синтеза… Если б не лицей и не моя педагогическая практика с детьми и с родителями, – на родительских собраниях всё равно, что лекции читаешь, чтоб их убедить: как правильно детей воспитывать, – наверное, у меня б не получилось вести Синтезы так вот разнообразно. Только благодаря педагогической практике в лицее. Причём, мне сказали: не поступить в школу, а создать собственный лицей. Вот такая интересная ситуация.

Поэтому Дело может быть у вас и маленькое, – просто писать текст, ну это начинающим, – а может быть и крупное, за которое вы будете отвечать. Я за лицей отвечал девять лет, – всё это время поручение было. Ну, пока в России не финансовый кризис, денег, вообще нет, всё позакрывали, всех позакрывали и лицей тоже закрыли, потому что денег не было. Это вот знаменитый кризис 98-го, – дефолт, в общем, Российский дефолт. Там своя история, ну, миссию-то, я выполнил, – систему Образования создал. Она сейчас тем или иным способом по чуть-чуть внедряется.

# Матрицей в Российское образование заложена идея создания «Сириуса»

Мы когда-то предлагали в лицее создать что-то типа того, – у нас это называлось Экосферный Образовательный полис, а сейчас такой вещью называется «Сириус». Вот «Сириус» – это в 90-х годах наши предложения, у меня было предложение создать Экосферный Образовательный полис для талантливых детей России, чтобы их готовить, и они приносили пользу экономике, стране, университетам.

Господи, девять лет я добивался, чтобы они это сделали. Так и не сделали, там, на разных совещаниях, на разных всего. Ну, чего? Как только товарищу Путину понадобилось талантливые инженеры, и дети, и он понял, что кадров нет и надо воспитывать с малочку, всё – «Сириус» создан. Все идеи, которые мы крутили, насчёт того, что должно быть независимое учебное заведение, которое воспитывает талантливых детей, были тут же применены и организация создана. Только, пожалуйста, я не в основании «Сириуса», но идея как сделать это учреждение, крутилось все 90-е годы и здесь тоже. Ну, матрицу мы и закладывали в Российское образование, чтоб рано или поздно это сработало.Сработало.

Я приезжал в «Сириус» смотрел: как сработало? Не так, как я планировал, но основы они взяли, – талантливых детей они поддерживают. И дети за счёт этого меняются. Проблема детей в том, что в собственной среде, какой бы талантливый не был, – тебе мешает собственная среда: прекрасные педагоги, прекрасные родители, прекрасное место, где ты живёшь, – они мешают. В какой-то момент ты должен уехать от этого, оторваться от всего прекрасного и сделать сам, сохранив свой талант и убедившись, что ты можешь это сделать сам, без родителей, – их туда не пускают, ну, иногда, на встречу. Без педагогов, которые тебя вели в том городе, где вели, потому что там у тебя педагог такой-то по фортепиано, а там другой, – будь добр с другим, также себя играть. Ну и от детей той среды, где ты живёшь, и сбор, допустим, всех пианистов в одну команду в «Сириусе». Так они ж друг друга переиграть, чтобы они так научатся за месяц, что лучше всем оттуда уехать, потому что они друг на друга смотрят: кто лучше, кто хуже, – дети прекрасно это понимают. И они тут же друг у друга начинают учиться, и стимул учёбы повышается в несколько раз, когда собирается талантливая команда в одном кампусе, – так выразимся. Ну, то есть, мозговой штурм, только по-детски. И оно работает. Вот «Сириус» выстрелил на эту тему. Вот мы смогли доказать это, но через двадцать с чем-то лет. Да.

*Из зала: (Неразборчиво.)*

Да, да, да, да-да. Сейчас это реплицируют на взрослых, допустим, та же самая программа президентской этой, управленцев президентских, она частично взята с идеями «Сириуса». Начали с «Сириуса», потом сюда перекинули. Вдруг поняли, что так можно готовить кадры для разных областей. А у нас не хватает молодых кадров чиновников, которые реально по-новому ведут Россию. Вот программа туда перекинулась, поэтому во многих областях можно. Я лишь отвечал за образование, мне нравилось образование, я этим занимался. Всё. На другие области, если честно, даже внимания не обращал. На совещаниях выступал, я был глава образования, а там кто, какие идеи взял, – не мой вопрос и всё. Всё, забыли эту тему.

Я к чему? Дело и поручение может быть не мелкое, а крупное – лет на десять. А некоторые из вас решили, что это мелкое, – до 32-го Синтеза. Чего тут, осталось пять месяцев. Я о чём? В сентябре закончим. Сейчас март, что вы успеете, если Дело крупное? Только воздух колохнуть *(вдыхает воздух).* Я за полгода только организовался в ситуацию, чтобы создавать лицей, а потом начал ещё создавать. Поэтому, подумайте о Деле поширше, необязательно мелковатенько. Подумайте о Деле, не только в подразделении, а ещё и за пределами. Вдруг вам поручили что-то сделать вот там, где никто из нас ничего не видит. Но вы видите и знаете, что можете, то есть, Отец вам может поручить Дело в любом месте, где вы пригодитесь, не только в рамках подразделения.

# Вручение Изначально Вышестоящим Отцом «Дела» Служащему

Вот это, пожалуйста, запомните! Такой маленький инструктаж. Ну, чтобы получить Дело и быть Служащим, это очень ценно, поэтому, когда сейчас вам Отец вручал «Дело», Он на меня смотрел и смеялся, у Него было такое удивлённое лицо, в смысле, что: Он вам даёт Дело. Не вы стяжаете, не вы просите, а Он говорит: «Не готов». А Он даёт Дело, – на, – лишь бы вы стали Служащие. То есть, в ИВДИВО поменялся взгляд и технологии на подготовку Служащих. Мне хорошо, – будет больше Служащих, – ну, а на вас будут смотреть, как вы Дело исполните. Хотя, я понимаю, что многие из вас будут долго его расшифровывать. Ну, как бы, ну надо! По этому вопросу всё? Так, чтоб мы… всё пояснил? Ночная подготовка на этом закончена. То есть, мы вас ввели в Служащего. У вас была индивидуальная ночная подготовка, больше комментировать нечего, самое высокое, что вы могли, мы получили, – Дело Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому мы сейчас сразу же, с места в карьер, идём в следующую практику и пойдём постяжаем семь частей. Ну, так, чтоб прийти в себя, с Делом Изначально Вышестоящего Отца и сонастроиться на это явление, а потом пойдём дальше Синтезом. После стяжания Служащего надо переключиться.

*Из зала: Восемь Частей.*

А? Восемь, восемь Частей. Да-да-да. Ну, уже знаешь, что восемь, а говоришь по-старому, – привычка. Привычка – она такая, сложная.

Практика.

# Практика 5. Первостяжание. Стяжание восьми Частей Стандарта 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с соответствующим Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждую Часть

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление восьми Частей Изначально Вышестоящего Отца в реализации 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

Замерли. Будем тренироваться. Что Кут Хуми сейчас сказал команде? Я это услышал, но Кут Хуми это сказал вслух. У вас в ушах, в голове этот взгляд, этот подход или это поручение оно тоже есть. Попробуйте расшифровать. Мы стоим перед Кут Хуми, Кут Хуми на вас смотрит с Фаинь. Там ничего такого страшного он не сказал, что б вы это не знали, поэтому у вас решили спросить. Что сказал Кут Хуми? Я вас слушаю. Это мы учимся слышать Кут Хуми. Ничего такого страшного нет. Есть какой-то ответ?

Кут Хуми сказал, что на каждую стяжаемую Часть он просил бы синтезироваться с Изначально Вышестоящим Аватаром, Аватарессой Синтеза этой Части и проникнуться их Огнём после стяжания этой Части. То есть у нас практика усложняется. Мы не просто, бр‑р-р-р, стяжаем восемь Частей, а на каждую Часть выходит Аватар Синтеза. Называется, заодно и познакомимся. Всё. Вот это называется, поручение Кут Хуми.

Я вышел на стандартную практику стяжания восьми Частей, Кут Хуми говорит: «Восемь Аватаров, синтезироваться, проникнуться. – Есть!» И я пошёл бы дальше, я бы вам не стал сообщать. А вот я вас попросил это услышать. Вот так это происходит. Если вы спрашиваете: «Как развивается Синтез?» – вот так. Я выхожу, у меня в голове стандартная практика, Кут Хуми: «Нет. С Аватарами». Практика стала тут же нестандартная. Я должен успеть сообразить теперь, что делать и с кем делать. Меня к этому ночью не готовили. Вот так развивают Ведущих Синтеза. Продолжаем.

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

Нельзя сказать, что мы такую практику не делали, я такие вещи делал. Вопрос в том, что это неожиданно и касается той практики, что мы идём с вами. Вот и всё. Ладно, действуем.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Переходим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно телом Служащего Ипостасью 27-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление восьми Частей 27-го горизонта явления каждым из нас с соответствующим проникновенным Огнём Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждую Часть собою****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая ими.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим синтезировать и сотворить Эталонность Отец-человек-землянина*** *каждым из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением Изначально Вышестоящего Отца, который вышел в зал, и проникаемся его Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца, где в Огне Синтеза Формы Изначально Вышестоящего Отца Отец синтезирует и творит Эталонность Отец-человек-землянина каждым из нас. И возжигаясь стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Попробуйте рассмотреть Евгения: худощавый, высокий. У него своеобразная форма одежды, но мужская и так далее. И попробуйте, чтобы между вами и Евгением некий Огонь возник. Это когда Огонь Служащего от вас тянется к Евгению, а от Евгения его Огонь тянется к вам. Такая среда между вами с Евгением создаётся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ею. Вспыхивая Эталонностью Отец-человек-землянина, и преображаемся этим. Благодарим Евгения.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Явиром. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Фортики Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь данным Огнём собою. Заполняясь Синтезом Фортики Изначально Вышестоящего Отца всетелесно каждым из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем, просим синтезировать и сотворить Фортическое тело Отец-человек-землянина****. Проникаемся творением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, где в физическом теле у нас формируется 347-я Часть, Фортическое тело. И возжигаясь ранее стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Явира, он ушёл.*

Я не буду сейчас комментировать, кто, как выглядит, потому что кто-то видит и так видит. Кто-то не видит, ну и зачем это комментировать? Поэтому смотрим самостоятельно. Если что, после практики обсудим.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Эммануилом. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем, просим синтезировать и сотворить ИВДИВО-тело Формы Отец-человек-землянина*** *каждому из нас. И возжигаясь ранее стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, развёртываясь ИВДИВО-телом Формы Отец-человек-землянина каждым из нас и заполняясь Огнём Эммануила синтез-физически собою. Синтезируясь с Хум Эммануила, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Тела реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Землянина, синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Тела реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Землянина, проникаемся им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим сотворить Тело реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-человек-субъект-землянина*** *каждому из нас. И возжигаясь стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Тела реальности Высшего Всеединого Космоса. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Тела реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

Отцу нравится тот процесс, который у нас сейчас происходит. Я понимаю, что он длительный, потому что наша скорость действия растёт. Пожалуйста, кто заскучал, вы должны стремиться проживать, вы должны стремиться чувствовать физическим телом стяжаемое. Попробуйте на это настроиться. У нас всё идёт пока хорошо.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией, она вышла в зал. Синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем, просим синтезировать и сотворить Праэталонность Отец-человек-землянина*** *каждым из нас. И возжигаясь стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Октавию. Синтезируемся с её Хум, стяжаем Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Ноной, синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтез Прафортического тела Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем, просим синтезировать и сотворить 91-ю Часть Прафортическое тело Отец-человек-землянина*** *каждого из нас. Проникаясь Прафортическим телом Изначально Вышестоящего Отца собою, входим в его развёртывание каждым из нас. Возжигаясь стяжённым ранее Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Нону. Синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтез Прафортического тела Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Андрэа, синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтеза ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем ИВДИВО-тело Праформы Отец-человек-землянина*** *каждому из нас, седьмой стяжаемой Частью 27-го горизонта собою. Проникаемся ИВДИВО-телом Праформы каждым из нас. Вспыхиваем ранее стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Андрэа. Синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отец-Аватаром Служащим Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. В зал выходит Отец-Аватар 27-го выражения. Попробуйте сейчас почувствовать разницу Огня Отец-Аватара, очень чётко чувствуется, и до этого выходящих Аватаров Синтеза. То есть сейчас на нас идёт более высокая плотность Огня, такая напряжённость Огня, такая сила Огня. Почувствуйте в теле вот, как будто Огонь поддавливает нас. Вот это Отец-Аватар просто в зал к Отцу даже вышел, и у нас уже прямо вот напряжённость Огнём возникает.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отец-Аватара Служащего Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ею. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Служащего Иерархии Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. Проникаемся им. Вспыхиваем ранее стяжённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отец-Аватара Служащего Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы проникаемся восемью Частями первой 512-рицы в 1024-рице каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 27-го горизонта и Изначально Вышестоящего Отец-Аватара Служащего Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Ну, вот так. Я так понимаю, мы теперь каждый Синтез будем тренироваться на явление восьмёрки Аватаров. Не обещаю, Кут Хуми может поменять план. Но сейчас так выглядит для повышения нашей проживательности, сообразительности и рассмотрения. Кто-то из вас Аватаров видел. Аватары выходили специально, вам даже показывали свою форму, себя, чтобы вы увидели, и установился какой-то контакт.

# Зачем Служащему различать Аватаров

Вопрос к вам, как Служащему. Практику сделали, ну, стяжали, с Аватарами пообщались. Вопрос, зачем это вам? Постояли, ну, познакомились, но за этим есть что-то более высокое. Судя по тому, что вы молчите, вы так не видите, – а зачем это вам?

*Из зала: Служащий должен различать.*

А? Служащий должен различать. Это вы пока правильно. Служащий должен различать, совершенно точно. Это вы о себе. А вот с точки зрения 27-го Синтеза, зачем вам общаться, знакомиться с восьмью Аватарами?

*Из зала:* *Потому что они эталоны.*

Потому что они эталоны. Ну, да. И зачем тогда тебе это? Понимаешь, это и ответ и не ответ, ну да они эталоны, но и что? То есть смотрите, сейчас секунду. Когда Служащий отвечает или ему задают вопрос, Служащий всегда думает, о чём? Громче. Мне надо на запись, громче.

*Из зала: О других.*

О других. Нет. Он думает о Деле. Не о других, – это Посвящённый. Не о том, как нам выгодно позиционироваться или какие мы в этом отношение. Служащий, когда ему задают вопрос, он сразу думает, какое Дело имеется в виду, раз задают вопрос. Вот просто запомните, я не знаю, это очень сложно переключить. Мозги забывают это на раз-два. Но настоящий Служащий – так Кут Хуми проверяет, – если он задаёт вопрос, я сразу думаю, как это исполнить или что с этим сделать. И переспрашиваю потом детально, – это Служащий.

То есть у меня в голове сразу рождается Дело – как делать, что делать, почему делать. Иногда Кут Хуми, увидев, что у меня всё правильно рождается, говорит: «Ладно тебе не надо это делать. Назначу другого, кто не умеет это делать». Я не шучу, у меня два раза так было. Вышел к Кут Хуми, мне задают вопросы. У меня: «Чем? Будем делать так-то. Ура!» – Кут Хуми говорит: «Не-не-не, тебе уже не надо», в смысле: «Ура, ты и так всё знаешь». То есть Кут Хуми не даёт те Дела, которыми ты не вырастишь. А если вот Кут Хуми задаёт мне вопрос, сделай так-то, я зависаю: «Что будем делать?» – «О, это прям для тебя, Виталик!» Чем дольше ты виснешь, тем серьёзнее тебе Дело поручится, чтобы ты этому научился, – вот открытым текстом. Я думаю, у других Аватаров также, но я более тесно работаю с Кут Хуми, поэтому постоянно о Кут Хуми.

Отсюда вопрос. Я вам задал вопрос: «Зачем это вам?» Сейчас попробуйте увидеть как Служащие, что у вас в голове должно родиться Дело на тему вопроса, – «зачем это вам». Из этого можно родить Дело. Дело.

*Из зала: Развитие Частей.*

Развитие Частей – согласен, но мы везде Части развиваем. В чём здесь Дело? Ты понял меня. То есть как бы развитие Частей – это перманентный процесс, это не Дело.

Будет какое-то Дело. Дело было показано в самой практике, – подскажу вам. Поэтому такого стяжания Частей у нас ещё не было. То есть мы стяжали с вами семь Частей. Много, у нас разные были практики. Какие-то получались, какие-то не получались, где-то нравилось, где-то не нравилось. А сейчас была специфика, которая намекала на Дело, которое вы раньше никогда не делали. На моих Синтезах так точно.

Ну, может в подразделение, но меня же не касается, я отвечаю за вашу обученность. Где?... Это кто тебе поручил? Это Дело, которое ты, ну, я понимаю, это Дело, которое ты увидела, ты сейчас говоришь следствие. Ты мне говорила сейчас причину, но ты её как причину не называешь. Ты говоришь следствие, как будто у тебя легко это получится. Я могу тут же тебя спросить: «А если не получится?» Так как это Дело, – мы с тобой профессионалы, – мы должны чётко сказать: «Вот в этом Деле получится, в этом Деле не получится».

Ты правильно сказала, но о следствиях не о том, попробуй увидеть причину из сказанного тобою более главную: «в чём Дело, а потом уже среда». Вот там у неё Дело звучало, но она видит последствия Дела, а не само Дело. А? Чего?... А причём здесь восемь Аватаров? Это один из них, Евгений. Всё к Евгению, всё в порядке. Зачем восемь Аватаров, не знаю… Да мы со всеми Аватарами контакт нарабатываем, мне Дело надо.

# Дело. Быть в Огне и действовать стяжёнными Частями в Огне Аватаров

Ребята, всё просто, первое, что вы получили в этой практике – вначале вы заполнялись этими Аватарами, а потом Отец в этом Огне вам творил Части. Значит, эти Части весь месяц будут работать только в Огне этих Аватаров. И у вас появляется на месяц Дело! Быть в Огне и действовать стяжёнными Частями в Огне этих Аватаров. А потом контакт, общение, всё что угодно.

То есть смысл, в чём? Я выхожу в кабинет к Евгению. Если я не проникся его Огнём, Евгений поднимает взгляд, я должен исчезнуть из кабинета. Этика в ИВДИВО такая, что если я выхожу в кабинет, в зал, к любому Аватару, Аватарессе, я должен уметь автоматически, естественно заполниться их Огнём, который из Хум, Отец им поручил. И только после этого с ними общаться, контачить или потом применять в среде.

Я очень корректно выражаюсь, у нас крайне много Полномочных это не умеют делать. Теоретически все это знают, а практически это очень сложное умение и не менее сложный навык. Даже если я сейчас вас выведу Кут Хуми и скажу: «Проникнись Кут Хуми». Часть команды здесь сидящей, Огонь Кут Хуми не выразит. То есть Огонь Кут Хуми подойдёт к телу, а вот проникнуться Огнём Кут Хуми всем телом не все здесь смогут. Хотя у вас аж 27-й Синтез.

Вы не переживайте, я не отделяю Кут Хуми от вас, просто Кут Хуми – это Аватар 64-го горизонта, а у нас всего лишь 27-й. Вы и умеете и не умеете это, это может сработать, может не сработать, – всё спонтанно. Мы не паримся этим. Кут Хуми с вами работает, вы постепенно учитесь. Но сейчас Кут Хуми поручил вам. Он же сказал: «Сделай Виталик с командой это». Я вам сказал: «Кут Хуми что-то новое сказал». Заставил вас заполняться Огнём, чтобы эти восемь Частей развивались. А значит, в течение месяца у вас появляется Дело постоянно, я бы даже сказал, перманентно, – второй раз, что-то это слово здесь тянется, – заполняться Огнём восьми Аватаров. Вы скажите: «Так это просто. Вышел, заполнился».

Вы знаете, у меня сдают экзамен очень подготовленные Полномочные на заполнение Огнём Кут Хуми до 100%. Некоторые сдают несколько месяцев, – очень подготовленные, стяжающее ведение Синтеза. Более того, сдают заполнение Кут Хуми в четырнадцати реальностях первого архетипа. И не могут. При этом, как только они переходят в Должностно Полномочного, ну, они чуть ли не в Огне Кут Хуми ходят. Как только они приходят на Владыку Синтеза сдавать экзамен… Последний человек, который ко мне подходил, знаете, сколько у него было Кут Хуми? О! Не снизу, сверху. Вот у него. У него Кут Хуми вот так зашёл, а всё остальное от него. То есть Кут Хуми он выразил на десять процентов. Но это Молодежный Синтез, это новенькая, она учится выражать Кут Хуми. Я ей объяснил, что делать, и вот она поехала тренироваться к себе домой. Приедет на следующий Синтез к себе домой, где мы там пересечёмся, будем продолжать тренировку. Я вообще не шучу, буквально неделю назад у меня это было. И вот так с каждым Владыкой Синтеза.

Поэтому у нас есть такая иллюзия головная, что я выйду к любому Владыке, да ещё к семи: раз – заполнился, и как начал брызгать средою. Я не уверен, я просто физически не уверен в этом. По опыту и практике моей жизни и служения в ИВДИВО, я не уверен, что вы легко заполнитесь Евгением, – это очень высокий Аватар. И Эммануилом тоже. Эммануил говорит: «И мною тоже». Просто Эммануил, когда он вышел, на самом деле вы его даже не почувствовали. Он сделал так на вас, и его Огонь тогда до вас дошёл, потому что поручение, чтобы он вас заполнил, – это у него было поручение. Он вас заполнил, Отец в этом Огне творил Часть. А теперь *вы* должны им заполниться. И когда мы были в практике, Аватары вас заполняли, а не вы заполнялись, понимаете, потому что это практика.

Представляете, Аватар выходит к Отцу – это как экзамен начальству сдать. И Кут Хуми как старший Аватар Синтеза, сказал: «Все Аватары Синтеза должны заполнить эту небольшую команду физики». Я думаю, половина из них сразу вспотела. Наша команда физики настолько заполняема, что иногда перед Отцом вот в такой форме стоит: «Ну, заполни меня! Я верю в тебя, Евгений! Ты сможешь мою форму раскрыть». Я не шучу.

Это шутка, когда вы смотрите, думаете, я тут чуть ли не юродствую. На самом деле там, в зале, ваши тела стоят полностью «открытые». И когда им скажешь: «Откройся» – «Хе!» Ну, отсюда кукушка вылетит, – это открытый Хум. Так, дверца – раз, и всё. А чтобы на всё тело, это сложно. Ребята, я сейчас не хочу вас унижать, не хочу вас поощрять, я сейчас не об этом, я сейчас не об эмоциях и плюсиках, минусиках. Пряники – это не самое главное. Нам надо с вами научиться за этот месяц, – раз Кут Хуми на это обратил внимание, – легко входить в Огонь этих Аватаров. Услышали?

# Тренинг с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением.

Маленькая тренировочка. Не практика, – тренировочка. Мы синтезируемся с Изначально…,– мы никуда выходить не будем, – мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением. Он наравне с Кут Хуми сейчас этот Синтез поддержит, потому что это 27-й Синтез, – его горизонт, самый старший Аватар горизонта. Отец-Аватара не трогаем, нам сложно. Огонь там помощнее, но нам сложно будет. Синтезируемся.

Мы заполняемся Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца, как Огнём и Синтезом Аватара Евгения. Сокращать можно. Вот заполняйтесь.

И попробуйте почувствовать на лбу, вот здесь, – у меня здесь сейчас Огонь, – есть Огонь? На плечах, вот здесь, есть у вас Огонь? В центре груди, вот здесь, – это Хум, – есть Огонь? И самое итоговое, это стопы – есть Огонь?

Четыре самые важные точки: голова, чаще всего лицо со лбом, плечи, точка Хум, центр груди и стопы. Мне не надо вслух, для себя ответьте, есть Огонь или нет. Что значит «есть Огонь»? У меня в стопах, допустим, потеплело. У меня сейчас чуть травмирована правая нога, но у меня там потеплело. Специально говорю, потому что, когда нога болит, это блокирование, а стопы потеплели. Там сухожилие у меня натянулось. Расслабляет, оно всё равно тянется, – растянулось. Что тут сделаешь, бывает. Это самая поганая вещь, пока вылечишь. Понимаете, да? Вот стопы. И у меня стопы потеплели, такое ощущение, что там идёт, Хум горит, на плечах Огонь стоит. И такое ощущение, шапочки нет, у меня вот так стоит от Евгения. От некоторых у меня шапочка, а здесь вот от Евгения так стоит Огонь. Это может быть индивидуально, но четыре точки: стопы, Хум, плечи, голова – обязательны для любого Аватара.

Кто не проживает тепло, в теле ничего нет, нет тепла в ногах, дамы – обязательно тепло в стопах, категорически. Даму проверяют на стопы. Если в стопах Огонь, дама заполнилась –всё остальное можно не чувствовать. Мужчин проверяют на голову, потому что в отличие от дам у нас голова с вами в «шлеме поддержки» контакта с Аватаром. То есть дамы более открыты Аватарам головою, чем мы, мужики. Ничего личного, это физиология. Здесь не личный подход, это просто физиология. У мужиков надо тренировать голову, у дам надо тренировать ноги. Не знаю, почему. Самое тяжёлое, что заполняется у дам, сложно – ноги. Вплоть до того, что они выходят в кабинет Кут Хуми, стоят в юбке, ног нет. Тело стоит, улыбается, всё в порядке. Я говорю: «Вниз посмотри. –Ой, ноги пропали. Сейчас». Вот у мужчин такого не видел, тебе сразу ногами: «На!» Там я спрашиваю: «Есть ли у тебя голова?» Не-не-не, это смешно сейчас, когда я рассказываю, а когда вы пойдете тренироваться к Евгению и начнёте на себя смотреть, мягко говоря, мужчин предупреждаю, будет всадник без головы, но в форме, а дамы без ног, но с прекрасной головой и телом. Вот такая ситуация. Это многолетняя практика ИВДИВО, – просто делюсь опытом.

Итак, Евгений сказал: «Более-менее заполнились». Я вас отвлекал, чтобы он помог вам. То есть у вас, у меня даже по спине Огонёк пошёл, массаж Огнём. Не, серьёзно, Кут Хуми такое не даёт, а вот с Евгением прям хорошо получается.

А теперь самое сложное. Вы у Евгения спрашивайте, на сколько процентов вы заполнены Огнём Евгения. Смотрите, хитрость. Я, допустим, чувствую Огонь Евгения во всём теле, но Евгений мне скажет один процент. Что это значит? Это значит, я взял Огня Евгения на один процент и растянул его на всё тело, то есть это неплотный Огонь Евгения. Намёк понятен? Поэтому, даже если я сейчас в стопах и в голове, и по спине проживаю Огонь Евгения, у меня должно быть 100 процентов, – тогда нормально. У меня нет 100 процентов, (вздыхает) – дожился Виталик. Не-не, у меня там на грани, но должно быть сразу 100 процентов, – доболтался. А у вас?

И вы должны научиться реально отвечать, на сколько процентов заполнены вы Евгением. И так с каждым из восьми, – это физическая тренировочка. Едете в метро, на работу, куда-то, стоите, сидите – вышли и заполняйтесь. Ещё и людям будет хорошо, через вас эманации людям пойдут. Там, чтобы не скучать.

Группа заполнена Евгением на сколько процентов? Он сообщил в своём зале. Над вами стоит две цифры, не три, три – это 100 процентов. На 15 процентов. Я не хочу вас принижать или возвышать. Я что слышу от Евгения, то говорю. Вы скажете: «Как? У меня горит всё, от макушки до, не знаю чего». У меня тоже горит.Я вам не могу сейчас помочь, вы обязаны это сделать сами. При этом 15 процентов, некоторые скажут: «Так у меня 100 процентов». У вас сто, а у соседа ноль, делаем пополам, пятьдесят. А у третьего соседа сорок пять. Делаем ещё пополам, – у троих тридцать. А у четвёртого вообще ничего, он сидит и меня слушает, делая вид, что заполняется. Всё, – на пятерых пятнадцать. Всё просто, один при этом из них на сто. Все остальные, шалтай-болтай и рядом. Вот это называется – командное заполнение. А так как у Евгения Синтез Формы, это идеальный Огонь, который может войти в тело и заполнить его. Евгений говорит: «На стыде вдруг 20 процентов пошло».

Кого-то я в подсознании рихтанул, – извините за грубость, – 20 процентов взяли. Я имею в виду вся команда взяла, я за команду извините, за индивидуальное, не моё. Ну, в общем, вы меня поняли. Надо чтоб у каждого было по 100 процентов.

Теперь, что нужно делать, – это из методик Владык Синтеза, – чтобы усилить плотность. Вот вы вошли условно на 90 процентов, а надо больше, а ничего не получается, ну, типа, всё и так заполнено. **Есть такая методика, – силой мысли**. Вы ставите мысль сверху и давите на Синтез Формы Евгения, где этот Огонь должен опуститься вниз в ноги. В общем, ниже пупка, до пояса. Причём огонь не выходит из вас, а уплотняется в ногах. Чем хорошо: ноги как раз могут не отпускать Огонь, но уплотнять его, – это функция ног. Туловище так не умеет, ноги идеально умеют. Поэтому вы утверждаете, что Огонь уплотняется до пупка вниз и ваши там 20 процентов, становятся более плотным Огнём в ногах. Сделайте, пожалуйста, это сейчас, даже если у вас 100 процентов, – силой мысли уплотните.

Мы тренируемся на проживание, ребята. Вы так на меня смотрите, синтез какой-то другой. Правильно, 27-й, он другой, – это Форма. Мы тренируемся на проживание. Силой мысли мы уплотняем Синтез и Огонь до пупка вниз, и ноги должны почувствовать более высокую плотность Огня и Синтеза в стопах, – можно не почувствовать. Более высокую плотность сложнее кстати чувствовать. Уплотнились до пупка. А теперь просим Евгения заполнить от пупка до головы на плотность, которая получилась в ногах, – повышаем плотность, называется.

Просите Евгения заполнить, Евгений вам помогает. Он до пупка уже всех отпустил, – извините за грубость. Он продавил вам, знаете, Огонь вниз. А теперь просите более высокой плотностью заполнится вверх. Он меня заполняет, у меня возожглись огненные центры со спины. У меня лоб начал гореть более плотным Огнём, чем был до этого. У меня горло начинает пыхать Огнём, до этого вообще никак не реагировало. То есть, более плотный огонь вызывает другие проживания, которых до этого не было. У меня в руках сейчас Огонь стоит, как будто сейчас капать с пальцев начнёт, – это более плотный Огонь Евгения, у меня получилось, но это по моему опыту. У меня просто вот сейчас в ладонях Огонь Евгения, – до этого не было. Увидели, примерно тренировка понятна? И так хоть надцать раз, пока из ушей, Огонь капать не будет. А лучше, пока из каждого кончика волоса капать не будет, так чтоб плотно, плотно всё было. Размер волос не важно, главное, чтобы с каждого кончика волоса капало, серьёзно.

А дальше нам подсказала дама, где мы вокруг себя создаём среду Евгения, – среду Синтеза Формы. Эманируем кому? – Москвичам. У тебя в Ядре Должностно Полномочного сколько искр? Москвичи, подсказывайте даме, сколько искр у вас в Ядре Должностно Полномочного? Пять миллионов?

*Из зала: 55 миллионов.*

А, 55 миллионов, это уже нормально, да, а то меня пугаете, пять миллионов, при 13-ти миллионной Москве? Вы с Питером себя попутали. В общем, где-то 55 миллионов. Раздать Огонь Евгения с искрами из вашего Должностно Полномочного всем людям, относящимся к вашему Дому, на 55 миллионов единиц. Раздавайте, вы задали вопрос, раздавайте. Я хочу Евгения послушать, – получится, нет. То есть, вы сейчас открывайте Ядро Должностно Полномочного, у вас там 55 миллионов искр и утверждаете, что Синтез Формы Евгения фиксируется на каждую Искру, – не надо говорить число. Просто, Синтез Формы Евгения, мысль – даже если ты подумал, ты сделал это. Синтез Формы Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения фиксируется на каждую искру и искры расходятся по гражданам ИВДИВО Москва. Из вас идёт фейерверк, во все стороны, – я у себя так вижу обычно. Не-не, это не обязательно так видеть, у каждого по-своему. Я знаю даму, у которой течёт струечкой маленькой, маленькой, – этому дала, этому дала и так 55 миллионов раз. Ничего не могу с ней сделать, она струечкой всё отдаёт, ну как это, трубочкой такой длинной, каждому.

А теперь чувствуем: Огонь Евгения из вас ушёл, – я не шучу. Из меня ушёл. Если Огонь Евгения сейчас из вас ушёл, какой Огонь в вас вошёл? – Сейчас. Как будет дома, я не знаю. Сейчас, какой Огонь в вас вошёл, если Огонь Евгения из вас ушёл? Ну, ребята, – ну, Кут Хуми, вообще-то. С нами кроме Евгения работает Кут Хуми. Кут Хуми отошёл, дал Евгению поработать. Евгений своё дело сделал, вообще-то вернулся Кут Хуми.

И теперь проживите Огонь Кут Хуми внутри вас. Попробуйте почувствовать разницу Огней. Вот у Евгения был такой Огонь, а у Кут Хуми – он другой. Не шучу, совершенно другое качество и стояние Огня в моём теле. Другое заполнение Огнём, другая насыщенность Огнём в теле, в голове, я бы даже сказал, другая плотность Огня.

**Задача Посвящённого - уметь различать все 512 Огней всех 512-ти Аватаров.** Мы вам не ставили такую задачу, потому что вы пока начинающие. Но принципиально, как только дойдёт до вашего служения в ИВДИВО, Кут Хуми вам такую задачу поставит. Я такие задачи много раз ставил разным Посвящённым. Да?

*Из зала: Состояние мозгов другое….*

О, правильно, потому что Кут Хуми любит с мозгами работать. Состояние мозгов другое, вот, это Огонь Кут Хуми. Мозг, это как раз 64-й горизонт. Мозг относится к Отец-Аватару, к Отцу и к Кут Хуми, по 64-му горизонту. Поэтому Огонь Кут Хуми сильней всего активируется на мозг, а потом по всему телу, – ты правильно увидела. Я сейчас могу подтвердить, что ты правильно увидела. Мозг как система – 64-й горизонт. Посмотрите шестое, по-моему, Распоряжение, там это написано, ну из этого делайте выводы. Всё, потренировались? – Потренировались. Спасибо Евгению, мысленно – спасибо Евгению. Мы не выходили, мы просто попросили.

Вот так по жизни, на улице, в любом месте, вы можете синтезироваться с любым Аватаром. Попросить или заполнить Огнём, или Духом, или помочь в этой ситуации что-то сделать. Понятно, да?

# Помощь Аватаресс Синтеза в отстройке материи

*Из зала: Можно попросить….*

Ну, естественно, но ходить при этом. У меня однажды была ситуация, когда я шёл по торговому центу, просто шёл, я там, в кино шёл. И вдруг вспоминаю, что у меня предыдущие туфли разъехались, и я их отдал в ремонт, а ремонта нет, а завтра Синтез. Туфлей-то нет. Я тут же к Фаинь, ну дама.

– Фаинь, можно мне найти туфли, чтобы я купил, потому что завтра Синтез. Да, я сглупил, я сдал в ремонт, но ремонт не успели сделать.

Фаинь улыбается, говорит:

– Тебе давно пора хотя бы двое, трое завести, чтоб была сменка. Они у тебя Огонь не выдерживают, коже с Огнём сложно. Ну что, иди, говорит, дальше.

Иду.

– Тебе стоит направо зайти.

Захожу. Прям, на полочке перед этим, стоят туфли, нужные мне для Синтеза. Я говорю:

– Какой размер?

Мой размер. У меня глаза округляются, я говорю:

– Это мой размер.

– Они у нас последние, если возьмёте, скидка 40 процентов. Они уже стоят два месяца.

Фаинь стоит, смеётся, говорит:

– Для тебя держала.

Ну, знает, что уже разваливаются. Естественно купил, сейчас пользуюсь.

Я специально говорю о покупке, потому что мы привыкли, что к Аватарам, Аватарессам можно общаться только по особо духовным случаям. Но, так как я веду Синтез от Кут Хуми, – это для меня работа, – Фаинь как Глава ИВДИВО, она в принципе может помочь в материи отстроиться, если вдруг у меня что-то не получается. Вам тоже, – вы работаете как Должностно Полномочные у Кут Хуми в ИВДИВО, значит, Фаинь в материи поможет вам отстроиться, если вам для исполнения Полномочий что-то надо. А можно и просто по жизни, ну, только наглеть не надо. Хотя с другой стороны, Фаинь помогает.

В одном из городов, мне рассказывала дама, у нас там собирался кружок. Мы там вместе обедали, такое состояние дома. И одна дама начала говорить:

– Мне сегодня с утра Фаинь указала, что вам сделать, я вот испекла, вот это. Стояла вместе с Фаинь, делала первый раз вместе с Фаинь по рецепту, слушая Фаинь.

Она умеет готовить. Она говорит:

– Я это никогда не готовила. Я этот рецепт никогда не знала.

Но она умеет готовить, у неё получилось, ну мы попробовали, Фаинь же, нельзя не попробовать, во!

Она говорит:

– Класс, теперь буду знать, как вот это делать.

Фаинь даму научила готовить**,** какой-то сложный пирог, я в этом не особо разбираюсь.

Вы скажете Фаинь, учит готовить? Она учит всему. У дамы там дети, домашние, она им периодически что-нибудь печёт. Ну, Фаинь даме подсказала, что детям будет нравиться. Дама оказывается, два пирога испекла в своей духовке. Один нам, другой детям. На второй день рассказывала:

– Пришла домой, хотела кусочек попробовать, noy.

Не-не, едой там всё было забито, вместо супа и всё остальное, – пирог был съеден весь. Она даже чуть-чуть расстроилась, говорит:

– А маме оставили?

– Ой, мама, а ты ж должна была попробовать у себя на работе. Так было вкусно, так было вкусно. Ну, в общем, дети остались счастливы. Вот такая ситуация. Всё, тему завершили.

Я к чему? А вы не хотите к Аватарессе Нонне дамы, сходить, что-нибудь приготовить, – подсказываю. Там очень хорошие возможности. К Аватарессе Оливии можно сходить по поводу, «главное чтоб костюмчик сидел», – костюм, одежды, всё, что с этим связано. Даже дизайн, – стоит ли это сочетать вместе на себе? Некоторые, просто одеваются безвкусно. Оливия, – это, я не могу сказать, – но почти эталон вкуса. Я не могу сказать – идеальна, потому что Фаинь для меня больше эталон вкуса, я там чаще бываю просто. Оливия, это очень высокий вкус, вот такой, женственность и мужественность. Она может подсказать, как одеться, чтобы соответствовать нужной среде, где ты будешь общаться. Не шучу. Или просто как одеться правильно, чтоб у тебя был приятный Огонь с тобой хорошо шёл.

Я случайно это узнал, хотел купить рубашку. Ну, так, в городе заехал. Моя рубашка сложной оказалась, она говорит:

– Не покупай.

Прям слышу:

– Не покупай.

Классная рубашка, всё нормально:

– Не покупай.

Я говорю:

– Чего?

Она говорит:

– Огонь не пропустит.

Пластик просто, фирма хорошая. Ничего не пропускает, написано чистый хлопок. Она говорит:

– Хлопок такой, выращенный в спец районе.

Поэтому чистый хлопок, выращенный в спец районе с нефтяными отложениями ничего не пропускает, почти химия. Говорю:

– Понял.

Это мне Оливия подсказала когда-то, спасла ситуацию. Если б я одел это на Синтез, я бы не мог эманировать Синтез команде. Я пошёл и снял. Так что Оливия понимает вот такие тонкости. Это то, с кем я знаком, это я вам так подсказываю.

Попробуйте порасширять свои возможности. Заполняйтесь Нонной и готовите себе ужин. Заполняетесь Оливией и думаете, что надеть завтра на работу. Думаете:

– А что одеть, я напялил и пошёл.

Оливия расстроит. Она скажет:

– А когда расти будем, напяленный?

Дамы занимаются Синтезом Формы, это вам что-то говорит, да? Понятно, что там Праформа, Форма, одежда, форма, форма. Это специалисты по Форме, по любой Форме. Великолепные специалисты. Позанимайтесь месяц с ними, будет очень полезно.

# Переход их 64-х в 256-рицу видов мысли

Ладно, у нас ещё одно стяжание, потом будет перерывчик. Значит, нам поручили с вами стяжать новый масштаб мыслей, я вас к этому вёл по чуть-чуть. 256-рицу мыслей. Они вышли в шестом Распоряжении. Шестое Распоряжение вышло в пятницу вечером, я вам вчера, на это намекал. И у нас до этого, было только 64 вида мыслей. В итоге, мы упёрлись в потолок развития ментальности 64-мя видами мысли, когда их стало не хватать. Я не могу гарантировать, что вас это как-то касается, вы сейчас в шоке будете от моих слов. Скажете, да у нас хотя бы мысли появились. Это сейчас, но представьте, что у нас работают Философы, Учёные, Парадигмологи, Владыки Синтеза, которые мысли передают на разные темы во всём множестве. И когда ты передаёшь те или иные мысли, иногда не хватает качества той или иной мысли, чтобы как бы зашло, и ты понял, ну, команда поняла. Это всё зависит не только от того как ты произносишь, а какой мыслью ты произносишь? И вот одна мысль сразу проникает всем, а другая бьётся об голову, говорит: «Не смогла» и Синтез ты не передал.

Чтоб вы не думали, что я рассказываю бред, вспоминаем книгу «Две Жизни», где Лёвушка видел ситуацию, – в четвёртом томе к концу, – когда Учитель направил свои мысли ученику. Мысль полетела в виде какого-то мелкого существа, билась об голову ученика, не смогла войти и упала. Лёвушка в ужасе видел вокруг этого Посвящённого массу погибших мелких существ, которые мысли несли людям, Посвящённым. Я сейчас не шучу, это правильный взгляд Лёвушки.

В пятой расе Чашей и умением ментально думать обладали только Посвящённые или очень развитые люди. Все остальные повторяли за ними. В пятой расе даже утверждали, что человек не может создать сам свою мысль, – почитайте тексты, я сейчас не о себе, вот некоторые кивают, читали, – ему не дано формировать мысль. У нас мысль сейчас четвёртая частность из 64-х. Мы с вами Синтезом занимаемся с 64-мя частностями. То есть, мы так раскрутили головняк наших частей, что они теперь что? – Осваивают все 64 вида мысли.

У меня тут энергия периодически, заканчивается *(про заряд микрофона-петлички).*

Да. Но, когда мы научились 64 частностями заниматься от Синтеза до Движения, мы потом пошли по горизонту. Мысль одна, это хорошо. А какого она качества? Ну, даже в обычном варианте, есть ассоциативная мысль, есть образная мысль, есть логическая мысль, есть формальная мысль, ну, формально просто по форме. Часы, вообразили, – это формальная мысль. Да, любые часы, какие вообразили. Это формальная мысль, это форма, это ни о чём. А вот, если скажу часы «Чайка». Ещё даже не все вспомнят, а большинство даже ещё не знает. Бабушкины часы, Советский союз, «Чайка», – раритет на сегодня. А вот часы «Слава» сейчас продолжают выпускать, слава КПСС, только КПСС убрали.

Мысль. Вопрос, когда вы сейчас меня слышите и думаете, вы какой мыслью пользуетесь? Если пользуетесь мыслью. Вы же можете меня просто слышать? И когда вы меня просто слышите, это не значит, что у вас формируется мысль. Потому что слух – это чувство. Вы скажете, а что у нас формируется? Да, ничего. К вам заходит информация. Заходит. Вон Глава МАИ кивает головой, он знает, что это такое. Вот информация заходит и чувственно откладывается. Кто-то из вас успевает подумать обработать её. А кто-то не успевает и просто она заходит. Один слой зашёл, второй зашёл. Не шучу. Это такое развитие человека. Я сейчас не вас унижаю, ничего. Это вот такие люди вышли из 5-й расы, я был таким же.

И мы сейчас боремся над тем, чтобы люди научились мыслить, – не думать, – мыслить, вплоть до того, что Отец сотворил две Части: Размышление – 4-ю и Мышление, понимаете? – 52-ю. Потому что люди не умеют мыслить. И у нас Мышление стояло на четвёрке. Новость, пока Мышление стояло четвёртой Частью, люди мыслить не научались. То есть, Мышление – это настолько высокоорганизованная Часть оказалось, что те мелкие мысли, которыми мы живём в быту, стало не интересно**.** В итоге Отец Мышление отправил в 52-ю Часть, а на 4-ю сделал Размышление, ну, медитация по английски – размышление. Все это знают. И все начали размышлять. Но мыслить мало, кто научился. Ну, хотя бы размышлять начали.

И вот, до сегодняшнего дня мы разработали 64 вида мысли. Они у нас были опубликованы в 64-м Распоряжении, мы ими пользовались. И вот, относительно недавно, месяц назад, я упёрся и несколько Владычиц упёрлись в потолок мыслей. Ну, то есть мне задают вопросы, а я по-своему тестирую. И вдруг я понял, что нам не хватает ментальности для развития. То есть не хватает количества разного качества мыслей.

Поэтому **мы сейчас из 64 мыслей переходим в 256**. Названия там простые, потому что мы их не знаем. То есть если первые 64, там есть стратегическая мысль. Вы можете стратегически мыслить? Есть эталонная мысль, это к нашей Части. Что такое эталонная мысль? Ещё вопрос, что такое Мысль вообще, правда? Ну, это не для этого Синтеза, это для следующего. Но мы должны сейчас стяжать. На следующем, если что разберём. У нас здесь чувствилище, третий горизонт. Ладно, чувствилище ушло, чувства ушли. На 11-м горизонте, что у нас?

*Из зала: Униграмма*

Я понимаю. Форма у нас, ребята! У нас сейчас частность Формы. Мы все в идеальной форме. Параметод – это десятое. Униграммы можно здесь поприменять, но это в Кубе Синтеза, это чуть пониже. Вы скажете, что форма, видеть форму и всё? Не-е-е, 27-я включает всё нижестоящее как часть. Знаете такой закон, да? Значит, в форму включается движение формы, ощущение формы, чувства формы. Очень классическая такая фраза – чувство формы. У вас есть? Или абы как? Мысль формы, смысл формы, суть формы, идея формы, и до 27-й. Основа формы, параметод формы, флюидичноть формы, время формы. Содержание формы, 26. Вы успеваете всё это объединить в одну форму? Или вы считаете, что это к ней прикладывается. Нет, это в самой форме эти 26 выражений. Вот, Форма из этого состоит.

Форма состоит из – я сейчас стимулирую вашу мысль, чтобы поняли, почему нам не хватает – Форма состоит из содержания, поля, времени, пространства, скорости, мерности, воссоединённости, самоорганизации. Группа потерялась *(смеется)*. Эманации, вещества, условий. Дальше я без группы иду. Пробуждённости. А я вниз иду! Ныряю. Но без группы уже. Имперации, взгляда. Вы скажете, как группа потерялась? Большее количество мыслей не помещается одновременно в Форму.

Я сейчас не хотел никого обижать, я просто показал. Но, вы молодцы девять мыслей выдержали. А надо 27, в одном целом, – вот это развитие мысли. Голова после этого будет работать разнонаправленно. То есть там, архитекторы вон, дизайнеры, модельеры.

И даже, мне один массажист массировал тело частностями. Вы скажете: как это? Он массирует тело и говорит: «Синтез, Воля», – и от Синтеза до Движения. Когда клиент встал, немного шатаясь, говорит: «Ну, вы меня сегодня по-настоящему отделали». Этот завис.

Мне рассказывал парень, – он меня с аэропорта вёз. Наш, Полномочный. Он говорит: «Клиент завис, мне понравилось». Я думаю, что я делал? А вначале было слово. И вот он мнёт по привычке, – ну, он массажист, – а вспоминает частности. И вот он мнёт, – Синтез. Вначале было слово. Синтез ушёл в тело. Воля, – воля ушла в тело. Мудрость, – мудрость ушла в тело. И так 64 раза. Человек, вроде расслабился массажем, а заполнился 64 частностями, по одной, потому что массажист думал об этом. Встал так это: «Вы меня сегодня отмассировали, мне понравилось». Я говорю: «Ну, так расти клиентуру. Внедряем частности» И вот когда, он ещё сознательно заполнялся одним Аватаром для массажа, – ну, с кем он контачит на эту тему, – и этот Аватар ему говорит:

– Синтез, фтью,

– Воля, втью, в общем, тело вышло заполненное 64 частностями.

Обычно человек умеет четырьмя пользоваться: движение, ощущение, чувство, мысль. Искать смысл жизни все могут, но не все находят смысл *(смеется).* Поэтому смыслы уже со сложностями. Вот простая ситуация. А через массаж, через тактильный контакт заполнил частностями. Но ведь додумался же. Устал он на массаже, скучно ему было. Потом аж меня поехал встречать, так радовался. Вот такая методика получилось.

Ладно, мы идём стяжать 256 видов Мысли. С 65-й по 256-й – это по названием пока Частей. Пока качество этих мыслей разработается. Их надо зафиксировать, чтобы они разрабатывались. Ну, опять же по названиям Частей. Мысль Отца, ну хорошо, правда? Мысль Аватара. Мысль Владыки.

*Из зала: Неразюорчиво..*

А? Не знаю *(смех в зале).* Это к Аватару, я вообще не знаю. Да, смотря, к кому попадёшь. И кто как к тебе отнесётся. Ну, что я могу сказать. Кому-то нравится, кому-то нет, о вкусах то не спорят.

Двигаемся. Практика.

Из зала: У Аватара 255 мыслей?

Должно быть. Ну, я же не гарантирую, что столько есть-то, а. Усложним. Правильный ответ, у Аватара – 1023 мысли, 255 – это для тренировки. Но, это, вы скажете, откуда столько мыслей? Ребята, а у нас 17288 Ядер Синтеза. Детский вопрос, как вы думаете, сколько у нас мыслей должно быть? 17 288. За каждое Ядро по одной мыслишке. Поэтому 1023 у Аватара, ну, так. Мы сейчас говорим о 256-ти видах мысли, которыми потом будут пользоваться любые выразители тех или иных действий.

Практика.

# Практика 6. Первостяжание. Стяжание 256-рицы Мыслей в Ментальную Чашу. Расширение масштабов Ментальной Чаши

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 27-го Синтеза в форме и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 256-рицы Мыслей в развитии ментальности и других видов материи явлением каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

Второй запрос. Что сейчас Кут Хуми сказал? Он вслух сказал всей команде, учимся слушать. Кут Хуми сказал, что Отец будет творить каждую Мысль, и каждый из нас получит 256 мыслей на перспективу развития. Причём творить каждую Мысль в каждом из нас будет. Настройтесь. Ничего личного. Вы можете этого не почувствовать, но принимать будем.

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца телесно Ипостасью 27-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на 256 Мыслей Изначально Вышестоящего Отца из 64-х ныне действующих с переформатированием некоторых видов Мысли и с сотворением 256-ти видов Мысли каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся синтезированием и Творением Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем: Мысль Отца, Мысль Аватара, Мысль Владыки, Мысль Учителя, Мысль Ипостаси, Мысль Служащего, Мысль Посвящённого, Мысль Изначального, Мысль Христа, Мысль Майтрейи, Мысль Будды, Мысль Ману, Мысль Творца, Мысль Теурга, Мысль Аспекта, Мысль Человека. Проникаемся ими. Попробуйте почувствовать, как голова ваша заполняется в прямом смысле слова.*

*Далее стяжаем: Мысль Отца ИВДИВО, Мысль Аватара ИВДИВО, Мысль Владыки ИВДИВО, Мысль Учителя ИВДИВО, Мысль Ипостаси ИВДИВО, Мысль Служащего ИВДИВО, Мысль Посвящённого ИВДИВО, Мысль Человека-Изначального ИВДИВО, Мысль Человека-Отца ИВДИВО, Мысль Человека-Аватара ИВДИВО, Мысль Человека-Владыки ИВДИВО, Мысль Человека-Учителя ИВДИВО, Мысль Человека-Ипостаси ИВДИВО, Мысль Человека-Служащего ИВДИВО, Мысль Человека-Посвящённого ИВДИВО, Мысль Человека ИВДИВО, Мысль Отца Иерархии, Мысль Аватара Иерархии, Мысль Владыки Иерархии, Мысль Учителя Иерархии, Мысль Ипостаси Иерархии, Мысль Служащего Иерархии – это та Мысль, которая у нас должна действовать в теле Служащего Иерархии, направьте её туда.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем: Мысль Посвящённого Иерархии, Мысль Изначального Иерархии, Мысль Христа Иерархии, Мысль Майтрейи Иерархии, Мысль Будды Иерархии, Мысль Ману Иерархии, Мысль Адепта Иерархии, Мысль Архата Иерархии, Мысль Ученика Иерархии, Мысль Человека Иерархии, Мысль Человека Высшего Суперизвечного Космоса, Мысль Человека Высшего Всеизвечного Космоса, Мысль Человека Высшего Октоизвечного Космоса, Мысль Человека Высшего Метаизвечного Космоса, Мысль Человека Высшего Извечного Космоса, Мысль Человека Высшего Всеединого Космоса, Мысль Человека Высшего Октавного Космоса, Мысль Человека Высшего Метагалактического Космоса, Мысль Человека Суперизвечного Космоса, Мысль Человека Всеизвечного Космоса, Мысль Человека Октоизвечного Космоса, Мысль Человека Метаизвечного Космоса, Мысль Человека Извечного Космоса, Мысль Человека Всеединого Космоса, Мысль Человека Октавного Космоса, Мысль Человека Метагалактического Космоса.*

*И проникаясь 64-мя видами Мысли, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении, применении и развёртывании данных 64-х Мыслей в каждом из нас. И, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца расширить Чашу Ментальности каждого из нас для вмещения 256-ти Мыслей индивидуальных каждого из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь синтезированием и Творением Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем: Мысль Дома ИВДИВО Отец-человек-субъекта, Мысль Физического тела, Мысль Истины, Мысль Ока, Мысль Хум, Мысль Абсолюта, Мысль Омеги, Мысль Монады, Мысль Компетенции Воли, Мысли Парадигмы, Мысль Разума, Мысль Сердца, Мысль Мышления, Мысль Головерсума, Мысль Синтезобраза, Мысль Пламени, Мысль Ивдивности Мудрости, Мысль Ипостасного тела, Мысль Сознания, Мысль Памяти, Мысль Ума, Мысль Прозрения, Мысль Провидения, Мысль Проницания, Мысль Иерархизации Любви, Мысль Идейности, Мысль Сообразительности, Мысль Осмысленности, Мысль Логики, Мысль Чувствознания, Мысль Мероощущения, Мысль Поядающего Огня, Мысль Совершенства Творения, Мысль Трансвизора, Мысль Интеллекта, Мысль Стратагемии, Мысль Диалектики, Мысль Эталонности. Данную Мысль направьте в стяжённую Эталонную Часть – Мысль Эталонности, это для неё.*

*Далее, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом синтезированием и Творением, стяжаем: Мысль Вечности, Мысль Синтезного Мирового тела, Мысль Синтезности Созидания, Мысль Образ-типа, Мысль Наблюдателя, Мысль Голоса Полномочий, Мысль Интуиции, Мысль Куба Синтеза, Мысль Восприятия, Мысль Высшего Огненного Мирового тела. О! Мысль Огненного Мирового тела, Мысль Начала Репликации, Мысль Синтезтела, Мысль Рацио, Мысль Грааля, Мысль Виртуозности, Мысль Униграммы, Мысль Веры, Мысль Тонкого Мирового тела, Мысль Права, Мысль Столпа, Мысль Сутенности, Мысль Престола, Мысль Размышления, Мысль Души, Мысль Нити Синтеза, Мысль Физического Мирового тела.*

*И проникаясь 64-мя Мыслями второго этапа Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.* ***Только назвав Мысль, она сотворяется в вашей голове. Поэтому если я назову циферки, сотворения не будет****. Продолжаем.*

*Мы проникаемся синтезированием и Творением Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем: Мысль Сиаматического тела, Мысль Есмического тела, Мысль Имического тела, Мысль Этонического тела, Мысль Амритического тела, Мысль Абического тела, Мысль Ситического тела, Мысль Живического тела, Мысль Холитического тела, Мысль Всетического тела, Мысль Космического тела, Мысль Эргетического тела, Мысль Контического тела, Мысль Голонического тела, Мысль Эматического тела, Мысль Пламического тела, Мысль Вотического тела, Мысль Визического тела, Мысль Сотического тела, Мысль Этимического тела, Мысль Омического тела, Мысль Унического тела, Мысль Витиического тела, Мысль Мерического тела, Мысль Реалического тела, Мысль Плотического тела, Мысль Натического тела, Мысль Стратического тела, Мысль Логитического тела, Мысль Гласического тела, Мысль Даонического тела, Мысль Бинарического тела, Мысль Экстремического тела, Мысль Зерцатического тела, Мысль Интического тела, Мысль Пасситического тела, Мысль Эвритического тела, Мысль Фортического тела. Мысль Фортического тела направляем в тело Фортики, стяжённое каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, продолжаем стяжание: Мысль Синтического тела, Мысль Тямического тела, Мысль Планического тела, Мысль Итического тела, Мысль Пробуддического тела, Мысль Хрустатического тела, Мысль Дхъянического тела, Мысль Астренического тела, Мысль Эфтического тела, Мысль Тилического тела, Мысль Ивдивического тела, Мысль Ятического тела, Мысль Имтического тела, Мысль Октического тела, Мысль Фатического тела, Мысль Матического тела, Мысль Нитического тела, Мысль Мощического тела, Мысль Аматического тела, Мысль Атмического тела, Мысль Буддического тела, Мысль Причинного тела, Мысль Ментального тела, Мысль Астрального тела, Мысль Эфирного тела, Мысль Метафизического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 3-го этапа Творения и развёртывания Мыслей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, проникаясь синтезированием и Творением в каждом из нас: Синтезную Мысль, Волевую Мысль, Мудрую Мысль, Любящую Мысль, Творящую Мысль, Созидающую Мысль, Реплицирующую Мысль, Жизненную Мысль, Воскрешающую Мысль, Я-Есмь Мысль, Генезисную Мысль, Человечную Мысль, Служащую Мысль, Вершащую Мысль, Практическую Мысль, Могущественную Мысль, Ивдивную Мысль, Сверхпассионарную Мысль, Истинную Мысль, Окскую Мысль, Красивую Мысль, Константную Мысль, Знающую Мысль, Меряющую Мысль, Стандартную Мысль, Законную Мысль, Императивную Мысль, Аксиомную Мысль, Начальную Мысль, Принципиальную Мысль, Методическую Мысль, Правильную Мысль, Огненную Мысль, Духомысль, Светлую Мысль, Энергетическую Мысль, Субъядерную Мысль, Формальную Мысль. Направляем Формальную Мысль в тело Формы или ИВДИВО-тело Формы каждого из нас, стяжённых ранее.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, проникаясь синтезированием и Творением: Содержательную Мысль, Полевую Мысль, Временну́ю Мысль, Пространственную Мысль, Скоростную Мысль, Мерностную Мысль, Воссоединённую Мысль, Самоорганизующую Мысль, Эманирующую Мысль, Иерархическую Мысль, Логоическую Мысль, Пробуждающую Мысль, Имперационную Мысль, Масштабную Мысль, Синтез-начальную Мысль, Осно́вную Мысль, Параметодическую Мысль, Аналитическую Мысль, Стратегическую Мысль, Идейную Мысль, Сутевую Мысль, Смысловую Мысль, Логическую Мысль, Образную Мысль, Ассоциативную Мысль, Синкретическую Мысль в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы вспыхиваем всеми 256-тью Мыслями Изначально Вышестоящего Отца, синтезированными и сотворёнными в каждом из нас, прося ввести каждого из нас в 256‑ричную Мысль и взрастание ею собою каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем одномоментно 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Мыслей каждого из нас и, возжигаясь, 256-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Новый Масштаб Ментальной Чаши на 256 Мыслей каждого из нас в оперировании 256-тью Мыслями, в распознании 256-ти Мыслей, в размышлении и мышлении 256-тью Мыслями и всеми вариациями 256-рицей Мыслей каждым из нас****.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем****, просим синтезировать и сотворить* ***Ментальную Чашу Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас явления 256-рицы Мыслей синтезфизически собою****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Ментальной Чашей синтезфизически собою. И, возжигаясь, преображаемся ею.*

*В этом Огне, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Маленькая подсказка и пойдем на перерыв. Когда вам говорят «Ментальная Чаша», у вас всплывает образ, какая она. Идеально, если вы её знаете, мы её проходили на четвёртом Синтезе. Если вы не знаете, вам всё равно этот образ даёт Отец или Кут Хуми, в данном случае Отец. У каждого из вас всплыл в голове образ Ментальной Чаши. Если вы этот образ увидели, вы стяжали Ментальную Чашу по этому образу. Если вы этого не увидели, Отец всё равно вам сотворил Ментальную Чашу, как она должна быть. Если вы её знаете, вы могли это вспомнить. Если ничего такого не было, ещё раз изучите четвёртый Синтез. То есть сейчас не было задачи повторять строение Ментальной Чаши, потому что нам надо было её просто расширить и усовершенствовать для 256-ти Мыслей. Ту Чашу, которую мы с вами стяжали на четвёртом Синтезе, 23 месяца назад, она была на 64 Мысли, и в неё бы 256 Мыслей просто не поместилось. Это не просто так, это вообще совсем другая технология нашей жизни и работы.

Смотрим на часики, сейчас округляем до шести ноль-ноль, 25 минут перерыв.

# *Часть 4 (день 2)*

# Взаимоорганизация с мирами посредством работы с ипостасными, трансвизорными и синтез-телами. Активация Чаши ментальности

После стяжания мыслей голова пришла в себя? Нет? Мы сейчас не будем поднимать никакую тему, мы сейчас отдохнём от тем, и пойдём стяжать – ну, перерыв, все отдохнули. Что мы с вами обязательного должны стяжать?

*Из зала: Тела.*

Тела, вот. Мы сейчас пойдём стяжать тела, потому что объём мыслей большой. Я тут сейчас пообщался с некоторыми участниками Синтеза, понял, что усваиваться будет долго. То есть зайти-то они зашли, а вот начать их крутить в Чаше – это будет большой вопрос. Есть такая хитрая штука, как отдача эманаций – она строится на законе: «Опустошись, и Отец тебя заполнит». То есть мы сейчас начнём стяжать человек-землян и раздадим их (им – ред.) наши 256 мыслей: в этот момент мы ими опустошимся и Отец нас заполнит новыми. И первый шаг, что мы их уже применили – галочка: за нами тут же состоится.

Вы скажете: «Ну это прямо такая хитрость», – это не хитрость. Есть такое в Синтезе условие, что, если ты сообразил, как этим пользоваться с выгодой – это не выгода, это Синтез. То есть это условия Отца, которые так сложились, лишь бы ты сообразил, как ими воспользоваться. Увидели?

Первый пакет мыслей отдаём человек-землянам. Но у нас есть второй пакет мыслей, – которые вам потом насытит Отец, – мы отдаём в репликации тем телам, которые будет сотворять Отец, чтобы при сотворении была репликация мыслей. И попробуем сделать маленький творческий эксперимент: у вас в течение месяца будет реплицироваться Синтез вместе с 256-ю мыслями на каждое творимое тело. Хорошо, да? А там примерно 12 или 24 тысячи тел у вас. Я не помню, вы сколько космосов стяжаете: два или три?

*Из зала: Два.*

Два. Ты вообще молчи, ты всё знаешь – я хочу поймать тех, кто не знает. Итак, мы стяжаем два космоса. А сколько там у вас сейчас тел растёт? У вас сейчас идёт реплицированный синтез. Вы извините, что я вас спрашиваю, но мне надо ваши мысли чуть-чуть раскрутить, а то они там утрамбовались: когда много, они запихиваются в маленькую Чашу – это утрамбовка называется. Поэтому я чуть-чуть миксер включил. Сколько репликационного Синтеза вы эманировали на тела в течение месяца?

Ты тоже вообще молчишь. У меня уже глаза… *(показывает широко раскрытые глаза)* Ну, это я другому телу сказал, ладно? (*Смеётся)*

Ну вот из вас эманировал репликационный Синтез: сколько из вас эманировало репликационного Синтеза?

*Из зала: По количеству тел, которые мы стяжали.*

По количеству тел – а какое количество тел? Меня интересует цифра.

*Из зала: 4096 по реальностям, то есть каждая, и по 16…*

По видам материи, классно. Из одного архетипа сколько получается? 4096 на три, 16 на три – получается?

*Из зала: 48 тысяч…*

Нет. 12336.

*Из зала: Ну вы говорите: 4096…*

На три – 12 тысяч…

*Из зала: …12 тысяч, и сказали ещё раз…*

И 16 на три – а это 48 всего. Тогда получается 12336 в одном архетипе. В двух архетипах: два раза по 12 тысяч – то есть 24672. То есть из вас в течение месяца шло 24672 репликации Синтеза.

Вы скажете: «Зачем это знать?» А вам постоянно ежедневно Отец выделял столько Огня, столько Духа, столько Света, чтобы вы отдавали этим телам. Не шучу. Это называется репликационный Синтез.

У нас репликационный Синтез заканчивается сразу же: только начали реплицировать, и у нас уже ресурсов нет. Поэтому, чтобы это развивалось, мы начинаем эманировать репликационный Синтез, и Отец нас тут же что – восполняет. Мы опустошаемся, и Отец нас восполняет. Процесс увидели? Когда Отец нас восполняет, восполнение идёт чуть больше, чем мы опустошаемся, потому что мы делаем праведное дело, – ну с точки зрения языка прошлого, – а значит излишек идёт на рост наших Частей, Систем и Аппаратов. Отец обычно даёт в два раза больше: значит, если вы реплицируете 24672 – Отец обратно даёт 48448.

*Из зала: Нет, 49 тысяч двести…*

Или 49344. Увидели? И вот если 24 тысячи вы реплицируете каждый день, то на 24 тысячи усиляются и разрабатываются ваши Части Огнём, ваши Системы Духом, ваши Аппараты Светом – и так каждый день. То есть за месяц вы отреплицировали телам каждый день по 24 тысячи, и в этот же месяц, каждый месяц, вам Отец добавлял по 24 тысячи на ваше развитие. Части поменялись, Системы поменялись, Аппараты поменялись, всё это оттеребилось в вас, отстроилось – и вы выросли. Вы скажете: «Мы это не замечаем». Есть такая одна сложная вещь: а как вы замечаете, что ваша Часть научилась по-другому работать? У нас нет таких технологий, у нас нет таких… Но, если Отец поручил с вами стяжать 256 видов мысли, значит Он за месяц вас к этому подготовил.

То есть я не знаю, что будет на Синтезе, тем более у меня каждую неделю другие Синтезы, там совершенно разные программы, но Отец и Кут Хуми знают: что вот сейчас мы это стяжали – через месяц они на вас планируют вот это. А значит, в течение всего месяца у вас взрастают Части, Системы, Аппараты на то, чтобы через месяц мы сделаем то, что я сейчас не знаю, вы не знаете. У меня примерный план Синтеза есть, но это всегда всё примерно, как ну общая схема по восьмому Распоряжению. Индивидуально, что будет делать ваша группа, я не знаю. Все вчерашние темы были на расшифровке – этого у меня в планах не было. Могу планы показать – будете смеяться. То есть как бы… то есть человек предполагает – Отец располагает. Вот теперь попробуйте увидеть, что за месяц ваши Части, Системы, Аппараты этой практикой выросли. Это раз.

Второе. Когда вы реплицировали телам себя, что ещё происходит? Ну кроме того, что вы растёте, обменом. А?

*Из зала: Космос заселяем.*

Космос заселяем. Это когда сейчас в практике мы из тел попросим Отца сотворить человек-землян – мы заселяем космос. То есть это разовое мероприятие на самом Синтезе. А что ты делаешь вне Синтеза, – потому что космосом ты заселил на прошлом Синтезе, – вот с теми телами, которые творятся в зданиях? Ну кроме практик, которые ты там можешь делать. Что ещё там такого особенного происходит? Я просто хотел бы, чтобы вы увидели более широко то, что мы делаем. Обычно у нас механика: стяжанули и ушли. А я хочу, чтобы вот мы увидели это. Зачем такая…

*Из зала: Может происходит наработка физичности у тел, которым мы реплицируем?*

Да.

*Из зала: А у нас происходит наработка возможности явления соответствующего архетипа реальностей и в том числе разработка синтезфизичности явления…*

О! Синтезфизичность само собой, а явление архетипа – здесь поподробнее, пожалуйста. Нет, ты правильно мыслишь, но опять не дорабатываешь.

*Из зала: Явление архетипа… Архетип мы можем развить мирово, допустим, ну…*

Да.

*Из зала: И у нас тела трёх видов миров, плюс мы физики. И соответственно…*

О! Мы нашли мысль. Говори-говори.

*Из зала: И соответственно, когда мы реплицируем телам весь синтез, то идёт вот этот обмен…*

**Идёт обмен, и у нас вырастает чувствительность и взаимоорганизация аж в трёх мирах. В физическом мы и так живём, у нас вырастает чувствительность к синтезному миру, к огненному миру и к тонкому миру. Потому что идёт постоянный обмен с телами в этих трёх мирах, и мы начинаем эти миры распознавать.** Ничем другим научить наше тело, которое боится тонкого мира, потому что: «Туда ходят после смерти», боится синтезного мира, потому что: «Там Отец и Кут Хуми как накажут». Вот ничем другим наше тело не перестроить на распознание четырёх миров и архетипа в целом. **А так, вы реплицируете в миры, а репликация всегда предполагает обмен: вы реплицируете телам, – те тела вам дать ничего не могут, они растут, – значит вам даёт что? Мир. А у вас растёт состоятельность синтезного мира, состоятельность огненного мира и состоятельность тонкого мира.**

Вы скажете: «А зачем мне?» Очень простая вещь. Есть такое по нашей жизни простое явление: утончённый человек. **То есть как только у вас растёт состоятельность тонкого мира, вы становитесь утончённым человеком. Как только у вас растёт огненный мир, вы становитесь огненным человеком. А это значит, вот чувствительность Огня, которой мы добивались предыдущими практиками, у вас что – вырастает. А как только у вас насыщается синтезный мир, вы становитесь синтезным человеком.** Но это не значит, что вы человек синтезно, а значит, что синтезным миром вы можете научиться распознавать в кабинетах и залах Аватаров, потому что это синтезный мир. Плюс выход в любое здание любого Аватара – это синтезный мир. Значит, чтобы в этом здании как-то ориентироваться и что-то делать, надо быть человеком синтезного мира, то есть уметь в этом мире ориентироваться. А для того, чтобы в мире ориентироваться, надо этим миром что – насытиться, ну, то есть навпитывать в себя синтезность мира, а это идёт только обменом. Вот так сейчас выйди и сделай практику: «Выходим в синтезный мир, напитываемся!» – а он не пошёл. Он скажет: «Ты кто?» – «Полномочный!» – «И чего? Чего это я тебя должен запитывать? У нас свои жители есть, которых я запитываю». И вот, а жителями там являются ипостасные тела. А ипостасные тела – это наши с вами ипостасные тела в репликации. И вот когда наши с вами тела в этой ипостасной репликации там есть, в ответку синтезный мир нас напитывает через ипостасное тело по всем телам. И мы начинаем ориентироваться в синтезном мире. На самом деле это очень сложно, это очень долгий процесс, это очень сложный процесс.

Вы скажете: «Ну зачем это надо?» Затем, что, если мы начинаем смотреть на тонкий мир, мы не видим всё подряд и всякие гадости, а мы ориентируемся, где что посмотреть… Знаете, как по Москве идёшь, ты можешь смотреть всё подряд – устанешь. А можешь четко поехать в Исторический музей, чётко поехать там на Поклонную гору, чётко поехать там на ВДНХ, потому что ты знаешь места. И вот когда вы научитесь ориентироваться в синтезном мире, вы будете знать, что там можно чётко сходить туда-то, – не шучу, – в такой-то ИВДИВО-полис, а в тот и ходить не надо, там прямо чувствуется, что… Ведь не во все же города хочется ехать. Они как бы есть, как города, ну… а чего ехать, если посмотреть нечего? Живут и живут. Понимаете, да, о чём я? Вот это ориентировка в мирах, и она у вас растёт за счёт этой практики.

*Из зала: Но ИВДИВО-полисы, разве они все не в ИВДИВО? Разве они не все одинаковые там?*

Скажи, пожалуйста, Москва – это ИВДИВО-полис? Хорошая мысль, правда? Чувствуешь, как я тебя отстратеговал? Это зависшая стратегическая мысль: прямо на лице было написано. Новость для тебя: Москва – это ИВДИВО-полис, потому что мы постоянно эманируем в ИВДИВО Москва. А ИВДИВО Москва – это и есть ИВДИВО-полис. Ужас просто. Вы скажете: «Люди это не знают», – люди много чего не знают. Люди иногда даже не знают всех министров, которые управляют Россией. Ну, кроме президента, его, наверное, все знают. А спроси некоторых министров – все зависнут. Ну и что? Но это же не значит, что Москва – не ИВДИВО-полис, если здесь ИВДИВО Москвы есть. В Санкт-Петербурге есть ИВДИВО-полис, потому что там есть ИВДИВО Санкт-Петербург. А вот в Пскове ИВДИВО-полиса нет, – это на границе с Прибалтикой, – там нет у нас ИВДИВО… *(смеётся)* Знаю, кому сказать. Хотя он присоединён к Москве, по-моему. Увидела? А теперь, что ты будешь по этим ИВДИВО-полисам делать?

*Из зала: Нет, это всё понятно, просто я представляла, что ИВДИВО-полисы у нас только там, где Отец, Кут Хуми, то есть в космосах.*

Гениально. Просто гениальная мысль. Нас прорвало на 256 мыслей, мы хорошо их стяжали. Скажи, пожалуйста, у тебя часть Отца есть?

*Из зала: Да.*

И у всех здесь есть. Значит, Отец на физике?

*Из зала: Да.*

Значит в ИВДИВО-полисе? *(Смеётся)* Часть Кут Хуми будет то же самое. Садист.

*Из зала: Кто?*

Я. *(Смех в зале)* Потому что я сказал мужским окончанием, а не женским. Я пытаюсь к стенке поставить тебя, что ИВДИВО-полис в Москве есть. Он не такой, как в других реальностях, здания Отца тут ещё нет, но ИВДИВО-полис здесь есть. Зато есть здание президента с флагом на Красной площади. Там флаг, флагшток президента: флаг висит – президент на месте. Считай, что здание Отца для России. Ну мы нормально к этому относимся. Просто это своеобразный ИВДИВО-полис, но он всё равно есть.

Ладно. Долго можно разговаривать – времени не хватит. Последнее. Кроме разработки миров, практика разработки тел и человек-землян, – кроме того, что мы там заселяем космосы, – что лично нам ещё даёт, кроме миров? Не надо вспоминать, что вы делаете в практике: там и так понятно, что вы там делаете.

*Из зала: Адаптацию в этих мирах?*

Нет, о мирах всё сказано. Там можно уже любые мысли накручивать. Кроме миров, работа с этими телами вам дают ещё одну большую преференцию, которая у вас накапливается, но которую вы не видите. И вот этот потенциал, который накапливается, пора вам осознать и начать применять. Но вы так не думаете, – а так происходит. Работая с телами, к вам идёт поток – откуда? Продолжайте.

*Из зала: Из видов материи.*

Нет.

*Из зала: Из космосов.*

Нет.

*Из зала: Из реальностей.*

Нет.

*Из зала: Из архетипов.*

Нет. Это всё общее, а мне нужно конкретно – поток идёт конкретно.

*Из зала: Тогда поток идёт от Изначально Вышестоящего Отца.*

Нет. От него идёт репликационный Синтез вам, чтобы вы его отдали телам – поток от него не идёт. Он наделяет вас репликационным Синтезом, который вы эманируете телам. Поток идёт от чего-то другого – не кого-то. «Чего-то» – это я уже начал подсказывать. Это чтобы вы Аватаров всех не перечисляли: поэтому «чего-то».

*Из зала: Ну я в общем…*

Я знаю. *(Смеётся)* Я знаю. Я знаю вас, в общем да: «Сейчас оглашу весь список в общем – пойдём дальше». Ну?

*Из зала: Из ИВДИВО.*

Из ИВДИВО – где конкретное место из ИВДИВО? Почти правильно, только это почти, это опять общее: из ИВДИВО. А мне нужно конкретно: поток всегда идёт из конкретного.

*Из зала: Из Ядра Синтеза ИВДИВО.*

Нет.

*Из зала: Из зала Кут Хуми?*

Нет. Я же говорю, вы мыслите ва-а-аще. Вас бы пустить ва-а-аще – у вас ва-а-аще во! А когда придёшь конкретно: «Сделай это», – ничего… Ва-а-аще мы везде работаем, а конкретную работу исполнить не можем. **Новость для вас: из ИВДИВО-здания каждого тела идёт поток обмена в вас, и у вас растёт потенциал вашего действия в любом ИВДИВО-здании.** Потому что эти тела вначале в медицинских боксах находятся, а потом вообще-то живут в собственных ИВДИВО-зданиях. Первую неделю этого месяца они вообще оттуда не выходят, значит любой репликационный Синтез идёт у вас не только в мир, а конкретно в это ИВДИВО-здание. Откуда мы знаем, на каком этаже он там шарахается? От ИВДИВО-здания идёт ответ вам, и у вас растёт потенциал распознания ИВДИВО-зданий. В итоге я после этого иду в своё ИВДИВО-здание, и мне там что-то понятней, что-то видимей, что-то ориентированней, потому что я уже не только на своё ИВДИВО-здание опираюсь, а на целых 24 тысячи ИВДИВО-зданий, которые мне дали 24 тысячи потоков. Даже на мои 64 этажа: 24 тысячи потоков – это очень много. И у меня голова после этого соображает намного легче по этажам, чем просто так – обмен называется. Просто обмен. И таким образом мы ещё добиваемся от вас, чтобы вы научились действовать в ИВДИВО-зданиях.

**То есть эта практика, чтобы вы научились действовать с людьми и их не боялись, поэтому они похожи на вас, – серьёзно, в мирах часто люди боятся друг друга. Чтобы у вас была в мирах подготовка, и вы не боялись в мирах и могли там ориентироваться, защищаться, отстраиваться и так далее. И у вас была подготовка по частным ИВДИВО-зданиям, а потом и по коллективным, чтобы вы, накопив потенциал, смогли там ориентироваться.** То есть мы сразу решаем три задачи, ну, это не считая задачи расселения человечества, нашего репликационного синтеза и взрастания частями. Такая ситуация. И вот это всё Отец и Кут Хуми упаковали в одну практику, мы просто с вами стяжаем, а потом вот этот процесс начинается – и он работает. Это не три зайца: Отец и Кут Хуми всегда умеют делать несколько дел. **Поэтому, когда от Отца и Кут Хуми идёт какая-то практика, особенно которую мы много раз повторяем, надо сразу искать несколько дел в этой практике. Ну не может Кут Хуми и Отец не заложить многоуровневые разные дела, которые мы не увидим… но постепенно увидим. Вот сейчас мы увидели то, что мы раньше не видели.**

Я сейчас пораскручивал вашу ментальность, ваши мысли. Можете посмотреть, ваша Чаша заработала, если у вас там мысли хотя бы крутиться начали: просто тем, что мы пообъясняли одну практику. Объясняя практику, поднялся ваш опыт, и мысли начали обрабатывать сейчас ваш опыт ИВДИВО-зданий, ваш опыт миров и ваш опыт… полисов, ИВДИВО-полисов, архетипов и опыт работы с телами. Ваши мысли закрутились – мне только это надо было: чтобы в чаше мысли закрутились и начали двигаться. А для этого им нужен опыт. И они вдруг увидели, сколько у вас есть опыта, который что – не обработан. Мысли закричали: «Ура! Есть куда отдаться и собрать опыт!» – и побежали собирать весь ваш опыт всех этих практик. Правда интересно? Вот такая ситуация. Стяжаем. Действуем!

# Практика 7. Первостяжание. Преображение Человек-Землян 46 архетипа Ля-ИВДИВО Метагалактики Человека-Служащего, 1056 архетипа ИВДИВО-Октавы Человек-Посвящённого. Стяжание тел в Октавной Метагалактике Человек-Ипостаси и Извечной Октаве Человека-Служащего

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО, становясь телесно Ипостасью 27-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Человек-Землян ранее стяжённых архетипов ИВДИВО и стяжание трёх видов тел в двух новых архетипах ИВДИВО в Метагалактическом и Октавном Космосе взрастания каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 27 Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать четыре архетипа ИВДИВО двух Космосов на каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся концентрацией Ля-ИВДИВО Метагалактикой Человека-Служащего, ИВДИВО-Октавой Человек-Посвящённого, Октавной Метагалактикой Человек-Ипостаси и Извечной Октавы Человека-Служащего каждым из нас. И возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая единицами Энергии четырёх Физических миров – двух по видам материи, двух по реальностям – Ля-ИВДИВО Метагалактикой и ИВДИВО-Октавы Человек-Посвящённого. И вспыхивая этим, перед нами открываются 12 порталов – по три портала миров видов материи и три портала миров реальностей каждого архетипа.*

*И сквозь порталы мы синтезируемся с Ипостасными телами Синтезных миров, с Трансвизорными телами Огненных миров и Синтезтелами Тонких миров. Вспыхивая единицами Энергии физического мира каждого из нас, наделяем данные тела Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и физичностью каждого из нас, вмещая от них единицы Огня из Синтезного мира, единицы Духа из Огненного мира, единицы Света из Тонкого мира собою и вспыхивая ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца взрощенные три вида тел преобразить в Человек-Землян, стяжая 24672 Человек-Землянина двух архетипов Синтеза 12-ти Миров в соответствующих Мирах явления, стяжая преображение единиц Огня, Духа, Света, Энергии во взрастание в эти два архетипа каждым из нас и возжигаясь 32768-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, взрастая Огнём, Духом, Светом, Энергией каждым из нас, распаковывая единицы и развёртываясь вместе с Человек-Землянами в явлении ими свободы Воли Изначально Вышестоящего Отца физичностью каждого из нас.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 32768 капель Абсолютного Огня каждому Человек-Землянину, развёрнутому данной практикой, и каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину и каждому из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каплями Абсолютного Огня собою и каждым Человек-Землянином соответственно, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Ядро Абсолюта Ля-ИВДИВО Метагалактики Человека-Служащего и Ядро Абсолюта ИВДИВО-Октавы Человек-Посвящённого каждому Человек-Землянину в соответствующем архетипе одно Ядро, и каждому из нас два Ядра двух архетипов соответственно. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Человек-Землян за восхождение с нами. Отсекаемся от них, они отсекаются от нас. Отец закрывает 12 порталов двух архетипов. И мы завершаем фиксацию 46-го архетипа ИВДИВО Ля-ИВДИВО Метагалактики Человека-Служащего и 1056-го архетипа ИВДИВО-Октавы Человек-Посвящённого каждым из нас.*

*Вспыхивая двумя оставшимися архетипами каждым из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть явление Ипостасных тел Синтезным миром, Трансвизорных тел Огненным миром, Синтез-тел Тонким миром Октавной Метагалактикой Человек-Ипостаси и Извечной Октавой Человек-Служащего.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить 24672 трёх видов тел по видам материи и по реальностям соответственно Стандарту, и вспыхивая этим с явлением единиц Энергии четырёх физических миров каждым из нас в явлении 8224-х единиц Энергии четырёх Физических миров собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 24672 ИВДИВО-здания, частных ИВДИВО-здания трёх видов тел в репликации каждого из нас и концентрацией реальностей и видов материи четырёх Физических миров на каждом из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть частные ИВДИВО-здания в соответствующих Мирах, и синтезирование и творение Ипостасных, Трансвизорных и Синтез-тел в Репликационном Синтезе каждого из нас в соответствующих медицинских боксах частных ИВДИВО-зданий соответствующих Миров, реальностей и видов материи.*

*И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою, преображаемся ими, развёртываясь в прямом взаимодействии с Изначально Вышестоящим Отцом Репликационным Синтезом на 24672 тела явления каждого из нас в медицинских боксах в соответствующих Мирах с постоянным контактом с 24672-мя частными ИВДИВО-зданиями тела Репликационного Синтеза каждого из нас. И преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим наделить каждого из нас 24672-мя Репликационными Синтезами, ежедневно транслируемыми через каждого из нас на 24672 трёх видов тел явления каждого из нас двух архетипов ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 24672 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Творение Сознания и Совершенства Творения у человек-землян

Вот. Вопрос, мы стяжали, практика технологически сделана: что сейчас происходит с человечеством землян и с вами, по этой практике? Ничего личного. Мы со старшей группой это стяжали, с вами Отец сказал: «Стяжать не надо, но объяснить на первом этапе, а в следующий раз, возможно, стяжать будем». Мы тут постепенно вводим расширение этой практики. Смотрите, мы сейчас стяжали человек-землян в двух архетипах: в Ля-ИВДИВО Метагалактике, – 46-й архетип, – и ИВДИВО Октавы Человек-Посвящённого, – 32-й архетип для Октавы. Если мы стяжали там человек-землян, эти человек-земляне начали эманировать на человек-землян: ну подобное притягивает подобное. **Соответственно, у человек-землян после этого стяжания вырастает 46-я часть, так как первые человек-земляне были в 46-м архетипе ИВДИВО, Ля-ИВДИВО Метагалактика Человек-Служащего. Название не важно, главное, что у человек-землян вырастают 64 части снизу вверх. 46-я часть – вообще-то это Сознание. И сейчас, стяжав человек-землян, мы активно по планете Земля включили взрастание Сознания – это один из итогов этой практики.** Сейчас мы уже учимся специально фиксироваться на этом, – ну, пока ещё это сложно идёт. А теперь представьте, что **по итогам практики у всего человечества-землян сейчас начинает развиваться Сознание, любым способом. Улучшится осознание, увидеть то, что ты не можешь, там, расширение сознания, углубление сознания, транс-сознание – то есть идут любые специфики на сознательность.** Это первый этап.

А второй этап: мы стяжали Октаву Человек-Посвящённого, 32-ю архетипическую октаву. Здесь тоже классно: у человек-землян начинает расти 32-я октавная часть, а 32-я часть имеет частность Огонь. А сама 32-я часть называется? Что-то там с творением. А? Громче, ну-у.

*Из зала: Совершенство Творения.*

Совершенство Творения. **Внимание, сейчас из октавного космоса на всех человек-землян тем, что мы стяжали человек-землян в 32-м архетипе, начинает расти и взрастать часть Совершенство Творения. Если взрастает часть Совершенство Творения, то каждый человек-землянин более совершенно творится Отцом. Более того, это Совершенство Творения идёт Огнём Изначально Вышестоящего Отца.** Ну это понятно.

Некоторые из вас сидят, говорят: «Скучно, это мы уже знает, это понятно», – не-е, я же не к этому вёл. Ну, я это объявил. А теперь что вы с этим будете делать? Ну мы же о Служащем. Или что с вами будет происходить в честь этого? «А что, с нами будет что-то происходить?» – ну конечно, вы же пришли на Синтез. После Синтеза вы отсюда вышли, и с вами будет только происходить, происходить и происходить – вы растёте. Ваши предложения: что может после этого объявления, – ничего такого страшного нет, не надо ничего выдумывать, – но с вами это будет происходить и с вами это будет связано. Ваши предложения? И тишина, и даже 256 мыслей не помогают. Вы, кстати, успевали мысли отдать людям, нет? Или Виталик должен был сказать? А?

*Из зала: Они ещё не активизировались.*

Мысли активизировались: мы с вами вот поспорили перед практикой – вся активация есть, я прямо увидел, что там всё крутится, всё нормально. Вот меня на это не проведёшь: я вижу, что крутятся, значит активизировались.

*Из зала: Люди будут встречаться на улице более умные.*

Ну это потом. Но проблема в том, более умные – это Ум. А мы пока о Сознании, хотя Ум – это 44-я часть, чуть пониже. Я не об этом. Я о… Смотрите, мы с вами учили, что Служащий вначале сразу думает делом, помните? Это была вторая проверка: думаете ли вы делом. Вы пока только встречаете умных – а какое в этом дело? Ну встретил и разошёлся, потому что каждый умный по-своему. То есть это была вторая проверка, чтобы вы подумали делом.

А теперь подумайте делом. Мы стяжали человек-землян, активировали у человечества землян Сознание и Совершенство Творения разных космосов: дело какое может быть у вас, простое, его даже много делать не надо, но это дело? В нём ничего делать не надо, но это дело. Это самое любимое дело для вас: когда ничего не делаете, а дело идёт – прямо Емеля на печи. А?

*Из зала: Эманировать, реплицировать…*

Эманировать не надо, стяжать не надо – это вы уже много делаете.

*Из зала: Ну, поскольку Сознание у людей растёт, то приглашать на Синтез…*

Не-е-ет, не дай бог. Пусть растёт. Вначале Сознание должно вырасти, чтобы потом приглашать на Синтез. **Господа, весь месяц на вас будет фиксироваться рост Сознания и Совершенства Творения человек-землян – Стандарт Синтеза: всё, что происходит на Синтезе, потом на вас фиксируется и разрабатывается весь месяц. Если на этом Синтезе мы стяжали у человек-землян в Метагалактике повышенную сознательность, в Октаве – Совершенство Творения, то весь месяц именно ваша команда является носителями и фиксаторами разработки Сознания и Совершенства Творения. При этом вам для этого ничего делать не надо, вы просто фиксируете собою и знать это надо.** Потому что человек не усвоит это за один день, за два дня и за неделю.

У нас цикл Синтеза – это месяц. **Значит, весь месяц на вас будет идти фиксация метагалактического Сознания и октавного Совершенного Творения. Месяц. А значит, как только этим потоком Отцу или Кут Хуми, или Аватарам Сознания и Совершенства Творения понадобится на кого-то зафиксироваться, – Валентин там захочет зафиксироваться, – он сразу же найдёт вас.** Я не скажу, какой части Валентин. Ну, будем считать, что это из моды, Валентино – дамам будет приятно. Он точно на вас зафиксируется и именно через вас пойдёт реплицирование этой части всем человек-землянам, вот какая она у вас есть. Вы скажете: «Она никакая, она не хорошая». Он говорит: «Именно такие и нужно», – почему? У человек-землян ещё хуже. Потому что у вас эти части хотя бы творятся на Синтезе.

У нас не было с вами ни 32-го, ни 46-го Синтеза: то есть реальной сотворённости частей нет. Но каждый Синтез мы творимся и стяжаем 1024 части, то есть они у нас растут – а земляне вообще не стяжают. Значит, у нас всё равно эти части и близко к землянам, и повыше их подготовки. И вот товарищ Валентин скажет: «А-га», зафиксирует на вас свою часть, и весь месяц будет реплицировать восьми миллиардам людей частность Огня и свою часть: в смысле Совершенство Творения из октавного космоса. Товарища по Сознанию найдёте сами. *(Смеётся)* Ну, по-моему, на «Н» там кто-то, но могу ошибаться, может на «Ф». Это провокация, чтобы было две буквы, из которых выбрать имя. А может быть три буквы, я могу ошибаться, ну чуть пониже на букву «Сэ», «С». Или я ошибся? Мысли продолжают твориться… Ладно, закончили? Я думаю, закончили, слишком много объяснений.

# Наделение подготовками: жизненностями, компетенциями, полномочиями, реализациями

Следующая практика. Что мы ещё с вами не сделали? Самое главное, любимое.

*Из зала: Компетенции.*

Компетенции: мы не наделились ничем, уйдём же ненаделённые. Поэтому мы сейчас идём наделяться, но перед этим опять поговорим. Вы наделяетесь 16-ю жизненностями, вот сейчас будем делать. Зачем? «Ну как зачем: просто берём и уходим», – прямо на лицах написано. – «Как зачем? Вот уже сумка готова, во. Взял – пошёл, всё».

*Из зала: Пригодится.*

Ну конечно пригодится, русское: «Дают – бери», – всё нормально. Дают – бери: я с вами совершенно согласен, брать-то надо. У меня вопрос: зачем вам это? Давайте подумаем, у нас сейчас будет 16 жизненностей – это человеческая реализация. Зачем вам жизненности? Не-не, Отец и так даст. Ну давайте хоть подумаем, зачем вам жизненности. Ваши предложения…

Ладно. Человеческие жизненности, – 16 которых, – из чего состоят по названиям? Кто там сегодня говорил, что он Посвящённый, удивляясь, что мы с трудом формируем Служащего? Вы даже на Изначального сейчас ответ дать не можете. А? Громче, пожалуйста.

*Из зала: Аппараты, системы, части.*

О! Хорошо. У нас там части, системы, аппараты, но прежде всего части. **То есть жизненности взращивают нас частями, системами, аппаратами. Они взращивают нас разными видами частей в первую очередь, с системами, аппаратами, с частностями. То есть синтез-частями, – системы, аппараты, синтез… – совершенные, архетипические и реальностные – всё по четыре. Значит, когда вы стяжаете 16 жизненностей, кажется, что их мало, – просто 16, – а на самом деле они автоматически включают все эти части в одновременное действие. То есть одна жизненность включает 1024 ваших синтез-частей. Думаем. Одна жизненность включает 1024 ваших синтез-систем синтез-частей, и так далее. То есть грубо говоря, мы стяжаем, – наделяемся, – 16-ю жизненностями, а они нам включают всю систематику частей, систем, аппаратов для активации. И слово «жизненность» – это чтобы части, системы, аппараты жили у нас, то есть действовали**. А?

*Из зала: И каждый раз 1024?*

На каждую одну жизненность только 1024, потому что по списку так. Сложно поверить, да? Представляете масштаб жизненности, которая сразу расходится, одна жизненность по 1024-м частям? Вот такой у неё потенциал, «маленький». И части начинают «бур-р-р-р»: вертеться, как пропеллер, потому что жизненность даёт заряд жизни, чтобы часть действовала. Ну давайте представим, что мы часть стяжали, а где взять потенциал жизни, чтобы она действовала? Я не шучу. И вот жизненности возникли из нашей физической необходимости, когда мы увидели, что много частей, их настолько много, что мы не может раскрутить их дееспособность: нам не хватает тямы или просто потенциала жизни, чтобы раскрутить тысячу частей. И Отец нам сотворил жизненности, которые одной жизненностью активируют все 1024 части.

*Из зала: Но мы ведь на каждом Синтезе эти 16 жизненностей…*

Да. Насколько хватает жизненностей?

**Насколько хватает жизненностей? Насколько хватает стяжённых 16 жизненностей? Заряд же не бесконечен. Максимум на месяц, но с учётом вашей активности жизни, – даже если вы лежите дома, – за две-три недели всё усваивается.** Поэтому, когда я вас вчера увидел, – дохликов невмерущих без жизненностей, – у вас уже всё было съедено и части просили: «Виталик, дай заряду! Розетка не работает, жизненностей нет». Это вчерашняя оценка ваших частей, систем, аппаратов. Синтез начался. Не-не, это нормально, это нормально. То есть если Отец творит, он обучает нас и заряжает нас, чтобы это работало. Вот для этого нужны жизненности.

*Из зала: Я просто думала, что на каждом Синтезе жизненности мы стяжаем…*

Разные.

*Из зала: …на каждом, да…*

Разные, совершенно согласен, разные. Я сейчас рассказываю принцип действия жизненностей. При этом они разные, и каждая разная жизненность даёт разный потенциал развитию частей. Потому что, если каждый месяц одна и та же каша, на третий месяц части устанут. А так: в прошлый месяц были седьмые жизненности, сейчас восьмые жизненности, потом девятые жизненности – и это совершенно разные жизненности по активации наших частей.

*Из зала: Я просто думала, что эти жизненности даются именно на конкретно те части, которые мы стяжали.*

Скажи, пожалуйста, мы 1024 части стяжали? Синтез-части мы стяжали? Архетипические части мы стяжали?

*Из зала: Да.*

Ты прямо себе и ответила: нам и даются жизненности на те конкретные части, которые каждый Синтез мы стяжаем дополнительно в их разработке, чтобы они у нас не растворились, а поддержались и творились дальше.

Я, кстати, тут старшую команду пошокировал, ну в принципе я прав: по моим наблюдениям, что, если… Почему мы стяжаем каждый синтез опять 1024-рицу частей? Ну вот сейчас будем в итоговой практике стяжать. Ответ: потому что многие части за месяц рассасываются и растворяются – мы их усваиваем. Но усваиваем не как часть, а как дополнительное энергетическое, световое и даже огненное питание тех частей, которые работают, потому что нам не хватает Огня, Духа, Света. И эти части рассасываются. Вы скажете: «Почему рассасываются?» – мы ими не пользуемся. А всё, что не пользуется – что? – пропадает. Вот чтобы добро не пропадало, у него автоматически механизм рассасывания. И чтобы у нас не исчезли эти части, мы стяжаем их каждый следующий Синтез обязательно, фактически восстанавливая концентрацию частей в себе и приучая организм, что эти части у нас действуют постоянно. Поэтому ещё стяжаем жизненности, чтобы нам хватало этого заряда на постоянное действие этих частей в нас. На самом деле всё не так просто, как вы думаете. Да, Отец творит, но наш мозг и организм с такой нехваткой энергии, что они растворят всё, что угодно для себя, хорошего. И какие-то там части, которые Отец натворил первичной оболочкой, и которые вообще не работают, – да их растворить вообще в первую очередь надо. Вот такая система. Причём это инстинктивная система, это не Отцовская система. У Мамы всё, что, чем мы не пользуемся, надо выводить или растворять – кишечная система.

*Из зала: Да, и мозг так же работает.*

Да-да-да-да. И поэтому инстинкты самосохранения и адаптации тела у нас включаются. Папа сотворил, через две-три недели включилась Мама, включились инстинкты, и инстинкты говорят: «А вам зачем это? Растворяем». Включаются соответствующие биологические системы физического тела и усваивают этот Огонь, Дух, Свет, Энергию, перераспределяя тем частям, которые работают. Делают вроде бы полезную вещь, но на самом деле-то части перестают быть. К сожалению, вот такая система. Ладно. С жизненностями понятно. А? Говори. Компетентности.

*Из зала: Два вида компетентного…*

Ну, это чтобы вы были компетентными. Каждый Синтез мы стяжаем 16 видов компетенций – они нам зачем? Можете хотя бы ракурсом частей подумать, ответить. Кроме того, что эти 16 компетенций делают вас компетентным… Кто там напрягается на мой рассказ, я напоминаю, что это Синтез эталонного тела. Эталонное тело – это рассказ об эталонах любого направления, если мы их не знаем, автоматически. Я сейчас рассказываю основу эталонности жизненностей и компетенций: даю вам образы эталонности, как они у вас включаются. Всё по теме Синтеза, мы из Синтеза вообще не вышли. Я могу примерно на любую эталонность приводить, но с учётом провалов на подготовку, лучше её объяснить, чтобы полезно было на будущее.

Итак, зачем вам 16 компетенций? Вас наделяют, прямо 16 разных компетенций, вы впитываете, их тоже хватает на месяц, за две-три недели могут раствориться, всё понятно, – усвоиться. Усвоиться. Это не об этом. А зачем они нужны нам, компетенции? Зачем вам нужно Посвящение? – сейчас будете получать. Зачем вам нужен Статус? – сейчас будете получать. Зачем вам нужен Творящий синтез? – сейчас будете получать, один, такого-то уровня. Что вы с этим будете делать? Что это вам даст? Вы ничего делать не будете. Давайте решим, что это вам даст. Не потому, что я плохо к вам отношусь: не по подготовке что-то с этим делать. У нас даже люди, имеющие профподготовку там за 70 синтезов, не особо умеют с этим что-то делать. Это очень сложно: с этим что-то делать. Это нужно менять синтез-космичность – мы пока в начале пути на эту тему. Поэтому что это вам даст? А?

*Из зала: Развитие частей?*

Да. Другими словами, можешь «развитие частей» сказать?

*Из зала: Компетенциями мы развиваем свои части.*

Мы компетенциями развиваем свои части: слово «развитие» поменяй на что-нибудь. Потому что развитием занимаются эволюции. И эволюции и так развивают наши части. Что мы компетенциями делаем, не словом «развитие» частей, – они и так развиваются, – а какими-то иными словами? А? Мне все медведи на уши наступили, громче говорите, у меня здесь маленький микрофон… Ещё раз!

*Из зала: Дееспособность.*

О! Услышал. Правильно. Почти правильно. Компетенции развивают дееспособность частей. Дееспособность через что? И тогда почти перейдёт в правильное. Дама в углу, подсказывай. *(Смеётся)* В другом углу. Твоё-твоё. А?

*Из зала: Разработка?*

Конечно, ИВДИВО-Разработка. **Компетенции повышают у вас качества частей, свойства частей, – в ИВДИВО-Разработке вспоминайте список, – специфику частей, особенности частей, способности частей. То есть 16-рица ИВДИВО-Разработки тут же врубается на 16-рицу компетенций.** Чтобы вы понимали зачем: можно просто думать, а можно изысканно думать – и тогда ваш профессионализм повысится. Можно просто осознавать, а можно утончённо видеть, осознавая. И так далее. **То есть каждая часть получает новую, более высокую специфику 16-рицей Разработки при получении 16-ти компетенций. Вы увидели? Внимание, получает не только часть, на часть это будет первая волна, а потом получает целое, каждый из нас. Потому что компетентность – это уже части и целое.** То есть качества получают и мои части, и я, как Виталик, повышаю свою качественность. Вы повышаете свою качественность, нужно просто это заметить по жизни. По нашим привычкам мы по жизни особо не замечаем, но заметить можно. Вот такая система. А если вы вспомните, что компетенции называются «Права синтеза», «Начала синтеза», – первые восемь компетенций, – «Диалектики синтеза», то даже из этих слов качественность повышается.

Полномочия. Кроме 32-х: 16 жизненностей, 16 компетенций – нас наделяют 32-мя полномочиями. Это уже вообще незачем, правда? – судя по молчанию *(смеётся).* Вы на меня так смотрите, как будто полномочия вам не нужны. А?

*Из зала: 16-ю полномочиями.*

16-ю полномочиями, согласен. А полномочия вам зачем? Чтобы действовать из космоса?

*Из зала: Чтобы действовать в космосах.*

Чтобы действовать в космосах. А можно мне поприземлённее, на планете Земля что-нибудь? В космосах оно, да-а… мы так там действуем, что нас не все видят даже. Поэтому мне нужно вот, на планете Земля чтобы мы действовали. Давай, вот на планете Земля: ты сейчас выходишь с Синтеза и пошёл домой на метро или там на своей на технике или пешком пошёл – и вот у тебя 16 полномочий. Что будешь делать? Или ничего не будешь делать, но они в тебе действуют.

*Из зала: Можно действовать вот видами организации материи метагалактическими…*

Это сложно, можно упростить? Вам надо вспомнить, из чего состоят названия полномочий. А? Там архетипы, реальности, виды материи, царства, стихии – и одновременно всё вместе на тебе. Не по отдельности, а всё вместе – о-па, 16 полномочий. Подсказка из зала, поле чудес. Завис? *(Смеётся)* Не-не, полномочия – сложно. То есть, если компетенции и Посвящения хотя бы как-то в пятой расе были, полномочий в пятой расе вообще не было. Полномочия появились у нас, у Посвящённых, только в Доме Отца. А в Дом Отца Посвящённых в пятой расе не пускали: только Учителей, и то не всех, отбор был строжайший. Поэтому полномочия – это фактически методика Дома Отца, или методика ИВДИВО.

И теперь к вам вопрос по методике ИВДИВО: полномочия что вам дают? Не хождение куда-то, а вот здесь, на физике.

*Из зала: Мы фиксируем это всё собой?*

Да. Они… Не-не, они создают среду возможностей вокруг вас, и так как это архетипы, эволюции, там, всё… – среду возможностей окружающему человечеству. И если после этого Синтеза я еду к себе в деревню домой, вот сколько я еду, я размазываю полномочия, это час-полтора, – по всей Москве и дороге. А по потенциалу подготовки, вашей подготовки, вы можете размазывать это на всю Россию, на всю планету и наделить планету полномочиями. Вы скажете: «Зачем?» Очень простая вещь: мы сейчас стяжали два новых архетипа с телами. Вам нужны полномочия, чтобы не только реплицировать туда, а чтобы эти два архетипа пристраивать сюда. Ваши тела по мирам, ваши тела по реальностям, ваши тела по видам материи. Вам нужны полномочия, чтобы реплицировать туда, и нужны полномочия, чтобы ответ оттуда закреплялся на планете Земля в человечестве... И в человечестве нарастали виды материи, нарастали плотности миров, нарастали плотности архетипов, нарастали плотности реальностей, чтобы человечество постепенно это заметило и начало этим пользоваться. То есть это есть, но мы это не видим, а значит не пользуемся. Мы те, кто с вами пробиваем путь, чтобы человечество это увидело.

Вы скажете: «Да ладно, когда это будет?» Вы знаете, уже происходит. Я вот Сергею выслал статью, в пятницу вечером, просто выпало по разным сетям, которые мне выпадают, читаю. Человек пишет о новом открытии, научном, там всё хорошо, там ссылка на это, в конце пишет: «И мы будем открывать новые типы материи». Просто язык Синтеза, я аж завис. Я ещё раз перечитал, кто это: чистый учёный, технарь, там физик-технарь. Открытие у него гениальное, у его команды, они сделали сгущённый свет. Но они будут уже искать типы материи. Это язык Синтеза. Это сказал учёный, который у нас не то что не был, он за границей живёт, он явно Синтезы не читал, они не переводились, ну на английский переводится, но очень узко, там нашей командой в США. И вот он сказал, что они будут заниматься типами материи.

**Ребята, мысль о типах материи, которая формирует реальности,** **дошла до учёных-физиков.** Следующий шаг: увидеть много реальностей вокруг нас. Вот это наши Полномочия. Когда мы идём по жизни, раскручиваем Полномочия, Человечество насыщается, и начинаются такие выстрелы отдельных людей, талантливых, которые могут этим воспользоваться. Что-то там изобрести, что-то придумать, выйти куда-то, на Планете Земля это сложить. Вот это, кроме того, что мы ходим туда, вот здесь мы это делаем вот так. Даже, я иногда цельно скажу.

Мне говорят: «Ну, цель всего этого?» Тпру, цель. Вот Маск хочет лететь на Марс. Большая ракета Старшип, постоянно взрывается, сложно, деньги, миллиарды. Русские же экономные. Сконцентрировали 64 вида материи Земли и Марса, на скафандрах космонавта, и сквозь 17-й вид материи, даже зная, сквозь какой, перешли с Планеты Земля на Марс. Высадка русских в скафандрах на Марсе, без ракеты, но с чемоданами имущества. Небольшой туннельчик и сквозь 17-й вид материи на Марс передвигаются все нужные грузы. Но нужен робот, который здесь подаёт, там принимает. Ну, тяжело будет. Робот подаёт там, принимает – это не расстояние между Марсом, а робот подаёт здесь вот до этой стенки, а с этой стенки уже принимает другой робот. Надо завести на десять сантиметров, о-па и взял. 17-й вид материи, можно не летать на Марс, но нужно изобрести такой скафандр.

Вы скажете: «Бред». Это у вас бред, потому что вы не знаете 17-й вид материи. У нас технологический отдел в ИВДИВО над этим работает. У них не всё получается. Но они потом эти мысли скинут людям. А чтобы люди это взяли, нужно насытить Человечество 17-м видом материи. Кто не знает: 17-я частность – это Вещество, чтоб было ещё смешнее. А 17-й вид материи – это оперирование Веществом. Чистая химия, товарищи. Знаете, как вы зависли. Ну, частности знать просто надо. Вот это Полномочия.

С другой стороны, это помогает нам. **Вот кто-то ищет работу, включил Полномочия и на Полномочия эта работа притянулась. Правда, надо самому определиться, какая работа нужна**, потому что, если ты внутри болтаешься, не знаешь, чем буду заниматься, лишь бы была работа, на это не притягивается. Ты должен чётко знать, что тебе надо. И вот **Полномочия – это такой магнитик, который** **притягивает к вам новые возможности**. Но вы должны знать, что вам это надо. Полномочия.

Ну и последние 16, называется реализациями. Зачем они вам сдались. 16 реализаций от Образа до Синтеза, от Образа жизни до Синтеза, это на всякий случай, кто забыл. Не, сейчас будет очень важная мысль, даже, наверное, новая для всего ИВДИВО. Но опираться будет на старые мысли.

Мы не зря эту тему подняли, очень хорошая тема получается. Мы так очень давно не рассуждали на эти темы. Подсказка: в йоге, я когда занимался Раджа-йогой, достиг всех ступеней там, в этой жизни. Йога - это практика всей жизни, или йога, это практика всей жизни, вся жизнь. А у нас 16 практикований в реализациях: Образ, Слово, я сейчас Словом занимаюсь. И теперь представьте, что с каждой реализации у вас насыщается концентрат практикования, где вы начинаете лучше Образом жизни заниматься, качественнее, вдруг всё подтягивается. У вас лучше улучшается произношение Слова, вас начинают понимать, раньше не понимали. У вас включается Магнит там, где вы долго думали, стоит ли Магнит включать, автоматически включился, всё пошло. У вас включается практика Воли, там, где надо применить Волю – автоматически. Просто вы говорите, и вдруг реализация Воли у вас включилась, реализация Мудрости у вас включилась. А вы и не знали, что вы частично мудрый, вы даже думаете: «Откуда у меня это включилось?»

**А это 16 реализаций у вас, накапливаются, накапливаются, одна из них Мудрости, кстати, одна из них Любви, одна из них Творения, одна из них Созидания. И вот они накапливаются у вас и в нужный момент, когда вам нужно быть или мудрым, или волевым, или созидательным, они вдруг включаются по этому потенциалу и у вас получается то, что в обычной, вам привычной жизни никогда не получалось.**

У меня так было уже несколько раз. Более того, эти практики накапливаются, вот я участвовал в одном деле, и я сидел и практиковал, чтобы это остановилось, сидел и практиковал, чтоб это остановилось. У меня врубились все реализации по этим реализациям. Новость: это остановилось. Наш друг параллельно занимался этим же вопросом, у него ещё продолжалось в два раза больше, а у нас остановилось на полтора. Просто я просил Отца, чтобы это остановилось, это остановилось, это остановилось. У нас нет потенциала, чтобы это взять, если это не остановится. Надо чтобы это просто остановилось, надо, чтобы просто это остановилось. Я сидел и просил Отца: «Папа, останови это, пожалуйста, мы не сможем, надо смочь. Папа, пожалуйста, останови это, пожалуйста. Мы не сможем, надо смочь». Это остановилось, на нужной нам возможности, и у нас всё получилось. Мы победили. Когда этот друг звонит нам, он друг нашего тут… «Да не может быть! У вас получилось? У вас не должно было получиться! У вас что, есть особое руководство?» Я говорю: «Конечно, есть». Я-то думаю о Кут Хуме и Отце, я же его просил. А у него не получилось. Хотя он в этом дока такой, что нас обучал, как там быть. И у нас, у первачков, всё сложилось, а у него, у доки – не-а.

Вот это называется реализация. И когда у меня накопились эти реализации по моей синтезкосмичности, я могу направить это с просьбой к Отцу, с просьбой к Кут Хуми, с просьбой по жизни, да вообще по Москве растянуть, чтобы у нас получилось то, что у других не получается. Я не шучу, у нас получилось крупнейшее дело, которое у других не получается. И даже сейчас, мы на перерыве беседовали, на меня смотрели и думали: «А как это у вас получилось?» Не-не, там ещё дело продолжается, поэтому мы ничего не публикуем, это пока по ходу темы. **Это произошло, что мы сидели и практиковали, просто просили Отца. Мы не просили победить, не получилось бы. Просили остановить. Просящему даётся. Остановилось.** Вот такая ситуация.

**Поэтому, когда по жизни вам вдруг нужно попросить что-то сделать, куда-то сложить и нужен потенциал, чтобы пройти там, где пройти нельзя – у вас есть накопленные реализации. Включаете все реализации, просите, или думаете, или практикуете, чтобы это получилось, и вы прошли туда, где пройти нельзя – вы пройдёте.** Всё.

У меня однажды, я в Минюст так пришёл устремлённо, – ну, одетый соответственно, – охранник посмотрел на меня, говорит: «Вы проходите». Ну, я ему показал паспорт и прошёл. Дохожу до кабинета, на меня смотрят: «Как вы здесь оказались?» – «Охрана пропустила». Дама выходит из кабинета, зависла, решила, что я начальник, ну, я удостоверение не показываю. Раз охрана пропустила, то свой, надо показать обязательно. Я просто зашёл, у меня только паспорт, я посмотрел на охранника и сказал: «Можно я пройду? Очень надо». Он говорит: «Проходите». *(Смех в зале)* Я и прошёл. Ну, там железные перила, он мне открыл, чтобы я прошёл, там это всё, там всё защищено. «Ну, паспорт покажите». Ну, россиянин, всё. «Ну проходите». В кабинете у начальницы там настроение просто упало: «Как вы здесь оказались?» – «Ну, охрана пропустила». Я не стал пояснять как, ну, рейтинг повышать надо, что – можем. После этого со мной разговаривали более удобоваримо, чем до этого. Потому что кто его знает, какое удостоверение этот показал, чтобы его охрана пропустила – он же не публикует, кто он. «Вы кем работаете?» – «О, я на той работе работаю, которая не публикуется, и нужно иметь специальный допуск, чтобы узнать о ней». *(Смех в зале)* Что ей подумать?

Вы, кстати, тоже на такой работе работаете. Что вы подумали? Вот и мне интересно, что думают на эту тему. Не-не, я так ответил юристу в другом городе. Мы с ней вместе в МФЦ сидели, там документами занимались. Она говорит: «А вы где работаете?» – «Ну как, на той работе, которую не публикуют, и нужен допуск, чтобы вообще я вам рассказал, поэтому давайте лучше о ней не будем разговаривать, а займёмся документами». Ну, во-первых, ИВДИВО не публикуют. Во-вторых, чтобы вообще войти в Дом Отца, нужен допуск. В-третьих, чтобы вообще понимать, что мы здесь делаем, надо быть здесь, и объяснять это никому… бесполезно. Я ей всё честно сказал, но она подумала о разных человеческих организациях, на три буквы, есть на четыре буквы, даже на пять букв есть – а я-то думал о шести буквах. *(Смех в зале)* Ну и поговорили. У нас с ней сейчас великолепные отношения, созваниваемся иногда там, решаем юридические вопросы там по тому, что мы сдавали с ней. Всё. Мне делают исключения по всем звонкам: «А, я знаю ваш телефон». Я говорю: «О-о-о, и я ваш телефон знаю». *(Смеётся)* И оба счастливы.

Что бы она ни думала, из ИВДИВО она всё равно больше получит, чем о том, о чём она думает. Ну, потому что взаимодействие с сотрудником ИВДИВО автоматически включает ей взаимопомощь, да не знаю в чём. «Обмен, как фактор эволюции», – товарищ Кропоткин. Всё. Наша эволюционная теория. Вот это называется репликация 16-ти репликаций (реализаций – ред.), которые начинают у вас действовать и приводят вот к таким результатам. Вы скажете: «А где здесь результат?» Ребята, к юристам, с которыми я встречался, мои друзья не могли два года дойти, пообщаться и решить эти вопросы, два года, из того города, где я там знаю. У меня – месяц. Репликация. Ничего личного. Вот если вы умеете вот этот потенциал собирать и применять, получается вот так. Да ещё и хорошие отношения установились. Друзья слушают, на меня думают: «С ними хорошие отношения? Ты что там сделал?». Я говорю: «Ничего, просто улыбаюсь» – «Да ла-а-адно, рассказывать нам, мы же понимаем», – «Я согласен, понимаете. Но у меня действительно только улыбки». Ну, будет праздник, конфеты, но это вообще нормально. Практика, 16 подготовок.

Я о вас сейчас, я не о себе. **То есть если вы в себя поверите, и у вас будет накопленная реплицированность, вы можете действовать не так, как вы привыкли. И вы сами себе не позволяете действовать по-другому.** Вы даже не умеете шутить с другими на ту тему, которой вы занимаетесь. В смысле, что нужен допуск, чтобы здесь находиться. Рейтинг-то растёт при этом. Ладно, делаем. Практика.

# Практика 8. Первостяжание. Наделение 16 Подготовками явления Изначально Вышестоящего Отца явлением 16 Высших Всеединых Жизненностей, 16 Высших Всеединых Компетенций, 16 Высших Всеединых Полномочий и 16 Высших Всеединых Реализаций второго вида соответствующего ракурса

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасями 27-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на наделение 64-мя Подготовками явлением 16 Высших Всеединых Жизненностей, 16 Высших Всеединых Компетенций, 16 Высших Всеединых Полномочий и 16 Высших Всеединых Реализаций второго вида соответствующего ракурса каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 27-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас Стандартом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-мя Подготовкой явления Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся и проникаемся 16 Высшими Всеедиными Жизненностями второго вида Человека от Частностей Аппаратов Систем Частей до Синтез-Частей, включительно. Внимание, проникаемся 16-ю Жизненностями. И пробуем почувствовать или прожить, как активировались ваши Части, Системы, Аппараты. И вспыхиваем 16-тью Жизненностями пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*В физическом теле у вас налитость идёт. Даже на глаза, вокруг позвоночника, в головном мозге. Почувствуйте налитость Физического тела, в прямом смысле слова. Как будто вас чем-то насытили. Это 16 Жизненностей. Плотность возникла некоего состояния внутри тела. Это тоже 16 Жизненностей.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим наделить 16 Высшими Всеедиными Компетенциями второго вида Компетентного каждого из нас. И проникаемся Должностной Компетенцией, состояние в теле. Наделяемся и проникаемся Ивдивостью, Иерархизацией, Полномочием Совершенств. Вы должны почувствовать, как во всём Физическом теле что-то меняется. Может быть, насыщается опять же, что-то отстраивается. Вот, сосредоточьтесь на Физическом теле.*

*Наделяемся Синтезностью. Важно сейчас почувствовать каждый отдельно. Механически мы это стяжаем. А вот, сейчас Эталонность на проживание хорошо работает. Наделяемся Творящим Синтезом, проникаемся им. Наделяемся Статусом. Наделяемся Посвящением. Попробуйте сейчас в зале Отца посмотреть друг на друга. На вершине лба у каждого фиксируется знак Посвящения. Наделённого. Отец вам рекомендует посмотреть и увидеть, как это выглядит.*

*Далее, наделяемся Виртуозным Синтезом. Наделяемся Компетентным Синтезом. Наделяемся Диалектикой Синтеза. Наделяемся Иерархией Синтеза. Наделяемся Умениями Синтеза. Наделяемся Навыками Синтеза. Наделяемся Началами Синтеза. И наделяемся Правами Синтеза Высшими Всеедиными каждого из нас. И вспыхивая 16-ю Компетенциями собою, развёртываясь ими каждым из нас. Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить 16 Высшими Всеедиными Полномочиями второго вида Полномочного от Архетипа до Космоса в реализации каждого из нас и сконцентрировать 16 видов Полномочий в соответствующую Полномочность внутри каждого из нас, средой вокруг нас, а также на решение тех проблем, которые волнуют или важны для каждого из нас. И проникаемся потенциалом Синтеза 16 Полномочий, наделяясь ими, развёртывая среду Полномочий вокруг каждого из нас и направляя на реализацию наделённые Полномочия каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем наделение 16 Высшими Всеедиными Реализациями второго вида Синтезкосмического каждого из нас.*

*И проникаемся Реализацией Синтеза.*

*Проникаемся Реализацией Воли.*

*Проникаемся Реализацией Мудрости.*

*Проникаемся Реализацией Любви.*

*Проникаемся Реализацией Творения.*

*Проникаемся Реализацией Созидания.*

*Проникаемся Реализацией Репликации.*

*Проникаемся Реализацией Жизни.*

*Проникаемся Реализацией Магнита.*

*Проникаемся Реализацией Миракля.*

*Проникаемся Реализацией Генезиса.*

*Проникаемся Реализацией Погружения.*

*Проникаемся Реализацией Понимания.*

*Проникаемся Реализацией Распознания.*

*Проникаемся Реализацией Слова.*

*И проникаемся Реализацией Образа Жизни каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-ти Высших Всеединых Реализаций. И возжигаясь, преображаемся ими, вспыхивая 64-мя Подготовками одномоментно каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики. И ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Вы знаете, очень хорошо получилось. Прям, мне понравилось. Скорость в данном случае мешает. То есть тела прожили каждую компетенцию, с реализациями было посложнее, высоко. А с компетенциями вообще великолепно: каждая компетенция насыщалась, фиксировалась, знаки – вообще класс. Полномочия очень хорошо синтезировались. Не знаю, надо подумать, я у Кут Хуми сделаю запрос, может быть действительно, эту практику построить не на наделении и ушли, а вот на таком проживании, чтобы постоянно нас вот это всё вот так перерабатывало. Мне очень понравилось, прямо эффективно получилось. Ну на этом у нас фактически всё, мы идём в итоговую практику. Мы, по-моему, с вами до половины девятого. Так что как раз самое то. Итоговая практика.

Кстати, вот это ваше состояние, когда вы сейчас не можете выйти из этого физически, ну как бы, это состояние ваших подготовок, ваших компетенций. Вот сейчас вы в таком молчаливом состоянии внутренне – это действуют подготовки, компетенции, реализации, вот они так действуют, когда вы внутренне и собраны, и в молчании в таком, в безмолвии. Вот в безмолвии – это настоящее состояние компетенций, подготовок, как они действуют внутри вас. Это я имею в виду эффективно. Сейчас в группе, во всей группе – полное безмолвие, это в хорошем смысле. Вот это настоящее действие компетенций и подготовок. Прям в прямом смысле слова настоящее: после получения любого Посвящения должно быть вот такое безмолвие. Так что вот прям это состояние запоминайте, оно очень и очень полезно.

# Практика 9. Итоговая практика

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 27 Синтеза в форме пред Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 27 Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И вспыхивая ею, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-льонов Огней, 16384 16385-льонов Ядер Синтеза, 16384 16385-льонов Субъядерностей 16385-го архетипа ИВДИВО 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности стяжённые. И вспыхивая этим, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 16385-го архетипа ИВДИВО и 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Части Служащего Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1025 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 96 Инструментов Служащего и 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 256-рицу служения Служащего и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 1048576 Генов Служащего и 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16384 Жизненностей Служащего, 16384 Компетенций Служащего, 16384 Полномочия Служащего и 16384 Реализации Служащего.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь всем данным Служащим в форме в синтезе Инструментов и всех стяжённых явлений пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И вспыхивая этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в библиотеку ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Книгу 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга пред нами. Берём её двумя руками, вспыхиваем Книгой. Переходим в кабинет-мансарду частного служебного ИВДИВО-здания каждого из нас. Становимся пред письменным столом. Кладём Книгу на стол. Берём Книгу 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, становясь пред Кут Хуми Фаинь. Сдаём Книгу 26 Синтеза, отпуская её из рук. И благодарим за подготовку, переподготовку 26-м Синтезом, стяжая подготовку, переподготовку 27-м Синтезом каждого из нас, получая соответствующий Синтез на чело.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за ведение каждого из нас. Допущение на данный Синтез, все восхождения и реализации и поддержки нас данным Синтезом, а также явления Служащего каждым из нас решением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И в благодарности Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Ядер 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, проникаясь, вспыхиваем ими. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, синтезирование и Творение каждого из нас, ведение каждого из нас в веках и явление новой возможности Служения Изначально Вышестоящему Отцу собою, порученным Делом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И в благодарности Изначально Вышестоящему Отцу возвращаемся в физическую реализацию телом Служащего в физическое тело каждого из нас, синтезируясь и вспыхивая ими собою всем стяжённым и возожжённым в проникновенном Синтезе Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, фиксируя 256 Ядер 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер в 16 Синтез-ядер, 16 Синтез-ядер в 16-ядерный Синтез-процессор 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Москва и, вспыхивая этим. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики. Вспыхивая 256-ю Ядрами 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируем по 16 Ядер в 16 Синтез-ядер, 16 Синтез-ядер в 16-ядерный Синтез-процессор 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в Нити Синтеза соответствующего позвонка позвоночника каждого из нас.*

*И вспыхивая, преображаемся этим. В этом Огне мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 27-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центровке ИВДИВО каждого, вокруг внутри физического тела каждого из нас. И воскрешаясь, преображаемся этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики. Аминь.*

На этом 27 Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершён. Спасибо за внимание. До свидания.

# Стандарт 27-го Синтеза ИВО

# (из расп. 8 24.01.2025)

**Двадцать седьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Цивилизация каждого.**

**Октавная Ипостась Изначально Вышестоящего Отца.**

**Эталонность Отца-человек-субъекта.**

**Ми-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше
* Новым Рождением
* Стяжание 16384 синтез-частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФС подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней и наделение жизнью космоса и архетипов ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

411. 27. эталонность Отец-человек-землянина

347. 27. фортическое тело Отец-человек-землянина

283. ИВДИВО-тело формы Отец-человек-землянина

219. 27. Тело реальности высшего всеединого космоса Отец-человек-субъект-землянина

155. 27. праэталонность Отец-человек-землянина

091. 27. прафортическое тело Отец-человек-землянина

027. ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Евгений Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Явир Синтез Фортики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эммануил Синтез ИВДИВО-Тела Формы Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела реальности высшего всеединого космоса Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавия Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Нона Синтез Прафортического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Андрэа Синтез ИВДИВО-Тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Форма ИВО. Наука каждого.
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными жизненностями 2 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными компетенциями 2 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными полномочиями 2 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными реализациями 2 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

Подготовка книги

**Набор практик**:

Юрова Нина, Ермакова Татьяна, Кокуева Галина, Писаренко Ольга, Шикова Анастасия,

Шикова Вера, Ляззат Берсагурова, Воробьева Галина

**Проверка практик**:

Кулагина Ирина, Писаренко Ольга

**Набор фрагментов**:

Кулькова Татьяна, Шиловская Светлана, Татьяна Ковалева, Елена Кулаева, Севда Мамедова Леппик Галина, Гаврашенко Светлана, Ческая Ксения, Ермакова Татьяна, Абросимов Илья, Ольга Бирюкова, Сенотрусова Людмила, Маргарита Санакоева, Кулагина Ирина, Татьяна Васильева, Ольга Писаренко, Галимова Аделина, Вера, Кристина Кущ, Карасева Екатерина, Васильева Ирина, Путинцева Елена, Нино Стойкова, Ковалёва Екатерина, Фадеева Алла, Кулагина Ирина, Лариса Капара, Мусаева Ума, Жиленкова Светлана, Лукащук Татьяна, Мигитко Антон, Андреев Илья

Юрова Нина, Ляззат Берсагурова, Райко Наталья, Мусаева Соня.

**Проверка фрагментов:**

Ческая Ксения, Остраница Людмила, Кулагина Ирина, Гасова Вера, Писаренко Ольга, Ермакова Татьяна, Мамедова Севда, Богатырёва Ольга.

**Вычитка текста:**

Кулагина Ирина, Полякова Татьяна, Абросимов Илья, Гасова Вера.

**Редактура:**

Галимова Аделина.